
La Tribuna
—----------------- de Ciudcid Real--------------------

Director: Manuel López Camarena DIARIO independiente Miércoles, 1 de Julio de 1992

AÑO III ■ NUM. 609 ■ Edita Publicaciones de Ciudad Real, S. A. (Publicisa) ■ 90 PTAS.

■i Problemas de espacio
LA TRIBUNA pudo comprobar que hay alguna habitación con cuatro camas

Matilde Cortés niega el hacinamiento
de enfermos en el Hospital Alarcos

La directora-gerente señala que la planifícación anterior no era la adecuada

La directora-gerente del 
Complejo Hospitalario 
Alarcos, Matilde Cortés, 
negó que existiera hacina
miento de pacientes en el 
Hospital Nuestra Señora 
de Alarcos. LA TRIBUNA 
ha podido comprobar la 

i existencia de alguna habi
tación con cuatro camas.

Con respecto a la planifi
cación del Complejo Hospita- 

. lario, Matilde Cortés señaló 
que la existente hasta ahora 
no es la adecuada, por lo que 
se plantea como objetivo prio
ritario la reorganización, para 
poner el Hospital de Alarcos 
a pleno rendimiento. Quedaría 
así destinado a los enfermos 
agudos, y el Hospital del Car
men, para pacientes de corta 
y larga estancia. (Pág. 5)

Jn momento del acto inaugural, celebrado en la Hospedería de Almagro, rueda

Una de las habitaciones del Hospital Nuestra Señora de Alarcos, con cuatro camas en su interior.

Luis Ponce de León: El 
español es la segunda 

lengua de Estados Unidos
El vicepresidente de la Aso

ciación de Licenciados y Doc
tores Españoles en * Estados 
Unidos (ALDEEU), José Luis 
Ponce de León, afirmó ayer, en 
el acto inaugural del XII 
encuentro que esta Asociación 
celebra en Almagro, que el 
español es la segunda lengua 
de Estados Unidos, “les guste 
o no a ellos”. Añadió que este 
país es el quinto hispanopar- 

lante del mundo. Al acto inau
gural asistieron la concejala de 
Cultura del Ayuntamiento de 
Almagro, Consuelo Ramírez, el 
rector de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, Luis Arro
yo, y el vicerrector de Orde
nación Académica de la UCLM 
y presidente del Comité Orga
nizador de este encuentro, 
Ernesto Martínez.

(Pág. 14)

Habrá más controles de alcoholemia.

I

1

Las autoridades 
perseguirán con 
más rigor a los 
conductores 
ebrios

Las autoridades perseguirán 
con más rigor a los conductores 
ebrios, ya que cada año aumen
tan las víctimas de accidentes 
por esta causa. El concejal de 
Tráfico y el jefe provincial d< 
Tráfico, Emilio Villarino y Enii- 
que Rocafort, señalaron que los 
controles se intensificarán en las 
zonas más peligrosas.

(Pág. 7)

Y además ■
. El asesino 

de la v 
pequeña Olga, en 
una celda de 
aislamiento

, (Pág. 19)

José Gabaldón 
elegido miembro 
del TC con los 
votos del PSOE, 
PP y CiU

(Pág. 18)

De él depende el futuro de Enfersa de Puertollano

El Ministerio de Industria 
estudia el plan de salvación 
presentado por Ercros y Kio

Los servicios técnicos del 
Ministerio de Industria estudian 
d plan de salvación de Ercros, 
propietaria de la factoría de 
r^esa-Enfersa de Puertollano, 
presentado ayer al titular del 
.departamento, Claudio Aranza- 
ü, por los directivos de KIO 
/ Ercros, Luis Bañó y Josep 
í^ique. El ministro aseguró que 
lyudaría todo lo posible para 
conseguir un nuevo socio indus- 
rial para la empresa, aunque 
PO facilitaría nuevas ayudas 
económicas.

(Pág. 27)

Industria no facilitará 
más ayudas 
económicas a Ercros, 
aunque sí colaborará 
en la búsqueda de un 
nuevo socio, que 
puede ser la 
multinacional 
Freeport

El vicepresidente del Gobierno coincide con Guerra

Serra afirma que 
adelantar las elecciones 

sería oportunista

Fallece un 
minero 
asturiano por 
disparos de un 
vigilante

(Pág. 20)

El vicepresidente del Gobier
no, Narcís Serra, dijo ayer no 
tener constancia de que ningún 
miembro de la ejecutiva haya 
recomendado al presidente del 
Ejecutivo, ' Felipe González, 
adelantar las elecciones gene
rales. Ni siquiera por un empeo
ramiento de la ya difícil situa
ción económica. Para Narcís 
Serra la legislatura habrá de 
agotarse y un adelanto electoral 
por razones económicas sería, 
en su opinión “oportunismo 
político”.

(Pág. 17) Narcís Serra.

b;

Normalidad en 
las carreteras al 
comienzo de la 
“operación 
salida” (Pág. 22)

BONOLOTO

(Pág 33)
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■■ Firma invitada ■

M
ás allá de las lógicas reacciones vis
cerales que ha suscitado el repug
nante crimen de Villalón de Cam
pos, que ha costado la vida a una niña de 

nueve años, lo más evidente, y politicamente 
más significativp, de este asunto es el fracaso, 
con consecuencias dramáticas, del sistema 
penitenciario español y de las fórmulas de 
rehabilitación y reinserción de los delincuentes.

Según el juez de vigilancia penitenciaria y 
el mismísimo presidente del Consejo General 
del Poder Judicial, el permiso otorgado al 
recluso que cometió la incalificable tropelía 
se ajustaba absolutamente a la normativa 
vigente, pese a haberse concedido en contra 
del criterio de un psicólogo.

El otorgamiento del “tercer grado”, que per
mite al recluso la salida de la prisión como 
parte del tratapiiento rehabilitador, se rige -co
mo parece natural- por criterios objetivos, que 
se cumplían en este caso.

Lo lamentable es que la* ley no haga distingos 
entre las diferentes clases de delitos: es evi
dente que la peligrosidad de quien, en un 
arrebato de ira, haya cometido un crimen 
pasional no es la misma que la de un psicópata 
que haya incurrido reiteradamente en delitos 
contra la libertad sexual.

Y resulta asimismo incuestionable que la 
buena conducta en prisión de este último no 
garantiza en absoluto que no vaya a reincidir 
una vez abandonada la,cárcel. Lo que en rea
lidad ocurre es que las prisiones, tanto en 
el fuero interno del legislador como en la 
práctica penitenciaria, no son concebidas como 
instituciones de rehabilitación. Un maníaco 
sexual no dejará de serlo por el hecho de 
estar recluido durante un tiempo determinado; 
si no se le proporciona tratamiento psiquiá
trico, probablemente será de por vida un ele-

EI crimen de Villalón
ANTONIO PAPELL

mentó antisocial y peligroso.
De la misma manera, quien oriente su vida 

por cauces truculentos no cambiará de pers
pectiva si no recibe una educación y si no 
encuentra, al salir de prisión, un horizonte 
practicable que le ofrezca un cierto futuro 
en la sociedad. Por no salir del marco dra
mático del crimen de Villalón, se sabe que 
el criminal no recibió una asistencia psiquiá
trica terapeútica. Y. ni siquiera existe en la 
reglamentación vigente la cautela de que, en 
este caso de delitos, ha de ser vinculante para 
los permisos carcelarios el informe de un equi
po psiquiátrico, que sería el responsable -den
tro de los límites razonables, porque mi la 
psiquiatría ni la medicina son ciencias exactas- 
de cualquier fracaso. En definitiva, las cárceles 
siguen siendo en España no una institución 
rehabilitadora y reformadora, como quiere’ la 
Constitución, sino apenas reductos destinados 
a preservar la seguridad de los que no están 
en ellas. Mientras se mantenga esta menta
lidad, es claro que las tímidas medidas reha- 
bilitadoras -como los permisos- constituyen un 
peligro para la ciudadanía dado que se ha 
tenido muy poco cuidado en recomponer la 
personalidad de los delincuentes que, final
mente, se benefician de dichas medidas. Sería, 
pues, completamente injusto atribuir respon
sabilidades directas al juez de vigilancia peni
tenciaria cuya decisión ha hecho posible el 
crimen de Villalón.

En el fondo, todos somos un tanto culpables 
de no haber prestado la suficiente atención 
a la minoría marginal que delinque.

Y si como decía Victoria Kent, de la situa
ción de las prisiones se deduce el estado de 
la sociedad que las construye, habrá que sen
tirse pesimista sobre la salud moral de todos 
nosotros.
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Colaboración ^=

H
an comenzado las vacaciones de verano, 
tiempo de esparcimiento y ocio, tiempo en 
que se descansa y se puede desconectar 
de las obligaciones habituales de la vida. Es de 

temer que se haya perdido' la conciencia histórica 
del valor de unas conquistas sociales arduas de lograr, 
que, al estar ya sólidamente institucionalizadas, la 
gente da por consabidas y que no son tan lejanas 
como para perder la memoria histórica del avance 
humanizador que supusieron en las condiciones de 
trabajo de las masas sociales. Fue en el verano 
del 36, de tan triste recuerdo para los españoles, 
cuando el Gobierno francés del Frente Popular que 
presidía León Blum impuso las vacaciones anuales 
pagadas frente a la resistencia indignada de los 
“happy few” rde los ricos- y en medio'de la estu
pefacción y el escepticismo generales.

Tiempo de inactividad, de ociosidad, es el sig
nificado originario que los clásicos le dieron al tér
mino “otiumí tiempo libre personal, de retiro, de 

' divertimento o apartamiento de los negocios públi
cos. Y así el “otium litteratum”, era el tiempo libre 
consagrado a las letras. El “otium” ha sido una 
potencia civilizadora de máximo voltaje al aquietar

Tiempo libre
PEDRO FERNAUD

Tiempo de inactividad, de ociosidad, 
es el significado originario que los 
clásicos le dieron al término / 
“otium”: tiempo libre personal, de 
retiro, de di’^ertimento

el ánimo conturbado por los asuntos públicos y del 
trabajo y propiciar el retiro personal, la retirada 
hacia uno mismo, hacia la intimidad. El “otium”, 
definido por la libre iniciativa de la intirriidad per
sonal, ha sido siempre una vía propicia para la 
libertad creadora.

Desde hace ya años se observa en los usos y 
costumbres de las sociedades occidentales un viraje 

inquietante de la cultura del ocio hacia la cultura 
del “entertainment' de los entretenimientos y dis
tracciones organizados de arriba abajo, típica de 
las sociedades de masas.

Entertainment” versus “otium”. Sería muy ‘ilus
trativo, para adentramos en las entrañas, de nuestra 
civilización, analizar las diferencias entre el “otium” 
y el “entertainment' dos modos distintos, y hasta 
antagónicos, de “pasar el tiempo” libre. El énter- 
tainment' los entretenimientos organizados desde 
qrriba, sólo pueden conducir al conforjnismo,de üna 
cultura de masas sin rigor. Por el contrario, la cultura 
creada desde el ocio creativo tiende a favorece ^el 
despliegue de las aptitudes individuales, el desarrollo 
de la capacidad de los individuos para razonar, actuar 
y ejercer su propia soberanía personal desde el rigor 
obstinado, que es el motor mismo dei la libertad 
espiritual. Los medios de comunicación de masas 
-especialmente la televisión- han sido los grandes 
responsables de la ^acelerada expansión de la cultura 
del “entertainment”. No se olvide que los mass media
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son los configuradores, en gran medida, del modo — 
de pasar el tiempo libre en las sociedades post-in- 
dustríales. I
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__ ascenso y promoción; pero,

Carta abierta a Rafael López León
DIEGO DEL MORAL
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Q
uerido Rafa:

El día que tu y yo 
hablamos por primera 

vez, no se si lo recuerdas, fue 
en uno de aquellos entrañables 
“Desayunos de la Rato”. 
Hablamos de Balonmano y de 
Toros, claro está, y en tus pala
bras se dejaba traslucir el enor
me deseo de ascenso a División 
de Honor de “tu” Caserío, en 
el que, a la sazón, militabas 
en la doble faceta de jugador 
y entrenador.
/ Dijiste que sería el hito más 
' importante ^e tu carrera depor
tiva, pese a tu brillante estela 
de internacional y olímpico y 
de haber militado en los más 

, destacado equipos de Balonma
no de toda España; recordaste 
con nostalgia y cariño tu paso 
por el Barqa, del que recono
ciste que es “algo mas que un 
club”; por el Atlético de 
Madrid, etapa que calificaste 
como la má.s bonita de tu vida; 
por tantos otros equipos y tu 
llegada, como revulsivo, al 
equipo de tu pueblo, un equipo 
que apenas si llevaba media 

' docena de años de vida y que 
ya, gallito él, aspiraba a codear
se con lo.s grandes de España 
que es como decir con los 
mejores equipos del mundo.

En estos años en que te has 
entregado al Caserío con alma 
y vida, ha habido de todo; las 
amarguras de las derrotas y las 
mieles del triunfo no han esta
do ajenas a tu trayectoria. Tal 
vez, lo peor haya sido el que
darse, tantas veces, con la miel 
en los labios en las fases de

W

OPINION Miércoles, 1 de
Julio de 1992
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paradójicamente, esto también 
ha sido lo mejor, porque hace 
unos años era impensable que 
el Caserío aspirara a tanto.

Cuando llegó la hora de col
gar la camisola con el número 
6 en la espalda, lo sabemos, 
todos, debiste pasar unos de 
los peores momentos de tu bri
llante carrera. Pesa mucho esa 
decisión, lo se. Lo conozco por
que se lo que a un torero le 
cuesta pensar en “cortarse la 
coleta”, las vueltas que le da 
a hacerlo o no hacerlo y luego, 
cuando ya lo hace, piensa en 
volver, en la reaparición o, 
como tu has hecho, en hacerse 
“apoderado” que es, más o 
menos, lo que tu vas a hacer 
en el Caserío.

Esa decicisión, que te cos
taría tanto tomar, ha sido como 
la panacea para “tu“ Caserío.

Muchos decían que desde la 
cancha no podías dirigir bien 
al equipo, que sería mejor que 
lo hicieras desde el banquillo 
y como si todos ellos llevasen 
razón, cuelgas la camisola del 
número 6, te plantas en el ban
quillo como responsable único, 
acabas con los complejos del 
equipo, te permites la “frivo- 
lité” de no perder ni un solo 
encuentro y llevas al equipo a 
División de Honor, con todos 
los méritos y, seguro que lo 
pensaste, como aquel famoso 
entrenador del Manchego de 
hace años, cruzaste tu ameri
cana, levantaste la mano dere

cha como cuando un buen tore
ro recoge una ovación desde 
los medios y dijiste: “¡Ahí que
da eso!”. Y es verdad. Ahí que
da, para los anales del Deporte 
de Ciudad Real. Ahora, la meta 
está en la permanencia en esa 
máxima categoría alcanzada; 
pero se consiga o no, la gesta 
ya no hay quien la borre y de 
esta gesta tu, Rafa, has sido 
una parte muy importante. Esta 
tarde estaremos contigo en tu 
homenaje. Ya lo ves, nosotros 
no olvidamos la importante tra
yectoria de las gentes de nues
tra tierra. La crítica, que siem
pre hemos pretendido que sea

constructiva y veraz, es ácida 
y tu, como hombre público, has 
estado y vas a seguiir estando 
sujeto a ella; pero cuando de 
entre nuestros paisanos, sale 
uno, tan brillante como tu, tan 
manchego como tu y tan pro
fesional como tu, a nadie, ni 
siquiera a quienes en ocasiones 
han tenido que recordarte la 
cruz de la moneda, nos duelen 
prendas en elogiar lo que has 
sabido hacer por tener siempre 
bien alto el pabellón del Depor
te y del pueblo que te vio nacer.

iEnhorabuena, Rafa, y suerte 
para siempre, porque tu te la 
mereces por tu trabajo y tu 
dedicación al Balonmano!

En estos años en que 
te has entregado al 
Caserío con alma y 
vida, ha habido de 
todo; las 
amarguras de las 
derrotas y las mieles 
del triunfo no han 
estado ajenas a tu 
trayectoria

1 Ministerio Fiscal sigue en esto.s 
días cambiando de cabeza. Nada 

__ menos que esa parte tan delicada 
que ha de regir, dirigir, fomar y orientar 

' a una institución tan importante para el 
buen funcionamiento de la justicia como 
el Ministerio Fiscal.

Cuando en estos días recordaban los 
medios de comunicación españoles el 
V/atergate, ponían de relieve como en 
este suceso, que evidencia el alto nivel 
democrático de los Estados Unidos, tuvie
ron destacada participación no sólo los 
periodistas del “Washington Post”, la 
empresa'del mismo o los políticos, que 
fueron capaces de anteponer la dignidad 
a los intereses de partido, sino también 
los jueces y fiscales que intervinieron 
poniendo nada menos que al Presidente 
*^e los Estados Unidos en trance de 
dimitir.
. Si los ciudadanos de España tienen 
mterés en vivir en democracia, si tienen 
mteres en que se respete su libertad, su 
dignidad, sus derechos, no pueden sen- 
^F*’’? ajenos a como se constituyen y orga
nizan las instituciones que componen la

Cambiando la cabeza
URRUTIA

Justicia.
Reciéntemente unos líderes sindicales 

de CC.OO y U.G.T se quejaban de la 
indiferencia de los españoles. Y es cierto 
que una gran parte pasa de todo; el “qué 
más da”, es la actitud de moda. Lo único 
que parece importar es el coche, las vaca
ciones, las copas o las cenas de los viernes 
y sábados.

No se - puede dejar toda la vida de 
una nación, en manos de los políticos. 
Y los políticos no pueden pretender orga
nizar la justicia, guiándose sólo de sus 
intereses partidistas.

Ahí tenemos un órgano tan importante 
como el Tribunal Constitucional, donde 
si alguien tenía alguna duda de cuales 
son los criterios que imperaban para nom
brar sus componentes, ahora puede con
firmarlos al ver como pasan los días y 
las vacantes no se cubren porque todos

los partidos quieren tener “cuotas”, como 
ya las tuvieron en el Consejo General 
del Poder Judicial.

Los habitantes de un país, de un terri
torio, de una localidad, que dejan la reso
lución de las cuestiones en manos de unos 
cuantos," demuestran que tienen menta
lidad de súbdito de una dictadura. Ya 
sea personal, ya sea de la directiva de 
un partido. Al final lo mismo da. La 
democracia es participación y no sólo a 
través de los partidos.

Me temo que el desacuerdo entre las 
asociaciones de fiscales, entre sí y con 
el Ministerio para nombrar los altos pues
tos de la carrera fiscal, hoy vacantes, se 
situa en los mismos términos. Nadie busca 
a la persona idónea para desempeñar ese 
puesto. No todos los fiscales tienen con
diciones para ser Teniente Fiscal del Tri
bunal Supremo, ni para ser Jefe de la

Inspección. No es sólo problema de cali
dad, es cuestión de idoneidad. Los orga
nismos funcionan en la medida de la capa
cidad y conocimiento de la función, de 
quienes los dirigen. Pero las asociaciones 
o el Ministerio de Justicia, me temo que 
atiendan a la afinidad ideológica, o a 
la conveniencia para su planes cuando 
proponen o llegan a un acuerdo sobre 
las personas que van a nombrar.

Reciéntemente la prensa nos ha infor
mado como, en un estudio realizado entre 
23 paises, España ha quedado el último 
de la lista; como el país peor gestionado 
o administrado. Y repito, los organismos 
funcionan en la medida que lo hagan 
quienes los dirigen. No es cuestión de 
medios, sino de personas.

Tras un Fiscal General cuyo nombra
miento ha sido recurrido por no ajustarse 
a las normas establecidas, la designación 
de los otros puestos, que también cons
tituyen la cabeza, no puede recaer sino 
en personas con prestigio profesional y 
con las condiciones que requiera el puesto 
que van a ocupar. De no hacerlo así 
el Ministerio Fiscal caerá en la medio
cridad y perderá prestigio.
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Queremos un referéndum de 
ratificación a Maastricht

JESUS LARA SERRANO

E
S curioso y a veces hasta 
pintoresco el entendi
miento que cada cual 
hace dé la democracia, que es 

una forma política en la que 
el poder emana del pueblo, por 
lo menos así han intentado 
vendérnosla.

Muchas personas pensamos, 
que cuando a la Nación y su 
gobierno, como representante 
directo de los habitantes, le 
surgiera la resolución de temas 
importantes, que atañen a 
nuestra, dependencia e inde
pendencia en la relación con 
otras naciones, se debe contar 
con el consentimiento del pai
sanaje de a pie, o sea, de los 
que con nuestro voto diminuto 
participamos en el manteni
miento del sistema.

En el caso de la unidad polí
tica y económica del M. C. 
Europeo, Sr. presidente, que
remos saber ampliamente ¿por 
qué y con quién nos vamos a 
casar, si nuestro matrimonio es 
por amor o por interés, si es 
un enlace por lo civil o por 
lo católico, si al unimos con 

I
mitar a Carmen Sevilla, ponerla en 
solfa, convertiría en el hazmerreír de 
España es un hecho social que está 
de moda, un fenómeno digno de estudio. 

Parece que los humoristas patrios se hubie
ran puesto de acuerdo. Todos y cada uno 
llevan en su espectáculo un “sketch” dedi
cado a la otrora folklórica.

Realmente la actuación diaria de la seño
ra Patuel se presta al chascarrillo, a la 
burla, a la ironía, al chiste. Cada día lo 
hace peor. Encima no se quien me ha 
dicho que sí tiene guión -tantas veces rei
vindicado por una servidora- con lo cual 
ya no tiene perdón de Dios. Claro que 
cinco millones que, dicen cobra al mes 
son razón más que suficiente para que se 
eche a la espalda mofas, escarnios, burlas, 
imitaciones, risiones y demás.

Es una pena que Carmen Sevilla per
severe. Carmen Sevilla fue la novia de 
España durante muchos años de muchas

varios al mismo tiempo, la 
cama será redonda o separada, 
si vamos a tener descendientes 
o por el contrario, seremos 
obedientes al lema de la Sra. 
ministra “Póntelo pónselo”, si 
el régimen económico es de 
gananciales o el de separación 
de bienes y por último el tema 
de la contemplación del posible 
divorcio, porque esto de los 
matrimonios es una cosa muy 
seria?, pues bien, Sr. mío, para 
este caso, después de una infor
mación correcta, no pueden 
decir que si, solamente los 
padres de los novios, lo ele
mental es que los hijos de la 
Patria, que somos los que 
vamos a disfrutar de este sacra
mento, lo confirmemos senti
mentalmente depositando 
nuestro papelico en unas vota
ciones y reserve las energías 
del Tribunal Constitucional 
para otras puntualizaciones.

A mi particularmente, me 
extraña un poco esta unión, 
que nos quieran tanto, España, 
no es lo que se dice una moza, 
joven, guapa y con dinero. El 

Hazmerreír de 
España

CARMEN FERRERAS

décadas. Y aunque muchos se empeñen 
en mirarla con los mismos ojos, su actua
ción terminará por dar al traste, con su 
imagen, aquella imagen. Es posible que 
su actuación diaria en “Telele-5” sea la 
que, al final, quede en el recuerdo de 
muchos españoles. La posteridad la recor
dará haciendo el ridículo frente a las cáma
ras de televisión y convertida en centro 
de las burlas de media España.

Por perder, Carmen Sevilla ha perdido 
hasta la sal que derramaron con abundancia 
en su bautizo. Lo de la línea, mientras 
no nos devuelvan el Peñón, nos da igual, 
ya no tiene solución ni con un tratamiento 
a base de liposución, pero lo del quehacer

que reconoce sus defectos tiene 
mucho ganado. Haber si vamos 
a tener que recurrir a la roga
tiva del chiste -que nos que
demos como estábamos-. 
Recuerde lo de cabeza de ratón 
y no cola de león.

Un ensayo general en minia
tura, son muestras autonomías, 
que han elevado el apartado 
de gastos generales, pero no 
han nivelado las rentas de los 
españoles: las autonomías 
pobres, siguen siéndolo y nadie 
quiere invertir en ellas y las 
ricas continúan prosperando, 
tenemos el ejemplo de la flo
reciente Cataluña, la gobierne 
quien la gobierne, que esto no 
viene ahora al caso.

También sabe Vd. mejor que 
nadie, lo que pasa a la hora 
de repartir dinero del Estado, 
lo poco que se ponen de acuer
do en la negociación los repre
sentantes de las autonomías 
que generan más ingresos que 
se dan de uñas a la hora de 
compartir con las menos favo
recidas. Esto pasa aquí que 
todo queda en familia.

Por lo expuesto, es justifi
cable mi temor a que nuestro 
país, que es humilde, y gracias 
a muchas cosas sin complejos, 
pueda llegar a perder nuestro 
talante actual y convertirse en 
un islote perdido, dentro de 
uno de los grupos más impor
tantes del Planeta.

En los mismos Estados Uni
dos, hay zonas de sombra, en 
las que aparte de pertenecer 
a la nación más poderosa, se 
despueblan y viven olvidadas, 
algo así sucede en nuestra Cas
tilla La Mancha agraria, a la 
que tanto queremos los man
chegos.

Por todo lo expuesto infor
menos, con buenas razones y 
con el corazón en la mano. El 
pueblo español es abierto, 
generoso y ha demostrado su 
mayoría de edad. Si sabe con
vencemos, en una consulta 
nacional, daremos una respues
ta mayoritariamente afirmativa 
a los recuerdos de Maastricht, 
además y de paso, saldrá for
talecida nuestra democracia.

diario, caramba, podría haberse mejorado. 
Y no que ya no tiene solución. Carmen 
Sevilla figura por méritos propios en el 
guión de todos los humoristas de España. 
Media España la imita. La otra media se 
ríe a mandíbula batiente.

Y es una pena, vuelvo a decir, porque 
siempre será mejor recordar a la Sevilla 
de “partenaire” de Jorge Negrete o con 
la toca de la Hermana Sansulpicio, que 
de ballena -aunque muy acicalada en unos 
monólogos besuguiles sin coherencia algu
na.

La Sevilla se ha convertido ya en el 
hazmerreír de España, en un fenómeno 
que aboca a la hilaridad. En una pena 
viva porque su gloria de antaño ha pasado 
a mejor vida.

Ni con un ciclo de sus mejores películas 
se arregla ya el desaguisado. Y patuel sin 
decir ni pío. Y lazarov sin dar su brazo 
a torcer.

. . ■ . Cartas
¿Otra....  
Paradoja?

Sr. Director;
Ruidos y vibraciones, 

siempre unidos, son dos 
mentos que con harta frecuei|; 
cia y con el consentimient| 
implícito de nuestro (por deci| 
algo) Ayuntamiento nos vem(| 
obligados a soportar/tragar. K 
término tragar puede parecí 
duro e incluso descortés per! 
los cientos y cientos de medí 
ciones acústicas y denuncias £ 
respecto, que esta Asociaci^ 
posee, nos hace hasta conside] 
rarlo suave. Ni que decir tientí 
que las mencionadas denuncia 
jamás han encontrado eco; 
es exagerado decir que el Ayuii 
tamiento de C. Real, en est 
sentido y otros, es algo pee 
que sordo. ¡No quiere oír!.

En el tema de los ruidos cas, 
todos somos doctos, en lo comí 
cerniente a las vibraciones; 
suponemos que alguna oriei^^ 
tación puede ser provechosa. 4^ ~ 
ella les remitimos. ?

En la recientemente aprobad 
da Ordenanza Municipal sobr. 
protección del Medio Ambienti 
contra la Emisión de Ruido,S 
y Vibraciones y en su Títuli^g 
ÍII Art. 9.1 (Niveles de pertm^^ 
bación por Vibraciones) se n(^^ 
da toda una magistral lecciói'[_ 
de Física. Vibraciones cont^ 
nuas, de impulsos, contante K 
etc. son expresiones que noj 
hacen sentimos párvulos eí 
estas lides; a los más ingenuo» 
hasta nos puede saltar el cora' 
zón de gozo al pensar que 
cuantificar las vibraciones Vi 
podrán ser combatidas (por k 
menos teóricamente). Surge uf 
“pequeño” problema.

Tenemos serias dudas de qui 
se cuente con los aparatos pre^" 
cisos para efectuar dichas medit 
ciones. Salvo que la adquisiciót 
sea muy, muy reciente, hastí-^^ 
ahora no se ha contado ni coiAÍ£ 
vibrómetro, vibrógrafo o vibros^^aní 
copio; a partir de aquí ya puene^ 
den imaginarse el resto. Si cQi 
esta paradoja unimos la con; 
sabida falta de decisión de lo^ 
responsables de la lucha contri— 
la contaminación (en estf' 
aspecto), ya desde estas páginaM 
podrán escucharse las risas di^°^ 
los que ha elaborado la ante®5j5 
riormente citada Ordenanz^. V 
Municipal. ¡Como siempre!. ^^^^'

Si por “error” se contase co’;^|^ 
los susodichos aparatos dí< 
medición esta Asociación 
pregunta ¿Quién llevaría a cab» j^ 
estas mediciones? ¿Qué valo?^^^^^ 
se les daría?. Si partimos di. 
la base de que el Ayuntam¡enti,^^T 
en alguna ocasion ha puesto ep . 
entredicho la capacitación de Iy j 
Policía Local a la hora de efeCj^gpi 
tuar otro tipo de medicionet 
(cuando se han planteado pr('tÍYQ 
blemas judiciales), ahora no’g^ j 
tememos lo peor. Todas las P%|g:, 
sonas -miles- que saben/sabejj.gJ. 
mos de estas cuestiones ¡seguipg^j' 
mos escuchando carcajadas! p¡jg

Nos gustaría ser más confisjvigj 
dos y optimistas pero desgra’Oyj, 
ciadamente nos solidarizamoí^Q5 
nos vemos obligados a adhepeps 
rirnos, a la conocida frase dí^jg y 
que un pesimista es un optipitgi 
mista bien informado. La fil(\^ue( 
Sofía popular reforzaría est^stg. 
afirmando que: “la zorra canija g¡ 
bia de piel pero no de costuniqygj 
bres”. serv:

(*) Asociación de vecinfl| ^;
“EI Torreón el 1
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Problema hospitalario
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g j^ Matilde Cortés, directora gerente del complejo hospitalario En la foto puede verse que hay cuatro camas en alguna habitación MORALES
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y 3 LA TRIBUNA pudo comprobar que, en alguna habitación, hay hasta cuatro camas

Matilde Cortés niega el hacinamiento de 
enfermos en las habitaciones del Alarcos

fó
 “O

 _Q
 

" .
Íl "

^

La directora gerente señaló que la planifícación anterior no era la adecuada
LlUl.
i^^^La directora gerente del Complejo Hospitalario Alarcos^ 
cQrMatUde Cortés, declaró a este diario que la planifícación 

yroifanterior a llegar ella no era la adecuada. Por otro lado 
pus negó el hacinamiento de pacientes; LA TRIBUNA pudo 
Si comprobar, sin embargo, qué tal hacinamiento existe. 
con?, . . . .>

Pelayo MARTIN
esV’

^jj^gH? Matilde Cortés, directora del 
g ^complejo hospitalario, declaró a 
^j,^j^este diario sobre el cambio de 
anzí^^*^^^*®^’ ‘^^ nuevo, del ser

vicio de Ginecología y Pedia- 
’gQi^tría» que ha vuelto al Hospital 

^Xlarcos; Matilde Cortés dijo 
1 ^que se había cambiado hace un 
,^^j^año por falta de infraestructura 
"alff^ ^^ decisión, en aquel momento 
, ^[tendría sus razones, “pero como 
enti^^g^’’’^^^^®’’’ pienso que no fue 

^acertada, y lo que primero nos 
je tP^^’'^®anaos es la reorganización 
=‘fec^ ^^^ ^^^ hospitales, pues esta- 
óne^^^ ^^^ ordenados”.

Uno de los primeros obje- 
n</*'^^^ *^’^^ ^^ plantea la dirección 

es la reorganización del com- 
abe^'^'i^’ y P^’^^ ^^^°’ ^^ ^*‘^° ^®”‘ 

'^^^ consultora (que ha 
jo realizado trabajos en varios hos- 
■ pitales, como el del Gregorio 
"^‘^arañón, San Pablo, el de 

^^^’^’ “P®^51^® no pode- 
?i pP^Q^ tener servicios y camas 
, jj'^Partidos”. La idea es que el 
" lí? ^iarcos quede como un hos- 
£?lpPdal de agudos y el del Carmen 

quede como de corta y larga 
- tr^^^P^*^’ donde se hiciera toda 
'^ la cirugía de cupo, “lo que no 
n'^queremos es que se dividan los 

servicios”.
in® Matilde Cortés, señaló que 

hospital de Alarcos tenía 

plantas cerradas, hasta ahora, 
“y pretendemos ponerlo a pleno 
rendimiento y al dejar el del 
Carmen como de corta y larga 
estancia, con eso ganamos 
camas en el complejo, en un 
número importante”.

La vuelta del servicio de 
Ginecología ha sido para que 
todos los servicios jerarquizados 
estén en el hospital de Alarcos, 
“que además había sido dise
ñado para esto y algunos ser
vicios estaban mal en el del Car
men”. La Unidad de Nidos, por 
tanto, estará sólo en el hospital 
Alarcos, “que adernás es exce
sivamente grande”.

Sobre la queja de varios sin
dicatos, ATS, e incluso familias, 
lá directora gerente indicó que 
no se deben al traslado sino 
a problemas puntuales que se 
dan con frecuencia en los hos
pitales, “siempre en los meses 
de enero, febrero y junio, al 
irse los médicos de vacaciones, 
se hace un apretón de última 
hora”. Añadió que sí que es 
verdad que el servicio de gine
cología debe adecuarse a las 
nuevas situaciones, “ahora tiene 
seis camas menos que las que 
tenían en el hospital del Car
men, pero para Cortés, “es sufi
ciente”. Por otro lado dijo que 
si hay algún tipo de presión con
creta por el que se avala este

El personal que ha sido trasladado al hospital 
Alarcos conservará todas sus condiciones, “lo 
único es que cambiarán algunos de sus ser
vicios”, anunció Matilde Cortés, directora del 
complejo hospitalario

tema, porque el servicio o algu
na persona del servicio quiere 
que haya más camas.

Hacinamiento

En relación a si existe un 
posible hacinamiento en varias 
habitaciones, Matilde Cortés 
declaró que no es verdad, “pues 
es imposible, al no haber sitio 
material; puede haber triples, 
pero hay una orden en la que 
no se puede ingresar en triples”. 
Agregó que el hospital está 
dotado de una manera suficien
te para la actividad que hay, 
“otra cosa es que los médicos 
no den el alta en la manera 
oportuna”. Matilde Cortés abo
gó porque subiéramos a ver si 
esto* ocurría, y LA TRIBUNA 
pudo comprobar que este caso 
se daba, al menos en una 
habitación.

Ahora la dirección va a aco
meter un nuevo sistema con 
fijación de mesillas para que 
bajo ningún concepto, haya más 
de dos camas. La directora del 
complejo quiso quitar hierro 
sobre este asunto al comentar 
que en estos días, se da este 
mayor número por llegar el 

verano y los pacientes no se 
quieren operar, “y además tie
nen que cubrirse las plazas de 
los que se van de vacaciones, 
pero esto pasa en todos los hos
pitales”. Además dijo que la 
salida del servicio de ginecó
logos a los pueblos ha provo
cado que los pacientes hayan 
venido en mayor número al hos
pital de Alarcos, “con el con
siguiente aumento y no tenemos 
capacidad para acoger a todos”.

El desplazamiento de espe
cialistas a los centros de salud 
volverá a funcionar, “lo sabe
mos de una forma oficiosa”, 
pero estará organizado de for
ma distinta, como servicio espe
cial. Este servicio será una pro
longación del hospital, “y será 
fuera de las horas de trabajo, 
lo que será una solución para 
esta provincia, pues es un buen 
servicio”. El traslado de per
sonal de un hospital a otro lo 
explicó como un paso más para 
que esté todo jerarquizado. Los 
servicios de cupo pasarán al del 
Carmen y algún otro, com reu
ma, alergia, etc. En el de Alar
cos, “quedarán todos los ser
vicios médicos”.

Problemas del 
cambio

Sobre si pudiera haber 
problemas laborales con 
los mencionados cambios 
de ubicación de los tra
bajadores, Matilde Cor
tés señaló que, por el 
momento, no ha existido 
ninguno, “lo único que 
varía es su situación”.

En referencia a los 
horarios, que son dife
rentes en muchos casos, 
declaró que tendrán los 
mismos que antes.

También resaltó que la 
consultora que está tra
bajando, en la actualidad, 
para organizar el comple
jo hospitalario, está tam
bién estudiando la forma 
de organizar el nuevo 
hospital que se va a cons
truir en Ciudad Real.

Otro problema que 
existe, indicó, es el tra
bajo de las enfermeras, 
“que 'actualmente están 
desarrollando un trabajo 
que no les pertenece” y 
por último, negó que el 
número de oficinas haya 
ido en aumento, con el 
consiguiente perjuicio de 
los pacientes, “al revés, 
hemos quitado alguna de 
ellas”.
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Cisneros adquirirá productos nuestros que luego venderá en Venezuela

Tras el acuerdo firmado entre la Cámara y el grupo empresarial

El grupo Cisneros promociona 
los productos provinciales

Adquirirá frutos de la región por valor de 250 millones

La Consejería de Industria y la Cámara de Comercio 
de Ciudad Real han llegado a un acuerdo con el grupo 
empresarial venezolano Cisneros, que posee una cadena 
de supermercados y tiendas en dicho país, para promo
cionar los productos de nuestra provincia en sus esta
blecimientos durante el otoño.

LT

Rste convenio, en el que par
ticipan también las otras cuatro 
Cámaras de Comercio de Cas

tilla-La Mancha, prevé que el 
citado grupo, uno de los más 
importantes de Venezuela, 
adquirirá productos en la región 
por un valor mínimo de 250

millones de pesetas, que luego 
venderá en su país a través de. 
una promoción especial que 
durará 20 días, y que se llevará 
a cabo en todas su “Maxi”, tien
das dedicadas especialmente a 
la alimentación pero con espa
cios también para todo tipo de 
productos.

Esta fórmula de promoción, 
que Cisneros^ ya ha llevado a 
cabo con la Comunidad Valen-
ciana y Galicia, permite que los 
productos más representativos 
de una región española se ofrez
can a los clientes de la cadena 
de tiendas en un período deter
minado que la empresa dedica 
a una zona.

A LAS 10.30 DE LA MAÑANA

Durante la próxima semana 
directivos del grupo visitarán 
empresas de la provincia para 
elegir los productos y celebra
rán una reunión en la Cámara
de Comercio con sus directivos:
y con los empresarios a los que 
les hayan comprado la mercan 
cía a promocionar. El acuerdo 
con Industria y las Cámaras pre 
vé también una partida de 5t
millones de pesetas para publi
car en Venezuela esta campaña
que será costeada en un 50 po!

SONRIA 
CADA DIA.

ciento por Cisneros, mientra; 
que la otja mitad correrá a ¿ar 
go de las instituciones regiona
les que han firmado este acuer-l__
do.

La Hermandad 
de la Virgen i
del Prado '
celebró junta ¡
general ,

"CADA DIA".
La actualidad hecha

molestar

a nadie.

Manuel Royo cada 

mañana en

sonrisa. La broma 

al gusto de 

todos sin

Cinco minutos de 

buen humor, cada 

día, a las diez y 

media de la mañana. 

De lunes a viernes.

Empiece bien 

el día.

Sonría.

COPE

La Hermandad de la Virgef j 
del Prado celebró el pasad 
lunes, en el salón de la Cas 
de la Iglesia, junta general ord 
nana, presidida por el herman .
mayor, Félix García Lozano, '
el capellán, Félix Rodrigue 
Izquierdo.

Tras las preces de costumbn 
el secretario Eloy Bermejo di 
lectura al acta de la junta gen< * 
ral celebrada el pasado día í 
de noviembre, que fue aprobí 
da, tratándose a continuació 
de los cultos a celebrar por i 
Hermandad en la fecha del Ü <
de agosto, en honor de la Patn 
na de Ciudad Real, que será 
como de costumbre misa soleo 
ne en la mañana y la procesé 
de la Octava por la tarde. C 
nuevo intervino el secretar 
para informar de las petición! 
de admisión en la Hermandi 
como nuevos hermanos, preseí; 
tados por dos cofrades com 
es estatutario, sumando un toi 
de 27. Se acordó la entrega i 
donativos a dos comunidad 
religiosas que realizan impe 
tante labor de ayuda a person 
modestas, con motivo de la ft 
tividad de la Virgen del Prad

Se trató también el tema* 
la reapertura del camarín de 
Patrona, informando Rodrigó 
Izquierdo que se proyecta 
mejora de su decoración.

H
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Hasta ¿ihora han pasado a disposición judicial más de 300 casos por conducción con síntomas de alcohol

a Las autoridades perseguirán con más 
rigor a los conductores ebrios

Cada año, las víctimas por esta causa aumentan de manera alarmante

La Asociación 
Contra el 
Cáncer organiza 
programas 
anti-tabaco
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Emilio Villarino y Enrique Rocafort señalaron a este 
diario que los controles en las zonas más peligrosas 
(salidas de disco bares y discotecas) se intensifícarán 
durante el presente verano. Cada año, los accidentes 
provocados por ingerir alcohol son mayores en nuestra 
provincia.

Pelayo MARTIN

Emilio Villarino, concejal 
de Tráfico y Enrique Rocafort 
declararon a este diario que 
aumentará la vigilancia para 
los conductores que conduz
can bajo claro síntomas de lle
var más alcohol en la sangré 
de lo permitido. Olayo Gon
zález, fiscal jefe de la Audien
cia, señaló que el aumento de 
este tipo de casos aumenta, 
cada año, considerablemente, 
“aunque no es frecuente que 
haya reincidencia en este tipo 
de delitos”. El fiscal jefe resal
tó que se deberían poner en 
marcha mecanismos preventi
vos, (un ejemplo es el de Est- 
dos Unidos, en el que hay una 
serie de cupones, que según 
van infringiendo se van cor
tando o en algunos países de 
Europa, en los que quienes 
infringen tienen que ver acci
dentes de vehículos) y una 

mayor cuantía, en lo que hace 
referencia a las multas. Tam
bién indicó que las multas 
administrativas son, en muchas 
ocasiones, mayores que las 
penales. El concejal de Tráfico 
anunció que la policía y Guar
dia Civil vigilarán, sobre todo, 
en verano las salidas de los 
locales de diversión de la pro
vincia, “ya que son los sitios 
más conflictivos”. En los con
troles realizados hasta el pasa
do mes de marzo, el número 
de pruebas hechas son 3.278, 
de las que 94 fueron positivas. 
De éstas, seis provocaron acci
dentes en carreteras de nues
tra provincia, por claros sín
tomas de haber conducido con 
gran cantidad de alcohol en 
la sangre.

Las negativas a someterse 
a las pruebas, durante los tres 
primeros meses del año, ha 
sido de dieciséis. Con el nuevo 
reglamento, esta opción no

La vigilancia policial se estrechará aún más

puede darse. El pasado año, 
según un estudio de la Jefatura 
provincial de Tráfico, el núme
ro de controles fueron 13.016, 
de los que veintiuno provo
caron accidentes. Por otro 
lado, según este mismo estu
dio, el total de accidentes ha 
sido menor en el período de 

enero a mayo de este año, 
comparado con las cifras de 
1991. La diferencia es de sesen
ta accidentes menos. También 
han registrado un descenso, las 
víctimas en el mismo período 
( de 57 en los cinco primeros 
meses del 91 a, 44, de enero 
a mayo del presente año).

La Asociación Española de 
Lucha Contra el Cáncer, ■& tra
vés de su Delegación Provincial 
en Ciudad Real, va a iniciar 
una serie de programas dirigi
dos por la psicóloga Ana Pérez 
Serrano, destinados a deshabi
tuar del tabaco a todos aquellós 
fumadores que quieran aban
donar el hábito del tabaco.

Estos programas serán 
impartidos a diferentes horas 
para mayor comodidad de los 
interesados y serán aplicados a 
grupos de diez personas. Todos 
aquellos que consideren intere
santes dicho programa, pueden 
contactar con la Delegación 
Provincial de la Asociación 
Española de Lucha Contra el 
Cáncer. Igualmente esta Aso
ciación pone a disposición de 
enfermos de cáncer y familiares, 
los servicios de Psicología, a 
cargo de Ana Pérez Serrano.

Otro de los problemas que 
acusa hoy en día el entorno 
familiar y laboral, el de la ansie
dad, también puede ser tratado 
mediante una cinta-casette que 
les será facilitada en la misma 
Delegación. Próximamente se 
iniciará también una campaña 
anti-tabaco en empresas, así 
como charlas de información y 
divulgación en colegios sobre lo 
nocivo del tabaco.
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TALLERES TRILLO, SA
La Junta General Extraordina
ria de 1 de enero de 1992, 
acordó por unanimidad la 
transformación de la Entidad 
en Sociedad de Responsabi
lidad Limitada con la dene 
minación de TALLERES TRI
LLO, S.L
En Socuéllamos, a 27 de junio 

de 1992
El Secretario del Consejo de 

Administración
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FITAT, S.A.
En Junta celebrada el pasado día 1-1-92 se acordó 
por unanimidad la transformación de la Sociedad 
FITAT, S.A., a “FITAT, S.L” y el traslado de su 
domicilio social a la calle Ronda de la Mata, 9 
de Ciudad Real.

VERTICE DE LA MANCHA, 
SOCIEDAD ANONIMA

Por acuerdo de la Junta General celebrada el día 23 de 
junio de 1992, se adoptó entre otros, el siguiente acuerdo: 
MODIFICAR EL OBJETO SOCIAL, que para el futuro será: 
“Artículo 2“.- El objeto de la Sociedad es:
1) La adquisición, almacenaje, transporte, distribución, ven
ta, suministro y comercialización al por mayor y al por 
menor de toda clase de productos petrolíferos y sustancias 
conexas, relacionadas y derivadas, así como de toda clase 
de mercancías y productos de usual venta o consumo 
en los puntos de venta y establecimientos especificados 
en los siguientes apartados.
2) La adquisición y explotación directa o indirecta, propios 
o en arrendamientos, de estaciones de servicio y demás 
unidades de suministro de carburantes, combustibles, lubri
cantes, grasas y sustancias conexas relacionadas y 
derivadas.
3) La construcción de estaciones de servicio, unidades 
de suministro e instalaciones de almacenamiento de com
bustibles y carburantes, y demás edificaciones propias del 
negocio de restauración especifcado en el apartado 
siguiente.
4) La adquisición y explotación, directa o indirecta, propios 
o en arrendamiento, de tiendas, bares, restaurantes, hote
les, talleres, instalaciones de lavado y de lubricación, gara
jes, almacenamientos, y demás negocios y actividades 
coadyuvantes, auxiliares o conexas con la actividad 
principal.
Las actividades propias del objeto social pueden ser 
desarrolladas por la Sociedad, total o parcialmente de modo 
indirecto, mediante la titularidad de acciones o de par
ticipaciones en sociedades con objeto idéntico o análogo”.

En Socuéllamos, a 23 de junio de 1992
El Secretario

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE CIUDAD REAL 

CONVOCATORIAS 
MONITORES GARANTIA 

FORMATIVA

Para los cursos de Garantía Formativa del Programa 
de Formación de la Concejalía de Bienestar Social 
de este Ayuntamiento se convocan las siguientes 
plazas en contrato de arrendamiento de servicio 
con las siguientes características:

MONITOR DE ARTES GRAFICAS
Dedicación: 15 horas semanales
Requisitos mínimos: F.P. 2- Grado o experiencia 
demostrada

MONITOR DE CONSTRUCCION
Dedicación: 15 horas semanales 
Requisitos mínimos: experiencia demostrada.

Los interesados deberán recoger las solicitudes 
de inscripción en La Oficina Municipal de Infor
mación del Ayuntamiento de Ciudad Real.

PLAZO DÉ PRESENTACION: Hasta el día 4 de 
julio a las 14 horas.
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La Hermandad ha preparado un amplio programa de actividades culturales y deportivas

Las tradicionales fiestas en honor a San
Cristóbal comienzan el próximo sábado

El día 11, al iniciarse el desfile procesional, se procederá a la bendición de los vehículos participantes

La Hermandad de San Cristóbal de Ciudad Real ha' 
preparado un amplio programa de actividades deportivas 
y culturales, así como diferentes actos religiosos para 
celebrar Ias tradicionales fíestas en honor de San Cris
tóbal. Estas comenzarán el próximo día 4 y fínalizarán 
con una gran verbena el día 12 de julio.

Pilar MUÑOZ

Las tradicionales fiestas en 
honor a San Cristóbal, una de 
las más antiguas y populares 
de nuestra ciudad, darán 
comienzo el próximo sábado 
y finalizarán el día 12 de julio. 
La Hermandad de San Cris
tóbal, organizadora de estos 
festejos, han preparado un 
amplio programa de activida
des, tanto deportivas como 
culturales, que comenzarán el 
día 4, a las cuatro y media 
de la tarde, con un concurso 
popular de pesca, que será 
celebrado en el Pantano del 
Vicario. La Hermandad otor
gará cuatro premios para adul
tos y dos para infantiles.

El día 6, a partir de las ocho 
y media de la mañana, todos 
los hermanos que deseen par
ticipar en los concursos de tru
que, dominó, damas y ajedrez, 
se podrán inscribir en los salo
nes del bar “Antonio”, ubicado 
en la calle Virgen del Prado 
del barrio de “El Pilar”.

Los concursos de ajedrez y 
damas darán comienzo el día 
7 a las nueve y media de la 

noche. Asimismo, el día 8, a 
la misma hora tendrá lugar el 
concurso de truque, el día 9 
el de dominó, las finales de 
éstos serán el día 10, a las nue
ve y media de la noche.

En cuanto a los actos reli
giosos, los días 8, 9 y 10 serán 
oficiadas misas en la parroquia 
del Pilar, efectuándose la tra
dicional ofrenda de los taxis
tas, automovilistas y de la Her
mandad a su Patrón, el último 
de éstos días.

El día 11, a la una y media 
de la tarde, tendrá lugar una 
comida de hermandad en el 
bar “Antonio”, situado en la 
barriada de “El Pilar”. Por la 
tarde, tras una función reli
giosa que será celebrada en 
la iglesia de este barrio, dará 
comienzo la tradicional pro
cesión, con la bendición de 
vehículos que participen en la 
misma.

Después del desfile proce
sional, se hará entrega de los 
premios de los diferentes con
cursos y regalos a la reina y 
damas de las Ferias 1992, títu
los que recayeron en Caridad 
Martín-Serrano Martín, María
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Las fiestas de San Cristóbal son una de las más antiguas de la ciudad
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Fe Martín-Serrano Martín y 
María José Martín-Serrano 
Martín. A las once de la noche 
tendrá lugar una cena de her
mandad en el restaurante Cas
tilla. El día 12 serán clausu
radas estas populares fiestas. 
A las diez y media será cele
brada una verbena en honor 
de San Cristóbal, en los salo- - 
nes “Zahora”. La velada será

2 1

amenizada por el dúo Jesús 
: Roco y Ramón, así como por 

un cuadro de sevillanas. A lo 
largo de la misma, un anima
dor invitará a participar en 
diferentes concursos y juegos 
con regalos.

Importante participación

La celebración de estas fies-

tas datan de 1950 y desde - 
entonces han contado con unai 
importante participación de 
público, en su mayoría chó-_ 
feres. Este año, al igual que

el: 
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COen anteriores fiestas la Her[ 

mandad de San Cristóbal deí un
Ciudad Real invita a todos losh qc 
ciudarrealeños a los actos que¡»¿ qii 
tendrán lugar a partir delude
próximo día 4 de julio. es

Entre los actos destacó la misa celebrada en la Gruta y Ía procesión con el Santísimos en la que nuestro prelado llevó la Custodia it^

Los dos “Trenes de la esperanza”, con enfermos B
y peregrinos, regresarán del santuario de Lourdes

Los dos ‘^Trenes de la esperanza” que, con los integrantes 
de la peregrinación diocesana a Lourdes con enfermos, 
habían partido de nuestra capital el pasado día 23, retor
naron a Ciudad Real el lunes. Todos los actos programados 
para los integrantes de nuestra Diócesis se llevaron a
cabo con toda puntualidad,

LT

Entre los actos celebrados en 
Lourdes destaca la misa cele
brada en el altar de la Gruta 
y la procesión solemne con el-. 
Santísimo, en la que nuestro 
prelado fue el encargado.de lle
var la Custodia, acompañado 
por un sacerdote de la Diócesis 
de Ciudad Real y otro de la 
Diócesis de Cuenca, ya que 
también los presegrinos y enfer
mos de la misma quisieron inte
grarse con los de nuestra Dió
cesis.

Fue también imponente la 
procesión de antorchas, que 
presidió nuestra Diócesis y en 
la que se calcula tomaron parte 
alrededor , de 20,000 personas, 
todas ellas; con xsu’ pequeña 
antorcha, .tampoco faltaron en 
dicha procesión banderas y 
estandartes de diversas nacio
nalidades, lo que demostraba 
que en la misma participaban 
enfermos y peregrinos proce
dentes de Italia, Francia, 

religiosidad, fe y emoción. 
Luxemburgo, Inglaterra, Ale
mania, Polonia, Irlanda y hasta 
grupos de Africa y países 
orientales.

Podrían destacarse todos y 
cada uno de los diferentes actos 
que han tenido lugar en Lour
des a lo. largo de los días de 
presencia de nuestros 'paisanos 
en Lourdes y no han faltado 
tampoco los baños de los enfer
mos en piscinas, los Viacrucis, 
Horas Santas, todo ello en un 
impresionante ambiente de 
recogimiento.

También merece la pena 
tener en cuenta la lección de 
entrega sin reservas, sirviéndo 
a los enfermos, tanto de los 
médicos como enfermeras. 
camilleros, .sacerdotes y . hasta 
todos los’.pere^inos, que han 
rivalizado en hacér de estos días 
de participación de la Diócesis 
en Lourdes unas jornadas de 
hermandad, de caridad cristia
na, de fe y hasta de alegría que 
se desborda.

Los responsables de la Hos-
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El sacerdote ciudarrealeño José Ballesteros, saludando a los enfermos que acudieron en peregrinación a Lourdes
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pitalidad de Lourdes de nuestra 
capital pueden sentirse orgullo
sos, ya que el delicado montaje 
de alojamiento y medios de 
transporte de la elevada masa 
de integrantes que ha sido esta

XV Peregrinación, ha sido un 
éxito. También hay que destacar 
que fueron más de 500 las car
tas enviadas por los devotos y
enfermos que no pudieron par- fueron ofrecidas en la misa c£
ticipar personalmente en la

•' u . de peregrinación, y han quen ^^ 
hacerlo a través de unas l¡n 
dirigidas a la Virgen de Louri 
con sus peticiones, cartas fl

Pa 
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brada en el altar de la Gni ^ ' 
Es
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(Los opositores están convocados en dos colegios de Ciudad Real

Las oposiciones para maestros 
. de Preescolar comenzarán el 7

La Dirección del MEC ha establecido turnos para las pruebas

la Connsián de Selección de Educación Preescolar del MEC 
ha convocado a los primeros opositores para la realización 
de las pruebas el día 7 de julio, en Ciudad Real.

LT

: Los opositores están convoca-
dos. a la.s ocho de la mañana,

1 en dos sedes diferentes: El Cole- 
«io "Santo Tomás de Villanue- 

! va", para los tribunales del n^ 
i 1 al 10®: y el Colegio Público 
' "Carlos Vázquez”, del n® 11 al 1 

14®. Ese día 7 sólo realizarán las I 
pruebas un número determinado ' 

; de opositores, según el reparto ! 
por orden alfabético establecido [ 

j por la Dirección Provincial del i 
i MEC. Las listas, con los turnos 

correspondientes, podrán ser 
comprobadas en esta Dirección 
Provincial. í

La Comisión de Selección ha j 
elaborado una serie de recomen- 1 

' daciones y observaciones para | 
j los opositores. La primera de i 
i ellas hace referencia a la pre- | 
i sentación de estos, con el DNI 

—'i y la copia de la solicitud de admi
sión a las pruebas, a las ocho

! de la mañana en la sede de su 
sde:- Tribunal, en el que se les infor- 
Jnai mára del orden con el que actua- 

dci rán. Para la exposición del tema, 
hó-^J los opositores podrán usar un 
íue^ guión relativo al tema preparado, ; 
ier? con una extensión máxima de í 
dei un folio. Si el Tribunal entiende ! 
los? ■ que el texto preparado es más 

:iue^j; que una “elementalísima guía” 
del^^ de la exposición, podrá retirar 

^j,este guión. El opositor deberá 
i ■ comunicar el tema elegido al tri- 

—^ bunal, en el mismo momento de 
j :..■ la extracción de las bolas. . j 
■ ;; ■ Otra de las recomendacienes' 1 

■y^ consiste en el inicio de la expo- 
F’ sición con el planteamiento 
7 didáctico que cada uno adopta 
§ respecto al tema elegido.

S
a Los opositores pueden usar i 
^durante su exposición la pizarra 
^0 folios para el trazado de grá-

B i—————————1^—

B La Diputación
■ aprobó 
® certificaciones 

de obras por 40 
millones

LT

La Comisión de Gobierno de 
la Diputación aprobó ayer cer- 
tificacione.s de obras por valor 
de 40 millones, y adjudicó diree- 
tamente otra.s que suponen una 
inversión aproximada de 74 
millones.

Entre estas certificaciones 
cabe destacar la correspondien
te a la carretera de Valdepeñas 
a Torrenueva, ampliación de 
redes de agua en El Torno y 

—renovación de las redes de agua 
en Almagro, acondicionamiento 

¡ del Palacio del Conde de Val- 
^^P^raíso, relleno sanitario del 

linO'^^^Po de Calatrava y obras del 
)ur'«P‘,”^^'^e de bomberos de Alma- 

Una de las obras adjudi- 
j cB^^das es la de reforma de cocina 

sótano de la Residencia de 
B Estudiantes.

ficos 0 los diseños que consi
deren oportunos. La exposición 
oral y debate son públicos, por 
lo que cualquier persona podrá 
asistir a su desarrollo en con
diciones de silencio y respeto al 
funcionamiento de la prueba que 

GASTE LO MINIMO. 
UNO DIESEL.

1.031.000 PTAS. P.V.P.

T-

UNO

precio por debajo de todos 

los mínimos. Pero Diesel en Fiat 

significa mucho más, cuatro mo

delos y hasta 15 versiones con 

prestaciones y precios increíbles. 

Compruébelo usted mismo.

Uno Diesel significa mínimo 

consumo, mínimo mantenimien

to y máximas prestaciones a un

ROTENCIA VEU. MAX. CONS. A 
90 KM/W.

PRECIO

R.V.R. LLAVE EN MANO

UNO 1.3 (3p)
1.7 <3p) 

TD

4A CV.
58 CV.
72 CV.

140 Km/h.
155 Km/h.
168 Km/h.

4,7 I.
4,4 I.

1.03 ■ .OOO 
1.337.745 
1.507.128

1.086.000
1.392.745
1.562.128

TIRO 1.7
1.9 

TD

58 CV.
65 CV.
92 CV-

150 Km/h.
160 Km/h.
175 Km/h.

4,9 I.
4,9 I.
4.9 I.

1.63 1.278
1.798.737 
2.227.971

1.69 1.278
1.858.737
2.287.97 1

TEMRRA 1.9 
TD

65 CV.
92 CV.

162 Km/h.
178 Km/h.

4,5 I.
4,5 I.

1.91 1.338
2.380.992

1.971.338
2.440.992

CROMA 2.0 TD hd
2.5 TD

9-4 CV.
1 1 8 C V.

180 Km/h.
195 Km/h.

3,9 I.
5,3 I.

2.769.805
3.129.745

2.844.805
3.204.745

Llave en mano: IVA, transporte, matriculación, impuesto municipal, placas de matrícula, gastos de gestoría, IDENTIFIAT y FIAT
ASSiSTANCE dos años. Precios válidos para Península y Baleares.

UNO DIESEL aaE¡B
RED DE CONCESIONARIOS EN CIUDAD REAL Y PROVINCIA

realice el aspirante.
Una vez concluida la fase de 

valoración por parte de los tri
bunales de las pruebas, la Comi
sión de Selección hará pública 
la puntuación de los aspirantes, 
por lo que estos deberán esperar 
a esta publicación y abstenerse 
de solicitar información al res
pecto de los tribunales o de sus 
miembros. Las oposiciones para maestros de Preescolar comenzarán el día 7 en Ciudad Real.
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H Cultura y juventud

El concejal de Juventud, Javier Vicario explicó las actividades programadas por el Ayuntamiento de Puertollano para que los jóvenes puedan disfrutar durante este verano CzWD^ cIc
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Habrá actuaciones musicales y de teatro, y en el Recinto Ferial serán instaladas 21 casetas y la Feria de la Cerveza 

La semana de actividades destinadas a los jóvenes^ 
empieza hoy en Puertollano S

El Consejo Local de la Juventud no participa^ lo que demuestra^ una vez más, la inutilidad de este organismo juvenil m

Hoy comienza la Semana de Actividades Juveniles Centro 
Joven 92, organizada por la Concejalía de Juventud de 
Puertollano que incluye actividades teatrales, lúdicas y 
culturales, la instalación de veintiún casetas en el Recinto 
Ferial y la Feria de la Cerveza, con seis casetas-bar.

Ana BARCENILLA

En esta muestra juvenil esta
rán representadas asociaciones 
juveniles como el Colectivo 
Ecologista Valle de Alcudia, el 
Aula de Medio Ambiente, 
Juventudes Socialistas, la Aso
ciación de Defensa Ecológica, 
el Grupo Scout además de las 
casetas de las Asociación de 
Padres de Alumnos, el Centro 
de Información Juvenil y firmas 
comerciales. A pesar de que se 
trata de una convocatoria para 
el público joven y aunque haber 
sido invitados en varias ocasio
nes el Consejo Local de la 
Juventud no participará, demos
trando una vez más la inutilidad 
de este organismo juvenil.

A las diez de esta noche el 
alcalde de la ciudad, Santiago 
Moreno, inaugurará la muestra 
y después tendrá lugar un con
cierto de rock a cargo del grupo 
Troll Stones. Mañana el mago 
Fred Norman ofrecerá un 
espectáculo de magia y el día 
3 habrá una representación tea
tral del grupo Ciudad Real, 
Punto y Coma con una obra 
destinada al público infantil. “El 
barco Calcetín”. El sábado 4 
habrá un maratón de rock orga
nizado por la Coordinadora de 
Grupos Puertollano and Group 
y que contará con las actua
ciones de la Flor de Lilolá, La 
Condena, Eslabón y Febo. Por 
último el día 5 habrá un con
cierto de jazz, a cargo de Larry 
Martín Band.

Con Centro Joven 92 se trata 
de ofrecer a los jóvenes de la 
comarca un punto de encuentro 
e intercambio de información, 
dinamizar con actividades lúdi
cas el tiempo de ocio en esta 
época de verano, potenciar el 
asociacionismo juvenil y fomen
tar la participación de los jóve
nes en actividades culturales.

Durante los 5 días que dura 

Centro Joven 92 la asociación 
de Animadores Socioculturales 
de Puertollano organizará acti
vidades de animación infantil 
utilizando todo el espacio escé
nico del recinto ferial.

Actividades para el verano

Durante una rueda de prensa 
el concejal de Juventud, Javier 
Vicario explicó el resto de las 
actividades programadas para 
este verano. Uns actividades 
que cuentan con un presupues
to global de 4.364.000 pesetas 
y entre las que figuran la Escue
la de Verano, que se celebrará 
del 13 de julio al 31 de agosto. 
Habrá clase de Manualidades 
en las barriadas del Pino, Car
men y Libertad, de pintura, 
dibujo e informática en la Casa 
de Cultura, de radio en la calle 
Benéfica y de teatro en el 
Poblado. En la primera quin
cena del mes de agosto se orga
nizará una acampada jvuenil en 
la localidad almeriense de 
Aguadulces, en la que podrán 
participar veinticinco niños 
entre ocho y trece años. El alo
jamiento es en albergue y el 
precio del viaje por participante 
es de 19.000 pesetas. Este año 
también se han organizado las 
prácticas en los servicios muni
cipales del Ayuntamiento de 
Puertollano dirigidas a jóvenes 
entre dieciocho y treinta años 
interesados en conocer el fun
cionamiento de la administra
ción local y tener una experien
cia profesional. Dentro de estas 
actividades organizadas por la 
Concejalía también se encuen
tra la Muestra de Arte Joven 
que se celebrará del 20 al 23 
de junio en el Paseo de San 
Gregorio de la ciudad y en la 
que podrán participar jóvenes 
artistas plásticos de Puertollano 
y toda la provincia que deseen 
exponer sus obras.
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Algunas de las lavanderas del Hospital Santa Bárbara de Puertollano que permanecieron encerradas
má 
afa 
el

Encierro contra la
privatización de la lavandería

A BARCENILLA

Más de sesenta personas 
secundaron el primer encierrro 
convocado en protesta contra 
la privatización del servicio de 
lavandería del Hospital Santa 
Bárbara de Puertollano.

El encierro, realizado el 
lunes por la tarde, se repetirá 
la próxima semana y constituye 
la primera medida de protesta 
contra la decisión del Instituto 
Nacional de la Salud de eli
minar las reformas previstas en 
el servicio de lavandería del 
Hospital Santa Bárbara de 
Puertollano de las obras de 
remodelación en curso con la 
consiguiente supresión del ser
vicio que será gestionado por 
una empresa privada.

UGTy CC.OO coordinarán las 
gestiones y movilizaciones

Según explicó Nieves Gómez 
Ocaña, responsable de Sanidad 
del sindicato FSP-UGT de 
Puertollano, a partir de ahora 
las gestiones ante las Direccio
nes provincial y regional del 
Instituto Nacional de la Salud, 
así como las movilizaciones que 
puedan lievarse a cabo en el 
futuro, estarán coordinadas por 
los sindicatos Comisiones 
Obreras y Unión General de 
Trabajadores a nivel provincial 
que convocarán Asambleas y 
concentraciones en todos los 
centros de la provincia.

Los sindicatos consideran 
que Puertollano ha sido el pri
mer centro hospitalario donde 

va a comenzar la privatizad! 
de este servicio pero que la ti 
dencia del INSALUD en M 
la provincia es que el servil 
de lavandería se encargue a 4 
empresa privada.

Ni el hospital de Alcázar^ 
San Juan, ni el futuro gran Híj 
pital que será construido en 
próximos años en Ciudad RÍ 
van a contar con este serviijl 
según señalaron fuentes sin? 
cales, que censuran la pn? 
tización del servicio de lav'í 
dería del hospital Santa B^ 
bara, que se hace exclusivanis 
te por razones económicas 
tener en cuenta, según óM 
las repercusiones negativas 
el empleo ni en la cali<^ 
asistencial.

M.C.D.2022
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Negó tener algo personal con el alcalde, Anastasio López, que le había calificado recientemente de “sinvergüenza político’'

9 Molina: El PP solicitará, la semana próxima, 
| un debate sobre el estado de la región

Criticó ayer, en Alcázar, la gestión del gobierno socialista y del presidente castellano-manchego, José Bono

BEI presidente regional del Partido Popular, José Manuel Moli- 
na hizo balance en Alcázar de San Juan del primer año 
de gestión del gobierno socialista, desde las pasadas elecciones 

' iy criticó la actuación del presidente, José Bono, del que 
señaló demuestra poco talante democrático, ya que no le 
gustan los debates y además no ha cumplido ni una sola 
de las promesas que hizo en el debate de investidura”.

Domin VILLAREJO

El Grupo Parlamentario 
Popular en las Cortes de Cas- 
tilla-La Mancha solicitará la 

pr^^^ínia la celebración 
‘‘^'de un debate sobre el Estado 
AND^'de la región, antes del próximo 

Ü;mes de agosto, según ha dicho 
feen Alcázar de San Juan el pre- 
^sidente regional de esta forma

ción política, José Manuel Moli-

S
 . na.

■ Molina, que hizo balance en 
¡í^esta localidad del primer año 
‘ de gestión del gobierno socia

lista regional, desde las pasadas 
‘' elecciones autonómicas, dijo

— que el presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, tiene “aler-

— gia al Parlamento”, cuyo perío- 
—'pdo de sesiones es el más corto 

Í de todo el Estado y el único 
; que no se ha ampliado, a pesar 

^'de que hay suficientes inicia- 
■ tivas presentadas por la opo-

• «ición como para celebrar tres
-o cuatro sesiones más.

Mentir en el Parlamento

Molina argumentó al respec- 
’to que, el presidente regional, 

' ;í^' prefiere aparecer en “su tele
visión autonómica” y montar' 
“actos folklóricos” en los que 

y nadie le replica, en vez de com
parecer ante el Parlamento don- 

<*^ de “en muchos casos le demos- 
tramos que miente”, dijo el res- 

If'; ■ ponsable del Partido Popular, 
' refiriéndose a la permuta de 

^^^^^^^^ ^^ Anchuras a Caba
ló ñeros. Para Molina el talante 
| democrático se demuestra en 

, los actos de gobierno, cuando 
se tiene la mayoría, pero este 
no es el caso de Bono “a quien 

' no le gustan los debates”. Ade- 
más agregó, el presidente en su 

-'^'^'i afán de ser la novia en al boda, 
el muerto en el entierro y el 

niño en el bautizo “a veces se 
confunde y mete la pata y 
ocurre como ahora, que ha 
dejado de ser guerrista, cuando 
el propio ex-vicepresidente del 
gobierno ha dado a entender 
que sigue siendo él quien nom
bra a los sustitutos”.

Situación económica poco 
favorable

El presidente regional del 
Partido Popular calificó de poco 
favorable la situación económi
ca de Castilla-La Mancha, aún 
cuando han transcurrido años 
muy buenos, que a su juicio 
no se han aprovechado para 
crear riqueza y situar a la región 
en el escalafón de las primeras 
regiones de España. Curiosa
mente este año, José Bono no 
ha presentado el balance eco
nómico de Castilla-La Mancha, 
correspondiente a 1991, aún 
cuando si lo hizo el anterior, 
porque, según Molina “esto 
sería reconocer su fracaso de 
nueve años de gobierno por 
conseguir que la región ocupe 
el puesto que le corresponde 
ante el reto del 93”.

Para Molina, los datos eco
nómicos de las propias institu
ciones públicas, hablan por sí 
solos: Él Producto Interior Bru
to de Castilla-La Mancha, des
cendió en 1991 con respecto al 
año anterior; el déficit comer
cial se multiplicó por dos; el 
nivel de bienestar se sitúa en 
los lugares más bajos del Estado 
y la industrialización ha descen
dido a pesar de que los salarios 
son en esta Comunidad Autó
noma de los má.s bajos. Situa
ción que no ha mejorado en 
el 92, ya que en los últimos 
seis meses se han cerrado ciento 
ochenta empresas, según señaló 
Molina. El presidente José

Molina calificó de poco favorable la situación económica de la región, ya que los años buenos no sirvieron para crear riqueza

Bono no ha cumplido una sola 
de las promesas que hizo en 
el debate de investidura, entre 
ellas los pactos, por el agua, 
el medioambiente y la indus
trialización; siete leyes, de las 
que sólo ha aprobado la de pes
ca fluvial y varios programas y 
planes más. Respecto de la 
fusión de las Cajas de Ahorros 
de la región, Molina denunció 
la imposición por parte del 
gobierno de Castilla-La Man
cha, de depósitos en entidades 
foráneas del 50% de los saldos 
medios que tiene por ejecución 
del presupuesto “cuando este 
dinero debería estar en la 
región para financiar las inver
siones necesarias”. ,

Criticas de Anastasio López

José Manuel Molina no quiso 
responder a las declaraciones 
efectuadas tiempo atrás por el 
alcalde de Alcázar de San Juan 
y diputado regional, Anastasio 
López Ramírez, pronunciada en 
Guadalajara y en las que cali
ficó al líder conservador de

Molina no quiso responder a López Ramírez, que le califico de “sinvergüenza político”

1'

■

“sinvergüenza político”.
Molina dijo no conocer tales 

palabras y en cualquier caso 
negó que tuviese algo personal 
con López Ramírez, de quien 
dijo que “he aprendido a no 
hacer caso a algo que venga 
de Anastasio, al que últimamen

te califican de figura impresen
table politicamente y no era yo 
quien lo decía”. Asimismo, 
agregó que “la consideración 
por ese tipo de afirmaciones 
descalifica a quien las pronun
cia”, “él sabrá porque dice esas 
cosas y quien dice que las diga”.

'a ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti, por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos, en la gracia 
perpetúa. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido: 
dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por más 
difícil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcan- 
^®^^s. P.L.G.

NO TE LO PIERDAS
ASOMATE A LA PAGINA 13
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LOGAICA, S.L.
Por acuerdo de la Junta General, celebrada el día 30 de junio de 1992, se 
adoptaron entre otros los siguientes acuerdos;
1“.- Ampliar el Objeto Social, que para el futuro será;
"Artículo 2®;, La sociedad tendrá por objeto la explotación de discotecas, salas 
de fiestas, terrazas, bar-cafetería, y otros similares de carácter recreativo y 
de esparcimiento, sean cubiertos o al aire libre.
La ejecución de obras de toda clase, con o sin suministro de materiales, 
por cuenta propia o ajena, para personas públicas o privadas; compra y venta 
de inmuebles y operaciones propias del trafico inmobiliario.
Las actividades propias del objeto social pueden ser desarrolladas por la Socie
dad, total o parcialmente de modo indirecto, mediante la titularidad de acciones 
o de participaciones en sociedades con objeto idéntico o análogo"
2®.- Trasladar el domicilio social, de la calle Almagro, 27 de Socuéllamos 
(Ciudad Real), a la calle Don Quijote, número 131-bis de la misma población. 

En Socuéllamos, a 30 de junio de 1992 
Los Consejeros Mancomunados

ANTIGÜEDADES 
LA MANCHA 

COMPRA - VENTA 
DE OBJETOS ANTIGUOS
Hotel El Molino - Tlf. 22 30 50 Arc. Julio Mata, 10, 10-1» D
Ctra. Carrión, Km, 242 Tlf: 85 36 82
CIUDAD - REAL DAIMIEL (C. Real)
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El secretario general de la nueva ejecutiva comarcal del PSOE explica su actividad desde la toma de posesión

Victoriano González de la Aleja: ^‘La sincronía 
que existe entre gobierno y partido es perfecta”

La Agrupación Local organiza actos públicos sobreda preocupación del PSOE por la problemática valdepeñera

A seis meses de la toma de posesión de la nueva ejecutiva 
comarcal del PSOE en Valdepeñas, su secretario general, 
Victoriano González de la Aleja, antiguo edil socialista, 
hace balance del trabajo desarrollado y de las relaciones 
con el grupo gobernante en el Ayuntamiento, con cuyo 
alcalde dice mantener una “sincronía perfecta”.

LT

Los objetivos prioritarios 
que la ejecutiva se fijó al 
comenzar su andadura, en 
diciembre, fueron la estabili
zación interior del partido en 
la ciudad, el aumento paula
tino de la filiación, y el des
pliegue del aparato por todos 
los ámbitos de la sociedad val- 
depeñera, algunos de los cua
les, según Victoriano Gonzá
lez, eran reticentes a mentener 
este tipo de contactos políti
cos.-Transcurrido medio año, 
sin intervencciones oficiales de 
cara ajos medios informativos, 
el seeretatio genéral dice 
haber conseguido aumenta el 
número de afiliados en un 25 
por ciento, habiendo utilizado 
como fuentes de reclutamien
to, el colectivo femenino y la 
juventud. Han sido tareas que. 
el ejecutivo socialista ha com
binado con el preceptivo segui
miento de la gestión que sus 
correligionarios están llevando 
a cabo desde que mandan en 
el Ayuntamiento. Desde 
diciembre, han ido pasando.

uno por uno, todos los con
cejales que componen el Gru
po Municipal Socialista, para 
rendir cuentas a la ejecutiva 
de que dependen y de la que, 
en la mayoría de los casos, 
han formado parte. El último 
en someterse a examen polí
tico en la “Casa del Pueblo”, 
ha sido el alcalde, Salvador 
Galán, el cual, según manifies
ta el secretario general, no ha 
dejado de mantener frecuentes 
contactos con la cúpula local, 
para informar de lo realizado 
y de los proyectos de un futuro 
inmediato.

A raíz de esté control, la ■ 
ejecutiva ha podido cortstatar 
la ejecución de una labor de 
asentamiento de bases, para 
poner el poder municipal en 
condiciones de ir cumpliendo 
el programa electoral que la 
alternativa socialista presentó 
a la población, hace ahora un 
año. No pasaría lo mismo en 
áreas como Cultura o Festejos, 
cuya gestión se materializa 
rápidamente en actuaciones de 
cara al público. A esta valo
ración habría que anteponer

Victoriano González de la Aleja dice mantener una “sincronía perfecta” con Salvador Galán.

la salvedad, según Victoriano 
González de la Aleja, de que 
las dificultades encontradas en 
detrimento del inicio del inicio 
de la gestión de la nueva cor
poración, fueron mayores de 
las previstas. “Se encontraron 
el Ayuntamiento en malas con
diciones y lo están sacando a 
flote”, afirma el dirigente 
socialista local, elogiando al

equipo de gobierno.
Por otro lado, la Agrupa

ción Local ha organizado una 
serie de actos públicos, en los 
que pretende transmitir a la 
población, “la preocupación 
del Partido Socialista por la 
problemática específica de 
Valdepeñas. Estos temas de 
inquietud, con el desempleo, 
el acceso al mundo laboral, las

posibilidades universitarias 
para los jóvenes y los aspectos 
sociales referentes a la mujer.

El PSOE local ya efectuó 
una primera experiencia en 
este sentido, con una confe
rencia sobre salud en la mujer, 
en la que intervinieron espe
cialistas en diversas áreas de 
la medicina, inherentes al sexo 
femenino.

La Escuela dio por terminado el curso académico 91-92, con un festival celebrado en la Casa de Cultura

La directora de la Escuela Municipal de Música 
pide al Ayuntamiento que insonorice el centro

La Escuela Municipal de Música ha culminado el curso 
académico 91-92, con un festival en el que intervinieron 
todos sus alumnos. Han cursado estudios de música en 
este periodo, 280 alumnos, algunos de los cuales per
tenecían al aula de ballet clásico. Por otro lado, la directora 
del centro ha pedido al Ayuntamiento su insonorización.

LT

La Escuela Municipal de 
Música ha dado por terminado 
el curso académico, 91-92, con 
un festival celebrado en la Casa 
de Cultura, en el que intervi
nieron todos los alumnos del 
centro, ofreciendo representa
ciones de cada instrumento 
impartido. Han cursado estudios 
de música en el curso que ha 
finalizado, 280 alumnos, algunos 
de los cuales pertenecían ai aula 
de ballet clásico.

Paralelamente a las activida
des académicas, se han llevado 
a cabo otras extraescolares, 
como el festival de Navidad, una 
colaboración con Cruz Roja y 
diversos cursillos de piano. Para 
el curso que empieza en octubre, 
el Ayuntamiento, del que depen
de la Escuela, ha promovido 
becas especiales, para facilitar el 
acceso a esta formación a estu
diantes de familias con escasos 
recursos económicos. Otra nove
dad de la nueva temporada, será 

la incorporación de asignaturas 
para el estudio de instrumentos 
como el violonchelo y el cla
rinete, siempre que la inscrip
ción de nuevos alumnos supere 
el mínimo indispensable. La 
denominación oficial del centro 
actualmente, es la de “Escuela 
reconocida de Música en grado 
elemental” y, según afirma su 
directora, Carmen Fernán- 
dez-Sacristán, depende en gran 
medida del Ayuntamiento, 
alcanzar el grado de Conserva
torio Elemental, que sería el pel
daño más inmediato en el esca
lafón. Componen la plantilla 
nueve profesores de música y 
una de ballet clásico, que son 
contratados por la Casa Con
sistorial, a la cual corresponde 
el pago de las nóminas. Este 
desembolso se ve en parte com
pensado con el ingreso mensual 
de una cuota por parte del alum
nado. El personal docente es fijo 
discontinuo. Acabado el curso 
dejan de percibir sueldo, hasta 
que se reanuda la actividad aca

El estudio del violonchelo es novedad para esta nueva temporada.

ftl
Si
b

démica. Utilizan también en la 
actualidad las instalaciones de 
la Escuela de Música, la Agru
pación Coral “Maestro Ibáñez” 
y la Banda de Música “La lira”. 
Carmen Fernández plantea 

como una de las principales 
carencias del centro, que debe 
cubrir con urgencia el Ayunta
miento, la insonorización de 
todas las aulas. Es, al parecer, 
uno de los requisitos impuestos

por el Ministerio de Educación 
para que el centro pueda seguí' 
siendo reconocido y para la apl> 
cación de la LOGSE. Esta dota 
ción favorecía de manera espí' 
cial, al vecindario.

M.C.D.2022
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El consejero de Bienestar Social visitará diferentes barrios de la localidad

Antonio Pina inaugurará mañana el IV 
Encuentro de la Tercera edad

También tendrá un encuentro con la Asociación juvenil del Barrio de San Antonio

"1 L El consejero de Bienestar Social de la Junta de Comunidades 
1 F de Castilla-La Mancha, Antonio Pina, llegará a Tomelloso 

T ¡oanana jueves, día 2, a las doce de la mañana, donde per-
¡nanecerá hasta las nueve de la noche, con un programa 
¡ouy apretado, consistente en visitas a los barrios de la loca
lidad y la inauguración del JV Encuentro de la Tercera edad.

Araceli OLMEDO

’ Por la mañana. Pina llevará 
i a cabo la primera visita al Cen- 

tro de Servicios Sociales, en el 
■ que le serán presentados cada 

uno de los profesionales que 
allí trabajan y funciones que

1 realizan. Actualmente, el Cen- 
1 tro de S.S. tiene a veinte per- 
L. sonas fijas trabajando y otras 
1 seis eventuales de apoyo a Pro- 
j. gramas. Sobre las dos de la tar- 
r* de, visitará el piso tutelado, que 
f fue inaugurado el 11 de julio 
r. de 1991, ubicado en el centro 
1 de la ciudad, en el que viven 
t dos hombres y tres mujeres de 
| la Tercera edad.
r Por la tarde, en los terrenos 

de la Estación, donde está pre- 
fi visto llevar a cabo un ambicioso 

:S 
ts 
r. 
ó 
n

r,

e 
o

proyecto para niños y jóvenes, 
le será expuesto una breve des
cripción del proyecto. De allí 
se trasladará al Centro de 
Extremadura en el Barrio La 
Esperanza, para visitar el taller 
de infancia de Medio Ambien
te, en el que participan cuarenta 
niños, que han realizado dife
rentes trabajos y actualmente 
están construyendo casas nido 
para pajarillos. En la casa de 
todos del Barrio San José, le 

y será mostrada una modalidad 
! del Taller de Corte y Confec- 
Í ción, en el que participan quin-^ 
1 ce mujeres, así como en el 
F Barrio del Moral, el taller de 
r Gimnasia, al que asisten 45 
■' personas.

Centro de 
Enseñanza

ciów

api'' 
iota- 
íspc

En el B.O.E. número 
12 de 25 de junio de 1992, 
ha sido publicada la reso
lución de la Junta de 
Construcciones, Instala
ciones y Equipo Escolar 
por el que se convoca 
concurso para la adjudi
cación de la siguiente 
obra: “Construcción de 
un Centro de Enseñanza 
Secundaria de doce más 
seis unidades, en Tome
lloso: Presupuesto de 
Licitación, 282.249.724 
pesetas. Plazo de Ejecu
ción, doce meses. Clasi
ficación Grupo C comple
to, categoría E.

Este contrato, según 
nota de prensa del Ayun
tamiento de Tomelloso, 
se anuncia como de tra
mitación urgente.

El * plazo de presenta
ción de proposiciones 
será hasta el día 9 de julio 
<^c 1992, a la una de la 
tarde. Y la apertura de 
proposiciones tendrá 
lugar el día 24 de julio 
del 92.

Sobre las 18,30 horas, Anto
nio Pina tendrá un encuentro 
con la Asociación Juvenil del 
Barrio San Antonio, formada

La Tribuna
---------------------<le Ciudad Real------------------

TE INVITA AL CONCIERTO
NO TE LO PIERDAS

VIERNES 3 de julio 
10’30 NOCHE

AUDITORIUM MUNICIPAL DE DAIMIEL

La Tribuna

pi

La Tribuna
Te Regala

x 15 ENTRADAS

por 35 chavales de edades com
prendidas entre los 12 y 16 años. 
Es la primera experiencia en 
Tomelloso de uná Asociación 
de vecinos de este barrio. Segui
damente, visitará la exposición 
de trabajos realizados por los 
12 jóvenes del Plan de Garantía 
Formativa, que ese día se clau
surará, en el Centro Cultural 
Posada de Los Portales. Este

RECOMENDADO PQR 

100 =
1 .- El Concurso consiste en el sorteo de 15 entradas entre 
los lectores de LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL que envíen 
el cupón respuesta debídamente cumplimentado
2 .- Los cupones se remitirán a la TRIBUNA DE CIUDAD REAL, 
Plaza, Pilar, 7 Entp.
4 .- Los nombres de los premiados se publicarán el día 2 de

• julio en LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL
5.- Los premiados podrán recoger sus entradas en PUB GLASS 
de Daimiel acreditados con el D.N.L

Plan de garantía se compone 
de un módulo de Jardinería y 
otro de Servicios Múltiples -car
pintería, electricidad, fontane
ría, etc-, y está previsto para 
el próximo curso uno de Artes 
Gráficas, aún sin diseñar.

Finalmente, el consejero 
inaugurará el IV Encuentro de 
la Tercera edad, en.el Auditorio 
del Museo López Torres. Pina, consejero de Bienestar Social.

PUNTOS DE VENTA 
ALCAZAR: Iniaiuonic 
BOLAÑOS: Discoteca Chevi 
CAMPO DE CRIPTANA: Bolera Bohemios 
CIUDAD REAL: Galas Discos, Ser. Tiendas 
Verdes AGARTY
DAIMIEL: Glass, Allí, Studlo 18,
Recreo, Acuario, Bolera, Paraguas; Campo 
Tiro El Raso, Oflc. Inf. Juvenil
MADRIDEJOS: Cafetería Ryce 
MANZANARES; Macondo
PUERTOLLANO: Bankog, Centro Ciudad y 
Discos Morales
TOLEDO: Tienda da ropa Mango 
TOMELLOSO: El Combo
VALDEPEÑAS; Cass Musical 

•VILLARRUBIA: Disco Vértice
BAADRID; Disco Play

Las 100 primeras entradas vendidas en cada 
uno de los puntos autorizados serán obse
quiadas con una gorra tipo americana alusiva 
al Concierto.

MOTHERS HEAVEN

LA FIRMA + Di-arrea BASES DEL CONCURSO
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■B XH Asamblea de ALDEEU

Lx)s miembros de ALDEEU se reúnen por primera vez fuera de Estados Unidos. RUEDA Al acto inaugural asistieron la concejala de Cultura de Almagro y el rector, Luis Arroyo (derecha).

I I
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El vicepresidente de la Asociación de Licenciados y Doctores Españoles en Estados Unidos pronunció la conferencia inaugural

Luis Ponce de León: El español es la segunda 
lengua de EEUU, les guste o no a ellos

Considera que no tiene sentido declarar el Inglés como lengua oficial, cuando algunas zonas son bilingües

El vicepresidente de ALDEEU, José Luis Ponce de León, 
afirmó ayer, en el primer día del encuentro que esta 
Asociación celebra en Almagro, que el español es la segun
da lengua de Estados Unidos, “les guste o no a ellos”, 
y que éste es el quinto país hispanoparlante del mundo.

Francisco Javier PEÑA

El XII encuentro internacio
nal de la Asociación de Licen
ciados y Doctores Españoles en 
Estados Unidos (ALDEEU), 
que se celebra en la Hospedería 
de Almagro hasta el próximo 
viernes, quedó inaugurado ofi
cialmente ayer. Al acto de aper- t 
tura asistieron, además del vice- 
presidente de ALDEEU, José 
Luis Ponce de León, y del pre
sidente'del Comité Organizador 
de este encuentro, Ernesto 
Martínez, el rector de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha, 
Luis Arroyo, y la concejala de 
Cultura del Ayuntamiento de 
Almagro, Consuelo Ramírez.

’Trasfeste acto, José Luis Pon
ce de León, que se hará cargo 
de la presidencia de la Aso
ciación en breve, pronunció una 
conferencia sobre el V Cente
nario y la visión que sobre este 
acontecimiento se tiene en 
Estados Unidos. En este sen
tido, manifestó que la comu
nidad hispanoparlante de Esta
dos Unidos, que por su número 
es la quinta del mundo, habla 
del V Centenario, “pero no les 
gusta hablar de descubrimiento 
o conquista. Para ellos, la con
quista continúa, ya que los pue
blos indígenas siguen sufriendo 
como antes, y lo español les 
trae recuerdos de terratenien
tes, o de esclavitud”. Ponce de 
León añade que los españoles 
tenemos una tendencia triunfa
lista, ya que hablamos de con
quista y civilización: “Estas 
cosas que se dicen pueden sen
tar muy mal a la mayoría de 
hispanoparlantes, que no son 
descendientes de conquistado
res, sino de indios”. Además, 
resalta que la forma de hablar 
de los españoles o el acento 
les resulta muy seca, y recuerda 

estas épocas pasadas. José Luis 
Ponce de León afirma que la 
labor que se debe realizar con
siste en transmitir el mensaje 
de dejar el pasado atrás y hablar 
del futuro, pero agrega que des
de España no se ayuda como 
se debería.

La segunda lengua del país

Corí respecto a la situación 
del idioma español en Estados 
Unidós, José Luis Ponce de 
León señala que “es la segunda 
•lengua, les guste o no a ellos. 
Se han sentido amenazados, y 
por eso realizaron la campaña 
de solo/inglés, pero la ley dice 
una cosa y la realidad otra”. 
Este profesor de la California 
State University añade que en 
algunas zonas del país se puede 
vivir perfectamente sin hablar 
inglés, en ciertos ámbitos, con 
prensa incluso en español, “len
gua que tiene una importancia 
creciente sobre todo para los 
políticos”. Ponce de León con
sidera que Estados Unidos 
podría tener la mayor comu
nidad pluricultural del mundo, 
al ser un país de inmigrantes, 
“pero se sienten inseguros e 
intentan americanizarse y olvi
dar sus lenguas de órigen, lo 
que es un disparate y una reac
ción poco natural”. El vicepre
sidente de ALDEEU, gallego 
que lleva más de treinta años 
en Estados Unidos, afirma 
sobre este mismo tema que los 
norteamericanos han recibido 
una lección de los japoneses, 
“ya que han conseguido robar
les mercado.s con el único secre
to de vender en la lengua del 
país”.

Historia de ALDEEU

José Luis Ponce de León hizo

José Luis Ponce de León será presidente de ALDEEU en breve.

José Luis Ponce de León destaca una ten
dencia triunfalista en los españoles al hablar 
de descubrimientos o conquistas, que a la 
mayoría de los hispanoparlantes, de raíces 
indias, les sienta muy mal

un repaso por la historia de la 
Asociación, “que nació cuando 
nos dimos cuenta de la gran 
cantidad de profesores españo
les, algunos ya americanos 
legalmente, que trabajábamos 
en Estados Unidos”.

La mayoría de los miembros 
de la Asociación se dedican a 
las Humanidades, aunque tam
bién hay científicos (médicos, 
ingenieros, informáticos, etc). 
El principal problema, según su 
vicepresidente, es la dificultad 
que supone reunir a todos los 
miembros, o sólo a la Junta 
Directiva, por la gran extensión 

del país y las grandes distancias 
que hay, por ejemplo, entre la 
costa este (lugar de nacimiento 
de esta Asociación) y la costa 
del Pacífico. “A pesar de ello 
dice Ponce de León - seguimos 
luchando para mantenerla 
viva”.

La Asociación de Licencia
dos y Doctores Españoles en 
Estados Unidos edita dos-publi
caciones, una de ellas con carác
ter de boletín informativo, 
denominada “Puente Atlánti
co”, y otra con todo tipo de 
artículos, que tiene por título 
“Cuadernos de ALDEEU.

Encuentros en 
España

El vicepresidente de 
ALDEEU, José Luis 
Ponce de León, afirmó 
que lo ideal para las reu
niones anuales de la Aso
ciación sería celebrarías 
en España, “ya que lo 
más importante es esta
blecer el mayor número 
de relaciones posibles 
entre el mundo académi
co español y el de Estados 
Unidos”.

Sin embargo, destacó 
los inconvenientes deriva
dos de las distancias aun
que en pueda ser más 
fácil venir de Nueva York 
a España que ir de San 
Francisco hacia la costa 
este de Estados Unidos.
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Con motivo de la Feria y Fiestas de Santiago y Santa Ana

Listos los concursos de poesía, 
pintura y fotografía

Los premios oscilan entre las 100.000 y las 20.000 pesetas -

El Ayuntamiento de La Solana ha hecho públicas las 
bases de los concursos de poesía, pintura y fotografía 
convocados con motivo de la feria y fiestas de Santiago 
y Santa Ana, programadas del 24 al 30 de julio próximo. 
Los premios oscilan entre las 100.000 y las 20.000 pesetas.

Antonio G. CERVIGÓN

Los premios en metálico 
oscilan ente las cien mil pesetas 
del premio único de pintura a 
las veinte mil pesetas con que 
está dotado el concurso de foto
grafía a nivel nacional.

Las bases estos concursos 
tienen en común algunas claú- 
sulas muy generales, como que 
los trabajos que opten a estos 
premios serán examinados por 
un Jurado designado por la 
Comisión de»festejos y otra, que 
el fallo del jurado, que será ina
pelable y se hará público uti
lizando cuantos medios de difu
sión se estimen pertinentes. La 
entrega de estos premios tendrá 
lugar en acto público el día de 
fiesta que el Ayuntamiento 

. señale oportunamente. Los cua
dros y fotografías que opten a 
prernio no podrán ser retiradas 
antes del 1 de agosto, y por últi
mo elcierre de siempre; la par
ticipación en estos concursos 
conlleva da aceptación total de 
las bases, cuya interpretación en 
caso de duda, corresponde 
exclusivamente a la Comisión, 
de Festejos. En poesía, con 
lema y rima libre, el concurso 
es de carácter nacional y se pre
miarán a los trabajos inéditos 
de autores de lengua castellana, 
con una extensión máxima de 
ochenta versos para los que 
habrá un único premio de 
sesenta mil pesetas. Todos los 

. trabajos deberán presentarse 
‘por triplicado, mecanografiados 
a doble espacio y por una sóla 
cara. Cada trabajo presentado 
llevará como única señal dis
tintiva un lema colocado en su

parte superior. En el interior 
de un sobre cerrado en el que 
figurará el mismo lema, debe
rán consignarse los datos per
sonales -nombre, apellidos y

teléfono, en su casodel autor; 
los trabajos deberán ser envia
dos a Concurso Literario, 
Comisión de Festejos, Casa de 
Cultura. La Solana (Ciudad 
Real). El plazo de admisión de 
originales finalizará, improrro
gablemente, el próximo día 16 
de julio a las 13 horas, no rés- 
petándose los recibidos con pos
terioridad, aunque tengan 
matasellos de fecha anterior.

1

Ayuntamiento de La Solana.

EN VACACIONES SIGA INFORMADO 
CON 

La Tribuna 
------ <le Ciudad Real------- ------------

Relación de Puntos de Venta de Prensa en la costa 
alicantina donde podrá adquirir LA TRIBUNA durante 
los meses de Julio y i^osto:

Pintura y 
fotografía

En el Concurso de pin
tura, las bases establecen 
dos categorías. Por un 
lado, la de ámbito nacio
nal con una dotación eco
nómica de 100.000 pesetas 
y por otra, de ámbito 
local con un premio de 
25.000. El tema y dimen
siones de los cuadros de 
la categoría A y B serán 
libres y la técnica óleo.

Respecto al Concurso 
de fotografía, éste es de 
ámbito nacional dotado 
con un único premio de 
20.000 pesetas. Las foto
grafías estarán presenta
das en blanco y negro, y 
sus dimensiones se ajus
tarán necesariamente a 30 
y 40 centímetros.

Tanto los cuadros 
como las fotografías que 
obtengan premio, queda
rán en propiedad del 
Ayuntamiento de La 
Solana.

BENIDORM
-ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGEZ. 0/ ALCALA, 1. BENIDORM 
- CARMEN CABALLERO OLAVARRIETA. C/ LOS ALMENDROS. 4. 

BENIDORM.
- JOSE OROZCO LUNARES. C/ MARTINEZ ALEJOS. 3. BENIDORM.
- SAN MIGUEL. C.B. C/ SAN MIGUEL. 2. BENIDORM.
- J. ANTONIO FERRERO LUNA. PLAZA TORREON. BENIDORM.
-JOSEFINA ZARAGOZA BELENGUER. EDIF. BEATRIZ LIB. ATLAS. 

BENIDORM.
- FOTO RUECK LAS PALMERAS. AVDA. ALCOY. BENIDORM.
- MONTIEL Y TASSA. CUENCA LOC. 9 BENIDORM.
- S.G.E.L. LA GOLETA. AVDA. MADRID. BENIDORM.
- JUAN GREGORIO PEREZ. ESTOCOLMO. 2. BENIDORM.
- S.G.E.L. VIKI. AVDA. MEDITERRANEO. S/N. BENIDORM.
-ANTONIO ROMERO MARQUEZ. C/ FILIPINAS. BENIDORM.
-ANTONIO PEDROSA ATACHO. MIRADOR. LOCAL. 13. BENIDORM.
- S.G.E.L. LIBRERIA CHONI. GERONA, 2. BENIDORM.
- LUISA OARRASCO MONTIEL. DR. ORTS LLORCA. BENIDORM.
- S.G.E.L MEDITERRANEO. AVDA. MEDITERRANEO, 5. BENI

DORM.
- ANGEL LAMELAS GUILLEN. C/ IBIZA EDI. ALTEANOS, 3 LOCAL 

7. BENIDORM.
- JUAN JOSE BLANQUER DEVESA. AVDA. JAIME I. BENIDORM.
- MIGUEL LLORCA SORIANO. AVDA. LUXEMBURGO EDF. ROSA

LEDA. BENIDORM.
- J.L. BLANCO TORRECILLAS LOPEZ. AVDA. MARINA ESPAÑOLA, 

6. BENIDORM.
- MARIA DOLORES MORENO SANCHEZ. AVDA. MARINA BAIXA, 

EDF. CARDENAL, 3. CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
- FOTO RUECK LA CALA. AVDA. BAHIA, S/N PLAYA PONIENTE 
CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
- RAFAEL GONZALEZ CASTILLA. C/ SANTANDER PAPELERIA 

EOLO. CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
- J. RAMON DELVIS BAÑULS EDF. ULIA LA CALA. BENIDORM.
- PUBUFIN, S.L. CARRETERA NUEVA DE FINESTRAT. BENIDORM.

ALICANTE
- PRODESA, AEROPUERTO ALICANTE.
- ANGELA SUAREZ FERREIRO: PLAZA RUPERTO CHAPI. ALICANTE
- ENRIQUE MEDINA DIAZ. PASEO GOMIS, S/N. PLAYA POSTIGUET. 
ALICANTE.
- CARMEN GALLEGO AGUDO. PLAZA SANTA FAZ. ALICANTE.
- DOLORES GOMEZ GIRON. RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 12. 

ALICANTE
- CONSUELO NAVAS CANO. CALDERON DE LA BARCA, 11. 
ALICANTE
- ANTONIO BERNA MANRESA. PLAZA LOS LUCEROS ESQ. 
ALFONSO EL SABIO. ALICANTE.

- MERCEDES GOIXOT CERDAN. CORTE INGLES. ALICANTE

SANTA POLA
- COLET ALEGUAT BOREAS. AVDA. - SANTIAGO BERNABEU, 6. 
SANTA POLA.

- MANUEL QUESADA MORENO. DEL MUEBLE, 3. SANTA POLA.
- MARGARITA BAILE SOLER. ELCHE, 10. SANTA POLA.
- MARIANO LOPEZ IBAÑEZ. FERNANDO PEREZ OJEDA, 2. SANTA 

POLA.
- ANTONIO BERTOMEU JAVALOYES. AVDA. VASCUÑANA. SANTA 

POLA.
- FRANCISCA GARCIA ORTS. AVDA. PLAYA LISA. ESTACION DE 
AUTOBUSES. SANTA POLA,

- CATALINA PRIETO PADILLA. ELDA, 37. SANTA POLA.

LA MARINA
- MANUEL AMOROS LINARES. AVDA. LA ALEGRIA, 1. U\ MARINA.

GUARDAMAR'
- PEDRO PALOMAR TEVA. INGENIERO MIRA, S/N. GUARDAMAR.

TORREVIEJA
- MANUEL BAEZA MAYOR. PEDRO LORCA, 9. TORREVIEJA.
-FRANCISCO SOLANO ANDREU. PLAYA LOS LOCOS. TORRE- 
VIEJA.

-TEODORO NAVARRO CÁMARA. J.M. AZORIN, 6. TORREVIEJA. '

-CONCHITA BOJ. PLAYA DE LA MATA, KM. 3. TORREVIEJA.
- JOSEFA IÑIGUEZ BALLESTER. APOLO, 63. TORREVIEJA.
-EUSTOUO RODRIGUEZ ZAZO. GREGORIO MARAÑON, S/N. 

TORREVIEJA.

CAMPOAMOR
-COMERCIAL CAMPOAMOR, S.A. LUIS DE GONGORA S/N. 

CAMPOAMOR.

SAN JUAN
-AGUSTIN JIMENO GARCIA. CTRA. BENIMAGRELL. PLAYA 

MUCHAVISTA. SAN JUAN.
- MERCEDES LAMAS GARCIA. AVDA. COSTA BLANCA. EDF. LUTE- 

CIA: PLAYA SAN JUAN.
- ANTONIO TERCERA GARCIA. AVDA. NIZA, 10. PLAYA SAN JUAN.

EL CAMPELLO
- EL PALACIO DE LA PRENSA, S.A.I., SAN BARTOLOME, 49. EL 

CAMPELLO.
- MARIA AURORA TORREJON MARTINEZ. AVDA. CARRER DE 

LAMAR. EL CAMPELLO

VILLAJOYOSA
- ANGEL PEREZ MASON. COLON, 108. VILLAJOYOSA.
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Castilla-La 
Mancha, a la 
cabeza en la 
cobertura por 
desempleo

TOLEDO (Efe).- El número 
de trabajadores protegidos eco
nómicamente por el sistema de 
protección por desempleo des
cendió el pasado mes de abril 
en todas las comunidades autó
nomas, con la excepción de Cas
tilla-La Mancha, Extremadura y 
Aragón, según informó ayer el 
Ministerio de Trabajo.

Castilla-La Mancha fue la 
CC.AA. donde más aumentó el 
número de desempleados pro
tegidos con 545 personas más 
y una tasa de cobertura por 
desempleo del 66,29 %, lo que 
supone más de 60.000 personas.

Por su parte, en Extremadura 
y Aragón el número de traba
jadores acogidos a la protección 
económica por desempleo 
aumentó en 252 y 132 personas, > 
respectivamente.

Cataluña y la Comunidad 
Valenciana fueron, las autono
mías con mayor descenso numé
rico en la protección por paro, 
seguidas de Galicia, Andalucía 
y Baleares.

El seguro del paro agrupaba 
en el pasado abril a 1.372.166 
personas, lo que supuso una 
tasa de cobertura estadística del 
60% del paro total registrado 
en todo el país.

Las autonomías con una 
mayor tasa de cobertura por 
desempleo son Cataluña, con 
un 84,94% sobre el paro regis
trado, seguida, con una tasa del 
83,57%, por La Rioja y por el 
72,28% de Aragón, mientras 
que Asturias, con un porcentaje 
de protección del 42,23 %, fue 
la comunidad con menor tasa.

La Universidad 
Menéndez 
Pelayo presentó 
en Cuenca sus 
cursos de otoño

CUENTA (Efe).- Un total de 
30 seminarios, 10 de ellos dedi
cados a la comunicación social, 
conformarán la programación 
para el próXirrio otoño que ha 
confeccionado la sede de la 
Universidad^ Internacional 
Menéndez Pelayo (UIMP) de 
Cuenca, según lo anunció su 
director, Angel Luis Mota.

La sede conquense de la 
UIMP se ha convertido a lo 
largo de los años en un foro 
de estudio e investigación sobre 
la comunicación social.

Asimismo, el responsable de 
este centro, Angel Luis Mota, 
dijo que los cursos de otoño 
comenzarán el próximo 9 de 
septiembre y finalizarán el 18 
de diciembre y que cuentan con 
un presupuesto inicial de unos 
50 millones de pesetas.

Entre las novedades que pre
senta la programación de los 
cursos de otoño se encuentra 
un seminario que con el título 
de "Control de la proliferación 
tumoral” dirigirá el profesor 
valenciano Santiago Grisolía, 
premio “Príncipe de Asturias de 
las Ciencias” e hijo adoptivo de 
la ciudad conquense.

A pesar del rechazo por segunda vez de los presupuestos municipales

La alcaldesa de Guadalajara 
anuncia que no dimitirá

Los concejales “populares” apoyaron la enmienda del Grupo Mixto

La alcaldesa de Guadala
jara, Blanca Calvo, no 
dimitirá de su cargo a 
pesar de que los presu
puestos para 1992 han 
sido rechazados por 
segunda vez en el Pleno, 
al apoyar la enmienda esta 
vez los 12 concejales “po
pulares”.

GUADALAJARA (Efe).- 
La enmienda a la totalidad 
presentada por el único edil 
del Grupo Mixto y ex-concejal 
socialista, Fernando Planelles, 
impidió que salieran adelante 
unos presupuestos, cifrados 
en 5.013 millones, que sólo 
contaban con el apoyo del 
Equipo de Gobierno, forma
do por IU (3) y PSOE (9).

Pese a la situación que pue
de generar el que el Ayun
tamiento de Guadalajara con
tinúe funcionando con los 
presupuestos prorrogados de 
1990 ,tampoco se aprobaron 
los de 1991, Calvo señaló que 
el Equipo de Gobierno vol
verá a estudiar unos nuevos 
presupuestos.

Por su parte, Planelles cali
ficó como “indefendible” el 
presupuesto presentado por 
los 12 concejales que gobier
nan el Ayuntamiento de Gua
dalajara en coalición, mien
tras que Calvo tachaba de 
“impresentable” la enmieda 
presentada por el ex-concejal 
socialista, al que reprochó no 
presentar un presupuesto 
alternativo.

Durante las cuatro horas 
que duró el pleno, con 31 pun- 

Hoy será recibido por el sub-director del Ministerio de Industria de Israel

El consejero de Industria continúa
su visita por las industrias israelíes

JERUSALEN (Efe).- El con
secro de Industria y Turismo, 
José Luis Ros, que se encuentra 
en Israel desde el pasado 
domingo, visitó ayer varias 
fábricas en Galilea, después de 
un largo recorrido por las 
Industrias Aeronaúticas de 
Israel (IAI).

La visita de Ros, en com
pañía del director general de 
Promoción Empresarial, Julián 
Sánchez Pingarrón, y del alcalde 
de Cuenca, José Manuel Mar
tínez Cenzano, tiene como obje
tivo principal la captación de 
inversiones israelíes de los sec
tores agroalimentarios, óptica y 
nuevos materiales y telecomu
nicaciones para diferentes cam
pos de actuación en Castilla-La 
Mancha.

Entrevista

Continuando con su viaje por 
tierras de Jerusalén el titular 
castellano-manchego de Indus
tria y Turismo visitará hoy una 
planta de industria militar en 
Jerusalén, para entrevistarse a

Guadalajara no tiene todavía aprobados sus presupuestos.

tos en el orden del día, se 
aprobó el acuerdo entre 
Ayuntamiento y trabajadores 
con una subida salarial del 
57 %, además de un fondo 
adiccional al mismo, que fue 
aprobado por unanimidad.

Asimismo, se aprobó con 
el voto a favor de los 25 ediles 
de la corporación el que el 
Ayuntamiento se haga cargo 
de la gestión del Servicio de 
Recaudación, hasta ahora en 
manos de un particular, ade
más de la ordenanza muni
cipal para la protección del 
medio ambiente y contra la 
emisión de ruidos y vibra
ciones.

A partir de esta fecha, los 

José Luis Ros.

continuación con el sub-director 
del Ministerio de Industria y 
Comercio y director de Comer
cio Exterior, Zohar Peri.

Sin embargo, el consejero, 
José Luis Ros, no podrá ser 
recibido por el hasta ahora 
ministro de Industria y Turismo, 
Moshé Nisim, tras la derrota 
que sufrió su partido en las 

locales públicos contarán con 
un plazo de tres años para 
adaptar sus instalaciones a la 
ordenaza de ruidos y vibra
ciones, que admite un máxi
mo de 90 decibelios dentro 
de los citados locales, según 
manifestó la alcaldesa.

También fue aprobada por 
unanimidad la ordenanza 
reguladora de la venta fuera 
de establecimientos comercia
les permanentes, así como la 
moción presentada por el 
Grupo Popular para luchar 
contra la drogodependencia, 
una cuestión que levantó la 
preocupación de los popula
res ante la postura del equipo 
del gobierno. 

elecciones del pasado 23 de 
junio, según explicó un portavoz 
del Ministerio.

Numerosos recibimientos

Esta delegación del Gobierno 
de Castilla-La Mancha será 
recibida en Galilea por Stef 
Wertheimer, creador del com
plejo de plantas industriales en 
tecnología punta y propietario 
de Iskar, sin duda, la más 
iniportante industria metalúrgi
ca existente en la zona del 
Oriente Próximo.

El consejero de Industria y 
Turismo y sus acompañantes 
visitaron el pasado lunes, día 
29, las empresas Orbot y Orge- 
nics, de bacteriología y diágnos
tico, respectivamente, en el pue
blo israelita de Yavne.

También recorrerá esta dele
gación de la Consejería de 
Indusria la fábrica Elbit, de 
Haifa, que produce equipos 
militares, donde observarán la 
aplicación de la tecnología cas
trense a la vida civil.

CC.OO. y UGT 
proponen un 
acuerdo marco 
para los medios 
de comunicación

TOLEDO (Efe).- El secre
tario regional de CC.OO, José 
María Díaz Ropero, mostró 
ayer la intención de su sindicato 
de crear conjuntamente con 
UGT un convenio marco gene
ral para los medios de comu
nicación, con el que se pretende 
impedir “las irregularidades que 
existen en las contrataciones, la 
mayoría de ellas temporales, 
con becarios o colaboradores”.

“Pacto de silencio”

Para Díaz Ropero, el prin
cipal problema existente e.s “el 
pacto de silencio entre los tra
bajadores de los medios, quie
nes por temor a que sus con
tratos sean rescindidos, en el 
caso de que existan, o que por 
ser reivindicativos vean perdi
das sus ofertas laborales, por 
lo que optan por no denunciar 
su situación laboral en pro de 
una promoción individual que 
les facilite un mejor puesto de 
trabajo”.

Según el miembro de Comi
siones Obreras, Javier Ocaña, 
encargado de llevar a cabo este 
proyecto, “la situación laboral 
del colectivo es irregular e ines
table, ya que el 70% de los 
trabajadores de la información 
no tiene un contrato fijo, algu
nos ni siquiera están contrata
dos o bien su modalidad de 
relación laboral, como en el 
caso de los colaboradores y 
becarios, no refleja el trabajo 
que luego van a desarrollar en 
su puesto”.

En cuanto a las rescisiones 
de contrato en RTVE en Cas
tilla-La Mancha, Ocaña afirmó 
que está planteada por parte 
de la dirección la ruptura de 
relación laboral con 10 traba; 
jadores, todos ellos contratados 
por obra.

En este sentido, el sindica
lista de CC.OO. explicó que 
esta modalidad de contrato 
supone una relación laboral que^ 
puede romperse cuando la 
necesidad momentánea de per
sonal que la creó finalice y sin 
embargo “algunos de estos 
empleados han trabajado en 
RN']^ durante más de 5, años, 
realizando servicios para los 
que no estaban contratados”.

Ocaña señaló que hace un 
año la dirección de RTVE plan
teó “un plan de despidos masi
vos y cerró la cadena Radio-4 
de Toledo, además de las emi
soras de la localidad albaceteña 
de Almansa y de Socuéllamos 
en la provincia de Ciudad Real, 
por lo que se despidieron en 
Castilla-La Mancha a diez per
sonas”.

Cartas en solidaridad

Ante esta situación, los sin
dicatos CSIF, UGT Y CC.OO, 
han propuesto, además de la 
elaboración de un convenio 
colecrivo para la región, “que 
los trabajadores de la informa
ción envíen cartas a la dirección 
de RNE para mostrar así su 
desacuerdo con los despidos 
producidos, así como que se 
organicen y elijan a sus repre
sentantes sindicales para evitar 
situaciones como ésta”.
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^B Serra, contrario a un adelanto electoral -
El vicepresidente del Gobierno, Narcís Serra, 
dijo ayer no tener constancia de que ningún 
miembro de la ejecutiva haya recomendado al 
presidente del Ejecutivo, Felipe González, ade
lantar las elecciones generales. Ni siquiera por 

un empeoramiento de la ya difícil situación eco
nómica. Para Narcís Serra la legislatura habrá 
de agotarse y un adelanto electoral por razones 
económicas sería, en su opinión “oportunismo 
político”. El responsable de la vicepresidencia

del Gabinete, Narcís Serra, hizo estas decla
raciones en los pasillos del Senado, donde a 
preguntas de los periodistas reiteró que “no 
veo ninguna vinculación entre la situación eco
nómica y un posible adelanto electoral”.

El vicepresidente del Gobierno coincide con Alfonso Guerra en que no es el momento para hablar de la sucesión de González

Serra afirma que adelantar las elecciones por 
la mala situación económica sería oportunista

El vicepresidente culpó al partido que lidera Jose María Aznar de la falta de acuerdo para renovar el Tribunal Constitucional

MADRID, (Agencias).- Nar
cís Serra manifestó que no es 
el momento para hablar de la 
sucesión de Felipe González, ya 
que no considera que esa posi
bilidad vaya a producirse por 
el momento, destacó, sin 
embargo, que en este punto hay 
total unanimidad en el Partido 
Socialista Obrero Español, 
pues, en un partido democrático 
son sus órganos de gobierno los 
que van a decidir, democráti
camente los temas que afectan 
al mismo, y por lo tanto, tam
bién la sucesión de Felipe Gon
zález. “Aquí -dijo-- hay una
nimidad total”.

Preguntado por la interven
ción de Alfonso Guerra en la 
inauguración de los cursos dé 
la Escuela de Verano Jaime 
Vera, y sus referencias y adver
tencias a lo,s llamados renova
dores, Serra señaló que “una 
de las cosas que hemos de man
tener en nuestro partido, por
que es verdad, es que compar
timos un mismo proyecto que 
es el que tenemos que ofrecerle 
a la sociedad para el 97”’. Un 
proyecto que dijo fue aprobado 
en el Comité Federal con el 
apoyo de la mayoría, a propues
ta del Secretario General, Feli
pe González.

“Tendríamos un partido poco 
inteligente si no supiéramos 
transmitir esa unidad de criterio 
que mantuvimos en el Comité 
Federal”, dijo Serra quien refi
riéndose a Alfonso Guerra 
señaló: “estoy seguro de que 
lo que hace Alfonso Guerra es 
lo que hago yo, un llamamiento 
a que trabajemos y a que auna
mos esfuerzos para transmitir 
a la sociedad esta responsabi
lidad y el reto que tiene por 
delante nuestro país”.

Continuó diciendo Serra que 
“es muy difícil que puedan ayu
damos a superarlo otra fuerza 
que no sea el PSOE. Precisa
mente por esa responsbilidad, 
lo que debemos hacer es dis
cutir el proyecto, mejorarlo y 
unir nuestros esfuerzos para 
presentarlo a la sociedad”. ,

Críticas al PP

Por otra parte, eJ vicepresi
dente del Gobierno, Narcís 
Serra, aseguró ayer en el Sena
do que el PP no resolverá nunca 
su aislamiento desprestigiando 
Ius instituciones, y achacó al 
partido que lidera José María 
Aznar la falta de acuerdo para 
renovar el Tribunal Constitucio
nal al presentar su candidatura 
por sorpresa.

El vicepresidente se admiró 
de la capacidad que tiene el 
Partido Popular para quedarse 
aislado, y recomendó a sus diri
gentes que reflexionen porque 
‘difícilmente se puede gobernar

a

Narcís Serra, vicepresidente del Gobierno, manifestó ayer que no existe vinculación entre la situación económica y un posible adelanto electoral.

Narcís Serra se admiró de la capacidad que tiene el PP para quedarse 
aislado, y recomendó a sus dirigentes que reflexionen porque “di
fícilmente se puede gobernar un país con esa dificultad para 
relacionarse”

un país con esa dificultad para 
relacionarse con otras diciendo 
que el presidente del Congreso 
miente, que el presidente del 
Gobierno miente y que el Tri
bunal Constitucional está poli
tizado”.

En opinión de Serra, el pre
sidente del Gobierno intentó 
hasta el final llegar a un con
senso con el PP, pero hizo espe
cial hincapié en subrayar que 
fue el propio Grupo Popular 
el que rompió la posibilidad de 
acuerdo al presentar por sor
presa su candidatura íntegra el 
lunes de la pasada semana en 
el Congreso.

”No es de extrañar que al 
día siguiente, el resto de la 
Cámara presentara su propia 
candidatura y la votara regla
mentariamente”, manifestó 
Serra, quien agregó que en este 
proceso actuó correctamente el 
presidente del Congreso, Félix 
Pons, cuya dimisión ha sido 
pedida por el Partido Popular.

”Es un enorme contrasentido 
que el Partido Popular acuse 
al presidente del Gobierno de 
no querer el consenso cuando 
este partido, la noche del lunes, 
entrega su propia lista y rompe 
esa posibilidad de acuerdo”.

Por otra parte, el PSOE se 
mostró ayer sorprendido por la 
propuesta de Pacto Municipal 
efectuada por el vicesecretario 
del PP Mariano Rajoy, por 
entender que fue la formación 
socialista la promotora de una 
iniciativa similar hace dos 
meses.

Fuente.s oficiales del PSOE 
señalaron que “en el partido se 
viene trabajando en este tema 
desde hace más de un año e 
incluso el responsable de polí
tica municipal, Abel Caballero, 
expresó publicamente hace más 
de dos meses la posibilidad de 
que, una vez estudiada la cues
tión por el partido, pudiera 
ofrecerse al resto de la's fuerzas 
política.s a un pacto municipal”.

El portavoz socialista señaló 
que en estos momentos se 
siguen estudiando en el partido 
una serie de medidas que 
podrían formar parte de ese 
pacto municipal y que esperan 
que después del verano estén 
concretadas y puedan ofrecerse 
a discusión con el resto de fuer
zas políticas.

El vicesecretario del PP, 
Mariano Rajoy, hizo proposi
ciones en el sentido de fijar un 
nuevo modelo de competencias 
y de financiación de los Ayun
tamientos con la intención de 
evitar su quiebra.

En esta línea, Rajoy mani
festó que en los próximos días 
se dirigirá a responsables socia
listas para comenzar un diálogo 
sobre ese ámbito y conseguir 
una nueva ley que establezca 
las competencias de los Ayun
tamientos y Diputaciones y 
regule un sistema distinto de 
financiación de las administra
ciones locales.

Previsiones 
económicas

El secretario general de 
Economía, José Juan 
Ruiz, dijo ayer en la 
UIMP que España tendrá 
que revisar el cuadro de 
convergencia, al no 
haberse cumplido los dos 
puntos de partida que 
preveían el inicio de la 
recuperación económica 
este año y una modera
ción en el crecimiento de 
los salarios.

El responsable de Eco
nomía, que participó en 
el seminario organizado 
por la APIE y la Bolsa 
de Madrid sobre “La bol
sa ante la nueva Europa”, 
dijo que la coyuntura eco
nómica actual ha obliga
do a los países de la CE 
a rebajar la previsión ini
cial de crecimiento eco
nómico para este año. 
Está previsto que el 
Gobierno modifique a la 
baja el 3% pronosticado 
inicialmente como 
aumento de la actividad 
económica en España 
durante 1992, dijo.
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Ruiz Gallardón, del Partido Popular, acusa a los socialistas de politizar las instituciones

José Gabaldón elegido miembro del TC 
con los votos del PSOE, PP y CiU

Se produjo un duro enfrentamiento verbal entre el representante popular y el socialista

Félix Pons es f 
contrario a la 
celebración de 1 
un referéndum 
sobre Maastricht

El magistrado José Gabal
dón López continuará 
como miembro del Tribu
nal Constitucional al ser 
reelegido ayer en el pleno 
del Senado por un total 
de 219 votos a favor y 2 
en blanco, correspondien
tes a la coalición Izquierda 
Unida.

MADRID. (Fax-Press).- La 
votación se llevó a cabo iras 
un duro enfrentamiento verbal 
entre representante del Grupo 
Popular, Alberto Ruiz Gallar
dón, y el portavoz del Grupo 
Socialista, Jaime Barreiro, en 
el que se acusaron mutuamen- 
le de desprestigiar a las ins
tituciones, a la vez que el 
senador popular expresó “la 
preocupación que causa saber 
que tenemos un presidente de 
Gobierno secuestrado por su 
grupo parlamentario”.

Palabras que fueron respon
didas con dureza por Narcís 
Serra en los pasillos.

Era una referencia de Ruiz 
Gallardón a las declaraciones 
hechas por Felipe González 
recientemente en el Congreso 
de los Diputados en las que 
apuntaba la posibilidad de 
aplazar hasta septiembre la 
renovación de cinco miembros 
del Tribunal Constitucional, 
en aras de un consenso más 
amplio en el que estuviera 
incluido el Partido Popular.

Sin embargo, apenas unos 
días después, el pleno del 
Congreso elegía a cuatro de 
los cinco miembros del Alto 
Tribunal, pendiente de reno
vación desde el pasado mes 
de febrero.

Posteriormente, el presi
dente del Partido Popular,

El Tribunal Superior de Cantabria acuerda 
abrir juicio oral contra Juan Hormaechea

SANTÁNDER. (Efe).- La 
Sala de lo Penal del Tribunal 
Superior de Justicia de Canta
bria ha acordado la apertura 
de juicio oral contra el presi
dente cántabro, Juan Hormae
chea, el vicepresidente, Roberto 
Bedoya, y otros cuatro miem
bros de su gobierno, así como 
cuatro ex consejeros.

Este auto judicial confirma 
la conclusión del sumario abier
to tras la querella presentada 
contra Hormaechea y parte de 
su gobierno por presuntos deli- 
to.s de prevaricación y malver
sación de fondos públicos.

E' Tribunal Superior de Jus
ticia de Cantabria confirmó el 
pasado 24 de abril el auto de 
procesamiento contra el presi
dente cántabro que el magis
trado César Tolosa dictó el 13 
de noviermbre de 1991.

Ante este auto de apertura 
de juicio oral cabe la interpo
sición de un recurso de súplica 
ante la Sala de los Civil y Penal

EI magistrado José Gabaldón, continuará como miembro del Tribunal Constitucional.

José María Aznar, daba a 
conocer que el presidente de 
Gobierno se había comprorfie- 
tido personalmente a ese 
aplazamiento.

Críticas al PSOE

Ruiz Gallardón acusó a los 
socialistas de haber politizado 
al Tribunal Constitucional, de 
haber vulnerado la voluntad 
de los constituyentes, y de 
haberlo convertido en un sis
tema de cuotas. “En lugar de 
un poder arbitral, el Partido 
Socialista Obrero Español 
-dijo- lo ha convertido en 
una tercera Cámara”, causan
do un “daño irreparable para 

del Tribunal Superior.
. Por otra parte, el Goberna

dor Civil de Burgos, Cesar Bra
ña, abrió ayer un expediente al 
ex-alcalde de Burgos José 
María Peña, por un incidente 
que protagonizó en el callejón 
de la Plaza de Toros, adonde 
accedió con el presidente de la 
Junta, Juan José Lucas, sin los 
pases correspondientes. Cesar 
Braña ordenó al delegado 
gubernativo solicitar el pase de 
callejón a José María Peña, que 
se encontraba con el actual 
alcalde, Valentín Niño; presi
dente de la Diputación, Vicente 
Orden, y presidente de la Junta, 
Juan José Lucas. Peña de forma 
airada señaló que “él se ponía 
en donde le salía de los cojo
nes”, informó el Gobernador 
Civil. Por esta razón se ha abier
to “una minuta policial” contra 
el ex-alcalde, que podrá acabar 
en el juzgado o con una sanción 
por una vulneración de la Ley 
de Seguridad Ciudadana.

las instituciones, para la cre
dibilidad y para la propia 
democracia”.

Alonso Olea

Ruiz Gallardón tuvo pala
bras de elogio para Manuel 
Alonso Olea, a quien en un 
primer momento propuso el 
Partido Popular para ser 
designado miembro del Tri
bunal Constitucional por el 
Senado. “Hay todavía perso
nas en España que anteponen 
el prestigio de las instituciones 
a intereses personales”.

Alonso Olea pidió que fue
ra retirada su candidatura, y 
el Partido Popular votó a favor 

Juan Hormaechea, presidente cántabro.

de Gabaldón, con lo que se 
han podido obtener los 153 
votos necesarios para que la 
elección fuera válida.

De esta forma Gabaldón 
podrá continuar sus tareas en 
el Alto Tribunal, ya que es 
el único de los magistrados 
elegidos por el Parlamento 
que no había agotado su man
dato.

Por otra parte, tampoco el 
portavoz del Grupo Socialista, 
Jaime Barreiro se quedó corto 
en el pim-pam-pum de acu
saciones y críticas, y calificó 
de “perfecta herejía” las pala
bras de- Ruiz Gallardón en las 
que a su vez calificaba de “po
der fáctico” al Parlamento.

MADRID. (Efe).- El presi. 
dente del Congreso, Félix Pons, 
se mostró ayer contrario a la 
celebración de un referéndum 
en España para ratificar los 
acuerdos comunitarios de 
Maastricht.

I 
lí 
n

En una rueda de prensa en 
el Congreso de los Diputados 
con motivo del fin del actual 
período de sesiones, el presi
dente Pons dijo que las circuns
tancias que rodean todo el pro
ceso de integración europea 
“tienen garantías de conexión 
con la soberanía popular”, por 
lo que aseguró no ser partidario 
de un referéndum tal como han 
hecho ya Dinamarca e Irlanda.

Además, el presidente del. 
Parlamento se confesó poco 
proclive a referendums, “espe
cialmente sobre cuestiones tan 
complejas como Maastricht”.

En su comparecencia ante la 
prensa, Félix Pons no quiso pro
nunciarse sobre algunas cues
tiones, como el sueldo de los 
parlamentarios, si desea conti
nuar como presidente de la 
Cámara durante una tercera 
legislatura o si se presentará í 
como diputado en las próximas 
elecciones. »

Sobre este último aspecto, 
Pons indicó que desde el punto ; 
de vista teórico puede ser útil i 
para la institución y el partido í 
que el presidente saliente se ’ 
presente a las próximas elec- í 
clones, de las que dijo que serán i 
el año próximo según se des- < 
prende de las declaraciones 
públicas y reiteradas del jefe del 
ejecutivo, Felipe González.
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Relaciones con el PP Vi 
ñ

Pons también se refirió a sus 
relaciones con el Grupo Popu
lar después de que la semana 
pasada su portavoz, Rodrigo 
Rato, le pidiera la dimisión al 
consider'ar que les había enga
ñado en la tramitación de las 
candidaturas a la renovación del 
Tribunal Constitucional.

”A mi relación institucional 
y personal -subrayó Pons- con 
el Grupo Popular no le va a 
afectar el incidente de la sema
na pasada”, y agregó que su 
relación con el PP “es la que 
ha sido hasta el momento y 
nada me va a desviar del papel 
que entiendo que debe desem
peñar la presidencia de trabajo 
con todos los grupos desde una 
perpectiva institucional”.

Félix Pons defendió el actual 
sistema de elección por las 
Cámaras de los miembros del 
Tribunal Constitucional, del 
que dijo que “no es peor que 
cualquier otro que se pueda 
imaginar”, y añadió que, por 
otra parte, tampoco las fuerzas 
políticas han presentado alter
nativas concretas.

A este respecto manifestó 
que no se siente responsable 
por el retraso en la renovación 
del TC, la cual “ha sido -dijo 
Pons- una preocupación mía y 
he instado pública y privada- 
mente a los grupos para que 
negociaran y se pusieran de 
acuerdo”, porque, recordó, el 
nombramiento de los magistra
dos es competencia de los Gru
pos Parlamentarios, no de b 
presidencia.
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La autopsia revela que la nina vallisoletana fue violada vaginal y analmente
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El asesino de la pequeña Olga, 
en una celda de aislamiento
PRODENI pide la inhabilitación del juez que le dio permiso penitenciario

Juan M. Valentín^ Tejero, detenido por el asesinato y vio
lación de la niña Olga Sangrador, de 9 anos, ha sido 
recluido, a petición propia, en una celda de aislamiento.

VALLADOLID. (Efe).- La 
reclusión en una celda de ais
lamiento de la prisión valliso
letana de Villanubla se decidió 
para evitar posibles agresiones 
de otros internos, y a pesar de 
que no existe petición en este 
sentido por parte de juez que 
instruye el caso, Manuel García 
Castellón.

Valentín Tejero, de 31 años, 
ingresó de nuevo en la prisión 
de Valladolid el pasado domin
go, después de declarar ante el 
juez García Castellón, quien 
ordenó su prisión incondicional.

El juez señaló que el auto 
de procesamiento de Juan 
Manuel Valentín podría estar 
concluido, para su remisión a 
la Audiencia Provincial de

por profesionales e hizo valer 
únicamente su opinión, como 
si fuera un dios”.

”Estas denuncias -agregó- no 
implican que PRODENI se 
oponga a la reinserción de los 
presos, sino que lo que pedimos

es que los jueces no se crean 
en posesión de la verdad abso
luta y tengan en cuenta el tra
bajo y la opinión de otros 
profesionales”.

En cualquier caso Juan 
Manuel Valentín se encuentra 
en una celda de aislamiento, a 
petición propia, para evitar 
posible agresiones por pare de 
los demás reclusos.

íí*
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Domingo Sangrador, padre de la niña, se dirige a los manifestantes.
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Valladolid, en un plazo de unos 
quince días, y negó que haya 
pedido nuevos informes de un 
psicólogo sobre la personalidad 
del detenido.

Garcia Castellón indicó en 
declaraciones a Efe que ya 
cuenta con el informe del foren
se sobre la capacidad de Juan 
Manuel Valentín, en el que se 
concluye que el detenido es 
“una persona normal dentro de 
lo que cabe”.

Él juez García Castellón con
firmó que la autopsia revela que 
la niña Olga Sangrador, antes 
de ser asesinada, fue violada 
vaginal y analmente y sufrió 
fuertes desgarros.

Piden su inhabilitación

En Castilla-La Mancha

LA CONSEJERIA DE EDUCACION Y CULTURA 
INFORMA

U CONSEJERIA DE EDUCACION Y CULTURA 
CONVOCA 1.500 PLAZAS EN RESIDENCIAS 

UNIVERSITARIAS.
Por otra parte, la Asociación 

Pro Derechos del Niño (PRO- 
DEN!) ha pedido la inhabili
tación para cualquier cargo 
público relacionado con la Jus
ticia de Ignacio Sánchez Yllera, 
el juez de vigilancia peniten
ciaria de Valladolid que dió 
permiso de salida al recluso 
acusado de violar y asesinar a 
la niña Olga Sangrador.

El presidente de la Asocia
ción, José Luis Calvo, dijo ayer 
a Efe que PRODENI ha inter
puesto una denuncia contra el 
citado juez ante el Juzgado de 
Guardia de la Audiencia de 
Valladolid, y ha solicitado tam
bién la apertura de una inves- 
hgación sobre el caso ante el 
Tribunal Superior de Justicia de 
Castilla y León y el Consejo 
General del Poder Judicial.

Para Calvo, el juez “es repon
sable de la muerte de la niña, 
ya que a la hora de conceder 
el permiso a Juan Manuel 
Valentín no tuvo en cuenta los 
informes desfavorables de los 
psicólogos, los asistentes socia
les y la dirección de la Prisión 
ele Villanubla, en la que estaba 
internado”.

Según PRODENI, Valentín 
es un peligroso enfermo y cri- 

■ennal que, gracias al permiso 
concedido por el juez de Vigi
lancia Penitenciaria, produjo la 
Tortura y la muerte a una niña”.

Calvo señaló que el juez 
despreció la opinión de los 

'nformes técnicos elaborados

• Para convivir con tus compañeros.
• Con precios subvencionados, para que nuestros 

jóvenes tengan igualdad de oportunidades.

Vive nuestra 
UNUAD

320 PLAZAS EN ALBACETE
532 PLAZAS EN CIUDAD REAL
379 PLAZAS EN CUENCA
100 PLAZAS EN TOLEDO
72 PLAZAS DE BECARIOS

INFORMACION Y SOLICITUDES:

En las Delegaciones Provinciales de 
la Consejería de Educación y Cultura.

ALBACETE: Avda, de la Estación, 2
C.P. 02071 Tel.: (967) 21 50 12

CIUDAD REAL: Ronda del Parque, 2
C.P. 13071 Teis.: (926) 22 13 37- 22 35 22

CUENCA: Astrana Marín, 2,2°
C.P. 16071 Teis.: (966) 22 26 51- 22 2011

GUADALAJARA: Pza. San Esteban, 1
C.P. 19071 Teis.: (911) 22 19 54 - 22 20 50

TOLEDO: Plaza de Zocodover, 7,1°
C.P. 45071 Tel.: (925)22 33 85

PLAZO DE PRESENTACION:

Hasta el 16 de Julio.

PREPARATE 
UN FUTURO JOVEN

Consejería de 
Educación y Cultura

Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha
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Durante una asamblea de trabajadores en la empresa ‘'Hullasa

Fallece un minero asturiano
por disparos de un vigilante

El presidente del Principado de Asturias resta importancia al incidente

Coincidieron en que su sQlución es a largo plazo

González y Sodano tratan 
la financiación de la Iglesia

El presidente del Princi
pado de Asturias, Juan 
Luis Rodríguez-Viga, dijo 
que la muerte, ayer por 
la mañana del minero de 
“Hu¡lasa”, en el concejo 
asturiano de Teverga, “no 
es representativa de la 
situación social que se 
vive en su comunidad.

MADRID. (Efe).- Manuel 
Isaac Alvarez García fue 
alcanzado ayer por la mañana 
por el disparo efectuado por 
un vigilante minero de la 
explotación ”Hullasa” duran
te la celebración de una asam
blea de trabajadores en la que 
se discutían algunos aspectos 
pendientes del expediente de 
regulación de empleo.

Vigil, que se enteró de la 
muerte del minero cuando 
participaba en los cursos de 
verano de El Escorial, orga
nizados por la Universidad 
Complutense, restó importan
cia al hecho y señaló que el 
incidente es un hecho local 
“que no tiene mayor impor
tancia”.

El presidente del Principa
do añadió que, según sus 
informaciones, la pistola del 
vigilante minero se disparó 
cuando éste se disponía a 
sacarla de la funda.

El vigilante jurado, que fue 
golpeado por varios mineros 
después de efectuarse el dis
paro, fue detenido por la 
Guardia Civil y trasladado a 
la Comandancia de Oviedo, 
donde se instruyen las dili
gencias pertinentes.

El vigilante jurado, Fran
cisco Alvarez Alvarez, forma
ba parte de la plantilla de esta 
empresa minera privada y 
había sido con anterioridad 
compañero de trabajador 
fallecido.

Según confirmaron fuentes 
de la empresa, Francisco 
Alvarez Alvarez había desem
peñado hace algunos años tra
bajos en el pozo San Jeró
nimo y ahora era vigilante 
jurado de explosivos, por lo

El vigilante había sido compañero del minero fallecido.

que le estaba autorizado 
legalmente para llevar armas.

La dirección de la compa
ñía minera, propiedad del 
empresario leonés Vitorino 
Alonso, se ha desplazado des
de León hasta Teverga, con
cejo asturiano donde está 
situada esta explotación, para 
conocer con exactitud los 
hechos, sin que por el 
momento haya hecho ninguna 
valoración, aunque fuentes 
cercanas a la investigación 
señalaron a Efe que ya ha 
puesto a disposición del vigi
lante un abogado.

El minero fallecido, 
Manuel Isaac Alvarez García, 
de 38 años, casado y con dos 
hijas, fue alcanzado por el dis
paro a la altura de la zona 
escapular izquierda, lo que le 
provocó la muerte casi en el 
acto, según informaron fuen
tes hospitalarias.

Los hechos tuvieron lugar 
a las 9:15 horas de ayer en 
la plazoleta del pozo San

Jerónimo, situado a unos 50 
kilómetros de Oviedo, duran
te la celebración de una asam
blea de trabajadores que se 
había iniciado a las seis de 
la mañana para discutir 
aspectos referentes a la situa
ción que atraviesan unos 200 
trabajadores afectados por 
una regulación de empleo 
desde hace siete meses.

Durante la asamblea, los 
mineros intentaron retener al 
capataz de la explotación, 
Francisco Mier, cuando inten
taba irse en su vehículo, 
momento en el que, al pare
cer, el vigilante del pozo, 
Francisco A. A., sacó su arma 
y efectuó el disparo que 
alcanzó al minero fallecido.

Fuentes cercanas a la inves
tigación aseguraron que el 
capataz había precisado asis
tencia médica como conse
cuencia de las agresiones de 
las que fue objeto por parte 
de los mineros.

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, y el secretario de 
Estado del Vaticano, cardenal 
Angel Sodano, coincidieron 
ayer en que la financiación de 
la Iglesia se encuentra en vías 
de solución, aunque a más largo 
plazo, informaron fuentes ofi
ciales.

Al encuentro que ambos 
mantuvieron a mediodía en el 
Palacio de la Moncloa asistie
ron también el ministro de 
Asuntos Exteriores, Javier Sola
na, así como el embajador de 
España ante la Santa Sede, 
Jesús Ezquerra Calvo, y el nun
cio acreditado en España, mon
señor Mario Tagliaferri.
, Durante la reunión, que duró 
aproximadamente tres cuartos 
de hora, González y el máximo 
responsable de las relaciones 
exteriores del Vaticano aborda
ron la enseñanza de la religión 
en España y la Seguridad Social 
de los enseñantes religiosos, 
que según convinieron, es un 
tema a punto de solucionarse.

Tras la entrevista con Gon
zález, Sodano, que anoche tenía 
previsto asistir a una cena pri
vada a invitación de los Reyes 
en el Palacio de la Zarzuela, 
participó en un almuerzo ofre
cido en su honor por el vice
presidente del Gobierno, Narcís 
Serra.

En su conversación en el

Sustituyen las multas por 
prestaciones sociales

ZARAGOZA. (Efe).- El 
Ayuntamiento de Zaragoza 
aprobó ayer con 24 votos a 
favor (PSOE, PAR e IU) y 5 
abstenciones (PP), una moción 
de IU en la que se plantea la 
“sustitución del pago de multas 
como consecuencia de infrac
ciones a las ordenanzas muni
cipales por prestaciones perso
nales voluntarias a servicios de 
la Comunidad”.

El portavoz de IU en el 
Ayuntamiento de Zaragoza, 
Ricardo Berdié, señaló que este 
nuevo sistema de “sanción” pre
tende, además de disponer de 
dos alternativas, que se asuman 
las responsabilidades, conseguir 
un carácter más educativo y ciu-

Palacio de la Moncloa, el pre. 
sidente del Gobierno y el jef( 
de la diplomacia vaticana con 
versaron^ sobre la presencia reli 
giosa en los hospitales, tani( 
desde el punto de vista de b 
atención religiosa, como de p 
asistencia sanitaria.

González aseguró a su inter 
locutor que esta presencia reli 
giosa se valora como muy posi 
tiva y básica.

Respecto a las relacione! 
bilaterales entre España y e 
Vaticano en un contexto ma» 
amplio, coincidieron durante sl 
intercambio de opiniones en |I 
necesidad de dar un nueve 
impulso a la comisión mixta qj 
se traduzca en todos los nivel^ 
de trabajo dependientes de esh 
organismo.

Estas relaciones bilaterales 
según consideraron ambos, & 
asientan en una base sólida' 
positiva, desde la cual se aboi 
dan los asuntos pendientes,

En el ámbito internacional 
González y Sodano analizare 
los resultados de la cumbf 
sobre el medio ambiente de Rí, 
de Janeiro, la situación en I 
antigua Yugoslavia, las perspet 
tivas de la reunión de la CSCI 
en Helsinki, así como los resul 
tados de la reciente cumbf 
comunitaria de Lisboa. A ins 
tancias de Sodano, el presiden! 
del Gobierno le explicó los pric 
cipales acuerdos adoptados e 
aquel consejo europeo. 

dadano, y potenciar a largo pie 
zo una renovación de las leye 
“más liberales y progresistas’

Para IU la moción tiene 1 
intención de que determinado 
infracciones que 
consideradas de 
vico y leve, al

pudieran se 
carácter inci
renunciar c

Ayuntamiento a cualquie 
actuación por la vía judicial, ¿ 
lugar de ser sancionados eco 
nómicamente, se ofrezca ! 
infractor la posibilidad de sus 
tituir el pago de la sanció 
impuesta por la realización 
prestación de un servicio a i 
comunidad. En este sentido .^ 
podría colaborar en la limpie^ 
de parques o zonas ajardinada 
y limpieza de pintadas.

VIVIENDAS DE 1,2 y 3 DORMITORIOS,

OFICINAS Y LOCALES

GEDECO Plaza Mayor, 28 1» planta.Telfs. 23 00 70-71 CIUDAD REALINFORMACION Y VENTA
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El ministro de Defensa afirma que se aplicará la disciplina de forma muy estricta a los legionarios

García Vargas tacha de indignos a los 
legionarios que asaltaron un barrio ceutí

El ministro mostró su preocupación por la inestabilidad que pueda haber en el norte de Africa

El ministro de Defensa, Julián García Vargas, aseguró 
ayer en Valladolid que se aplicará ‘‘la disciplina de 
una manera muy estricta” en el caso de los más de 
cien legionarios de Ceuta que intentaron asaltar un 
barrio musulmán de esta ciudad. García Vargas, al

término del acto conmemorativo del centenario de la 
ratifícación del patronazgo de Santiago para el Arma 
de Caballería, que presidieron los Reyes, declaró a los 
informadores que estos legionarios “han tenido un com
portamiento indigno de militares profesionales”.

VALLADOLID. (Efe).- 
“No ha habido daños a per
sonas ni a cosas, lo que ha 
habido es una falta muy grave 
de la disciplina”, puntualizó el 
ministro.

Acerca de que los legiona
rios pudieran haber salido de 
su acuartelamiento sin con
trol, García Vargas precisó 
que “esto es lo que estamos 
investigando, alguien tiene 
que tener responsabilidad de 
ello, y esa persona tendrá que 
hacer frente a las consecuen
cias de no haber cuidado que 
se aplicara la disciplina y las 
normas de funcionamiento de 
un cuartel”.

Acerca de las repercusiones 
del asesinato del presidente 
argelino, Mahamed Budiaf, el 
ministro de Defensa dijo que 
“es un motivo de preocupa
ción para el Gobierno español 
y para todos lo gobiernos del 
Mediterráneo la inestabilidad 
que puede haber en cualquier 
país del norte de Africa”.

“Todos deseamos que esta 
situación se resuelva cuanto 
antes, puesto que es un país 
importante y tiene voluntad de 
vivir en paz”, agregó.

Sobre el posible envío de 
tropas españolas a Sarajevo, 
el titular de Defensa manifes
tó que España colaborará en 
el cumplimiento de las reso
luciones de Naciones Unidas 
en la medida que se lo pida 
esta institución, pero conside
ró que en la zona ya hay un 
volumen de tropas proceden
tes de varios países suficiente 
como para llevar a cabo esta 
misión.

Respecto al futuro del avión 
europeo de combate. García 
Vargas señaló que el Minis
terio de Defensa no tiene noti
cia de que Alemania haya 
decidido abandonar el proyec
to, y que éste se hará, con

M
'

García Vargas, ministro de Defensa, asegura que se aplicará la disciplina de manera muy estricta.

las modificaciones oportunas, 
porque “difícilmente podre
mos tener una industria aero
náutica europea si no elabo
ramos proyectos como éste”.

Antonio Tejero

Por otra parte, el secretario 
de Estado de Administración 
Militar, Gustavo Suárez Per- 
tierra, dijo ayer en el Con
greso que los soldados que 
“calentaban” la comida al ex 
teniente coronel de la Guardia 
Civil Antonio Tejero en la pri
sión militar “han sido susti
tuidos por personal civil”.

Suárez Pertierra, que ayer 
compareció ante la comisión 
de Defensa del Congreso para 
explicar diferentes asuntos de 
su departamento, se referió a 
las condiciones de vida de 

Tejero, condenado por su par
ticipación en la intentona gol- 
pista del 23-F, en la prisión 
militar de Alcalá de Henares 
(Madrid).

Ante una pregunta realiza
da por el' CDS, el secretario 
de Estado reconoció que los 
soldados de reemplazo sólo 
“calentaban” la comida a 
Tejero, que trasladaban desde 
el comedor hasta el módulo 
carcelerio que ocupa el ex ofi
cial, y nunca “la hicieron o 
sirvieron”.

Suárez Pertierra explicó 
que los soldados de reemplazo 
realizan labores de apoyo a 
los celadores, que son subo
ficiales, y que el Reglamento 
de 1978 y actualmente vigente 
establece las misiones auxilia
res a desempeñar por estos 
soldados.

IU pide que sea 
disuelta la Legión

lU ha pedido que se 
disuelva la Legión y las 
dimisiones del teniente 
general Pérez Crusells y 
del coronel jefe del Ter
cio Duque de Alba de 
la Legión, por los inci
dentes ocurridos en 
Ceuta. La coalición con
sidera que la Legión es 
una “unidad de reminis
cencias antidemocráti
cas que no tiene cabi
da”. Anteanoche, 120 
legionarios asaltaron un 
barrio musulmán cau
sando diversos daños a 
sus habitantes.

El juez procesa 
a 22 personas, 
entre ellos 11 
policías, por 
narcotráfico

MADRID. (Efe).- El juez de 
la Audiencia Nacional Carlos 
Bueren ha procesado a 22 per
sonas, 11 de ellas policías des
tinados en la comisaría de Alge
ciras, por su. presunta implica
ción en una red de narcotráfico 
que operaba en da citada loca
lidad gaditana.

Los procesados son los ins
pectores de la brigada de estu
pefacientes de Algecieras Fran
cisco Barreto Romani, Francis
co Manuel Ferreiro Guerrero 
y Antonio Javier López, y los 
agentes Francisco Guerrero 
López, Juanquín Arana Marín, 
Juan Romero Aranda, Antonio 
Postigo Butrón, Enrique Fer
nández Sánchez, Manuel García 
Zumaquero, José Luis 
Gutiérrez González y Manuel 
Gómez Suanez.

También han sido procesados 
los civiles Antonio Ibáñez 
Rodríguez, Francisco Crespo 
Vera, Concepción María Rodrí
guez, Francisco Carrero Ruiz, 
Manuel Rodríguez Vivas, Luís 
Fernández Gallego, Javier Gil 
Inaga, Consolación García 
Apresa, María Rosa Valencia 
Ibáñez, Abdeslam Chioua y 
Antonia Pérez Chaves.

El juez Bueren estima que 
todos ellos han participado en 
un delito de contra la salud 
pública al haber traficado con 
hachís y cocaína.

Además, el juez de la 
Audiencia Nacional estima que 
los agentes de policía son pre
suntos autores de un delito de 
prevaricación y falsedad en 
documento público.

También acusa el magistrado 
a Manuel Rodríguez Vivas, Joa
quín Arana, Juan Romero, y 
Manuel García Zumaquero de 
un delito de tenencia ilícita de 
armas y a Joaquín Arana, José 
Luis Gutiérrez y Francisco 
Barreto de otro delito de robo 
con intimidación. En el auto, 
el juez considera probado que 
a partir de 1989 los agentes poli
ciales entraron en contacto con 
Luis Fernández Gallego, del 
que tenían conocimiento que se 
dedicaba al trafico de hachís, 
e iniciaron una serie de acti
vidades delictivas encaminadas 
a favorecer el narcotráfico en 
Algeciras, ”prevaliéndose de 
condición y destino”.
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Tráfico calcula que se producirán unos seis millones de desplazamientos de vehículos

Normalidad en las carreteras al
comienzo de la ^‘operación salida”

Un total de 
175.000 alumnos 
se presentaron 
este año a 
Selectividad

La DGT mantendrá un dispositivo especial de vigilancia en el que participan 6.500 agentes

La situación en todas las 
carreteras es de “absoluta 
normalidad” al comienzo 
de la “operación salida” de 
las vacaciones del mes de 
julio, que se inició a las 
tres de la tarde de ayer 
y finalizará a las 24:00 
horas de hoy, informó un 
portavoz de la DGT.

MADRID. (Efe).- Durante 
esta operación. Tráfico calcula 
que se producirán unos seis 
millones de desplazamientos 
de vehículos por las rutas que 
conducen desde las grandes 
ciudades a los lugares de vera
neo, en especial a Levante y 
la Costa del Sol.

Los responsables de la DGT 
prevén que a partir de las seis 
de la tarde y sobre todo hoy, 
día 1, se produzcan numerosos 
atascos y retenciones en las 
vías.

Para controlar y vigilar las 
carreteras durante la “opera
ción salida”, la Dirección 
General de Tráfico mantendrá 
un dispositivo especial de vigi
lancia y control en el que par
ticipan los 6.500 agentes de 
la Agrupación de Tráfico de 
la Guardia Civil apoyados por 
sus vehículos y por doce heli
cópteros.

El dispositivo especial vigi
lará que los conductores cum
plen las normas del nuevo 
reglamento general de Segu
ridad Vial que, entre otras 
novedades, reduce el límite de 
velocidad en ciudad a 50 kiló
metros hora y lo aumenta en 
autovías a 120.

Además, los automovilistas 
y los pasajeros están obligados 
allevar siempre abrochado el

Están acusados de emitir facturas falsas por un montante global de 4.200 millones de pesetas

I

t^

Los responsables de la DGT prevén que hoy, día 1, se produzcan numerosos atascos y retenciones.

a
cinturón de seguridad, incluso 
los ocupantes de los asientos 
traseros de los coches nuevos, 
y a someterse a las pruebas 
de alcoholemia cuando los 
agentes lo requieran.

Para evitar problemas en las 
carreteras la DGT recomienda 
a los conductores que antes 
de emprender el viaje telefo
neen al Centro de Informa
ción (900 123 505), donde 
podrán obtener datos sobre el 
estado de las carreteras y las 
rutas alternativas para evitar
los.

Además, recuerdan que es 
necesario revisar el funciona
miento del vehículo y com

I k

probar los niveles de aceite, 
líquido de frenos, la presión 
de los neumáticos y la carga 
de la batería.

Los responsables de la 
Seguridad Vial aconsejan tam
bién que durante los trayectos 
los conductores no consuman 
bebidas alcohólicas ni medi
camentos que puedan afectar 
a sus reflejos, que eviten comi
das copiosas y que descansen 
cada tres horas, y piden la 
máxima prudencia.

Asociación de Damnificados 
de la Carretera de la Muerte

La “Asociación de Damni

ficados de la Carretera 
Muerte” se constituirá 

de la 
legal-

mente el próximo lunes, una 
vez aprobados en asamblea los 
estatutos.

La Asociación, que cuenta 
por el momento con 20 miem
bros, recoge el nombre con 
que se denomina al tramo de 
la carretera nacional 323 Bai
lón-Motril que transcurre 
entre las localidades de Cam
potéjar y la Venta de la Nava, 
y que en cuatro años ha cau
sado más de 200 muertos, y 
será presidida por Nicolás 
Pérez Alférez, cuya hermana 
y cuñado murieron hace 15 
días en esa zona vial.

MADRID. (Efe).- Cerca 
40.000 jóvenes se examinan 

de 
de

Selectividad en Madrid entre 
ayer y hoy, con lo que finaliza 
este año la convocatoria ordi
naria de junio de acceso a la 
universidad, a la que se han 
presentado un total de 175.000 
alumnos que han superado el 
C.O.U. en toda España, 5.000 
más que el año pasado.

Todavía quedan por exami- 
narse los alumnos con estudios 
convalidables o de centros 
extranjeros con implantación en 
España, que harán la selecti
vidad los próximos días 8 y 9 
de julio en la UNED, donde 
ya se ha abierto el plazo de 
solicitud de plazas para el curso 
92-93 y que finaliza el 15 de 
julio.

La directora general de Ense
ñanza Superior, Ana Crespo, 
dijo ayer a Efe que “la prueba 
de selectividad es algo obligado, 
por razones de justicia distri
butiva y de garantía de igualdad 
de todos los ciudadanos, y su 
contenido debe perseguir la 
calidad y la objetividad”.

“En cuanto a la calidad -aña
dió- es mejorable, como todo, 
pero está bastante contrastada. 
Los profesores en su mayoría 
consideran que los exámenes 
son buenos o muy buenos, y 
me da la impresión de que los 

"/V 
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á 
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estudiantes no creen que la 
prueba sea mala”. Sobre la 
objetividad señaló que este año 
se están realizando correcciones 
simultáneas de los exámenes 
para garantizaría.

Los distritos universitarios de 
Valencia y Galicia fueron los 
que más pronto convocaron los 
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que cerca de 11.000 alumnos
repitieron el lunes la prueba en 
Santiago de Compostela, a 
pesar de las protestas estudian
tiles, por haberse detectado fil
traciones en los exámenes.
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Detenidos nueve empresarios por un Rumores de nuevas filtracionei 
en Santiago

J

presunto fraude contra la Hacienda Pública
MURCIA. (Efe).- La Guar

dia Civil ha detenido a nueve 
empresarios como presuntos 
autores de los delitos de fal
sificación de documentos y con
tra la Hacienda Pública, por 
medio de la emisión de facturas 
falsificadas, cuyo monto supera 
los 4.200 millones de pesetas, 
informó ayer la Delegación del 
Gobierno en Murcia.

Las detenciones, realizadas el 
lunes, responden a una denun
cia presentada el pasado 8 de 
junio por el inspector regional 
adjunto a la Delegación Espe
cial de Hacienda de Valencia, 
ante el grupo operativo de la 
Policía judicial de la tercera 
zona de la Guardia Civil, al 
haberse detectado la existencia 
de emisores y receptores de fac
turas supuestamente falsas.

Tras estudiar la documenta
ción aportada por las delega
ciones de Hacienda de Alicante 
y Murcia, la misma fuente ofi

cial explicó que “se llegó a la 
conclusión de que había un 
determinado número de empre
sas y personas que habían emi
tido facturas por trabajos rea
lizados por ellas”.

Las investigaciones -agrega la 
delegación del Gobierno en 
Murcia- demostraron que parte 
de dichos trabajos no pudieron 
ser realizados por las mismas 
personas o empresas por falta 
de infraestructura, así como que 
habían sido realizados por ter
ceras personas ajenas a estas 
empresas.

Como presuntos autores de 
un delito de falsificación de 
documentos, han sido detenidos 
Ascensión C.S., José Javier 
A.S., José L.P., Maria A.M., 
Vicente C.S., Antonio M. L. y 
Francisco José L.B., todos ellos 
empresarios individuales y los 
dos últimos, además, gerentes 
de sendas empresas.

También fueron detenidos

Se constató al estudiarse documentos de las delegaciones de de Alicante y Murcia.

como presuntos autores del 
mismo delito de falsificación de 
documentos y de otro contra 
la Hacienda Pública, Salvador 

T.H., gerente de una empresa, 
y Antonio C.M., empresario 
individual y gerente de otra 
empresa.

El rector de Santiago de 
Compostela, Ramón Villares, 
rechazó que se produjesen fil
traciones el lunes en la repe
tición de las pruebas de selec
tividad y afirmó que “fue un 
día de aprendizaje al juego de 
la lotería, pero felizmente la 
banca no quebró”.

El rector se refirió con estas 
palabras a algunas denuncias 
presentadas en La Coruña ) 
Santiago sobre el contenido de 
las pruebas, antes de que se 
realizasen éstas, y las consideró 
“infundadas” y a veces “incon
cretas e incluso contradicto
rias”. .

Ramón Villares, que precisó 
que no conoce aún todas I^‘ 
denuncias presentadas, explic'’ 
que durante todo el día se pro
dujeron repetidas llamadas al 
Rectorado con “acertijos” sobre 
el contenido de las pruebas de 
Filosofía, Análisis de texto e 
Inglés, que debieron repelirse 
por filtraciones en la primera 
convocatoria.
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Alvarez del Manzano admite fallos en la divulgación del programa de actos

‘^Madrid, capital europea de 
la Cultura’’ cumple 6 meses
El Consorcio del evento ha gastado ya más de 2.000 millones de pesetas

de 
de 

itre 
liza 
rdi-

<fSo hemos sido capaces de dar a conocer una información 
completa sobre las actividades programadas”, reconoció 
d pasado martes el presidente del Consorcio para la 
organización de ^*Madrid Capital Cultural de Europa”, 
José María Alvarez del Manzano. 1
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MADRID. (Fax Press).- El 
alcalde de Madrid aseguró, sin 
embargo, que “estamos cum
pliendo escrupulosamente el 

¡programa previsto” y calificó de 
'“muy positivo el balance de los 
¡seis primeros meses” porque, en 
su opinión “hemos conseguido 
mostrar la cultura propiamente 
madrileña a un público muy 

¡variado”.
De los 5.928 millones de 

pesetas de presupuesto, el Con- 
isorcio ha gastado más de dos 
'mil durante los seis primeros 
.meses, según los datos facili
tados. Asimismo han tomado 

José María Alvarez del Manzano, presidente del Consorcio. ,
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parte de las distintas actividades 
más de medio millón de per
sonas, entre los que destaca la 
participación de más de 80.000 
¡niños y jóvenes.
; En cuanto a la gestión, Alva
rez del Manzano reconoció que 
al principio “si hubo discrepan
cias entre los representantes de 
las tres administraciones que 
componen el Consorcio, pero 
desde que soy presidente no se 
han vuelto a repetir”.

De igual forma se pronunció 
el subsecratario de Estado del 
Ministerio de Cultura, Santiago 
de Torres quin declaró que “el 
objetivo que perseguimos está 
por encima de los criterio indi

;ne$ viduales”. Sobre las compara-

; de 
los 
los 

lun- 
nos 
i en

ian- 
fil

is-

clones entre el programa de 
“Madrid Cultural” y los actos 
programados en Sevilla y Bar
celona con motivo de la Expo 
y de los Juegos Olímpicos res- 
[pectivamente, el alcalde de 
Madrid dijo que “nuestra 
misión es distinta” y que “las 
comparaciones de nuestro pro
grama deben hacerse con los

Programas 
musicales
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Especial atención se ha 
prestado a los programas 
musicales que semanal
mente se vienen llevando 
a cabo en los diferentes 
barrios de Madrid, así 
como el espacio dedicado 
a la danza para jóvenes.

“Hemos conseguido 
que muchas personas se 
acercaran por primera vez 
a la música clásica” dijo 
Osaba quien manifestó 
que “una gran capital de 
la cultura es al que tiene 
una amplia y variada ofer
ta en las carteleras”.

Los responsables del 
programa de “Madrid 
Cultural” coincidieron en 
declarar como objetivo 
primordial de este acono C ÍJ E que la 
demanda de cultura se
incremente en 1993 y que 
esa demanda sea conse
cuencia de las actividades 
realizadas”.

resultados obtenidos por las 
anteriores capitales culturales”.

Por su parte, el director del 
Consorcio, Pablo López de 
Osaba insistió en que “el pro-

yecto previsto no ha sufrido 
cambios y la programación se 
está cumpliendo tal y como 
estaba anunciada”. Entre las 
diferentes actividades realizadas 
hasta el momento, destacó el 
“buen desarrollo de las “Mesas 
de Debate” sobre los temas de 
actualidad y la publicación de 
la revista “La Capital” a través 
de la cual “hemos querido hacer 
un homenaje al castellano”.
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■■ Crónica del verano desde Baleares
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Mallorca, un lugar ideal para la Infanta Cristina, a la que apasiona el deporte de la vela.El reciente viaje del Rey a Suiza sigue despertando todo tipo de comentarios. MA 
espí 
ser 
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nos 
vest 
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Los Soberanos quizá establezcan sus cuarteles de verano en Barcelona entre las ceremonias de apertura y de clausura de los Juegos

Las Olimpíadas podrían obligar a los Reyes-dem

a no recalar este verano por Marivent
res 
0

i
^

El Príncipe Felipe estrena este año una nueva residencia veraniega en la isla, a pocos metros de la de sus padres

El verano olímpico sorprendió a Mallorca “92 con una 
climatología escocesa y un cúmulo de ansiedades. Nadie 
sabe a estas alturas si la Familia Real utilizará Marivent 
como un trampolín para las visitas cotidianas a los Juegos 
Olímpicos.

Matías VALLES

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- Por el contrario, las exi
gencias podrían hacer pasar al 
Monarca por los cinco aros y 
le obligarían a establecer sus 
cuarteles de verano en Barce
lona entre las ceremonias de 
apertura y de clausura. Nadie 
sabe si las vacaciones regias 
exprimirán la calma que le ofre
ce la isla, o si se dejarán sentir 
las secuelas de los malenten
didos, reales o virtuales, gene
rados por el viaje a Suiza.

Nadie sabe si el Príncipe y 
las Infantas aprovecharán las 
caricias estivales para efectuar 
la presentación más o menos 
oficial de sus presuntos consor
tes, o si continuarán ejerciendo 
de paladines de la soltería. Lo 
único seguro es que, para el 
Príncipe Felipe, la llegada a 
Mallorca significará una forma 
de emancipación. La casa que 
se le ha acondicionado en Son 
Vent es un refugio apto y 
correcto, aunque no tan lujoso 
como las residencias principes
cas barajadas como alternativas, 
para un joven que ha anclado 
sus casi dos metros entre la 
generación de veinteañeros his
panos. Para evitar los temores 
maternos, la Reina, a la que 
se ha considerado tradicional
mente como muy celosa de las 
andanzas del heredero a la 
Corona, podrá vigilar si la luz- 
de Son Vent está apagada desde 
las ventas de Marivent, dado 
que ambas casas están situadas 
a un tiro de piedra de distancia.

Las Infantas, imprevisibles

Las Infantas son más impre
visibles, y si bien la expansiva 
Cristina se muestra como una 
hija modosa que se somete al 

ritual de las vacaciones en fami
lia, su hermana mayor se ha 
caracterizado por compartir 
sólo los últimos días de la estan
cia oficial en Mallorca de los 
Reyes. Cabe recordar que, al 
margen del mes de agosto, es 
de los más habitual que el Sobe
rano invierta fines de semana 
esporádicos en el Palacio dona
do por el magnate Juan de Sari- 
dakis a la ciudad de Palma. Los 
hijos llegan con un pan bajo 
el brazo, y los verane ^ntes pri
merizos llevan bajo 1 brazo im 
balón.

Triste llegada de los futbolistas 
del Madrid

Los futbolistas son siempre 
los más tempraneros, para apro
vechar el margen escaso entre 
el fianal de la competición y 
el inicio de la pretemporada. 
Mientras agosto broncea los 
lomos de sus compatriotas, ellos 
ya estarán en plena combustión 
en zonas ligeras de oxígeno. 
Hierro y Chendo no han dejado 
que pasara un tiempo pruden
cial desde la última “hazaña” 
del Real Madrid, y se despla
zaron el lunes a la costa levan
tina de Mallorca. Eso sí, su sem
blante reflejaba el duelo de una 
temporada en la que se ha cum
plido la máxima del defenes
trado Leo Beenhakker -“el 
Madrid dará espectáculo-, por
que el Madrid ha hecho reír 
a media Europa. Sólo la cir
cunstancia dolorosa permite 
justificar su voluntad silenciosa, 
reflejada en la demoledora frase 
“no queremos fotos, porque 
estamos hundidos psicológica
mente”. Por fortuna, la cartera 
la tienen intacta, y podrán pasar 
las vacaciones en un hotel de 
cuatro estrellas que se ha con
vertido en el refugio ideal de
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Para el Príncipe Felipe, la llegada a la isla seguro que significará una forma de emancipación.
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Nadie sabe si el Príncipe y las Infantas apro
vecharán las caricias estivales para efectuar 
la presentación más o menos oficial de sus 
presuntos consortes, o si continuarán ejercien
do de paladines de la soltería

Los futbolistas
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los hombres del Madrid. Ando
ni Goikoetxea, candidato in 
péctore a auxiliar de Clemente 
asistía al lateral y al goleador 
“merengues” en el trance.

La mala educación por 
bandera

La misma zona se había visto 
beneficiada hace una semana 
por uno de los triunfadores de 
la temporada. Don Hristo 
Sotichkov demostró con creces 
a los aficionados azulgranas de 
Mallorca por qué es uno de los 
juzgadores más maleducados 

-2 o 
a 5

del fútbol nacional, rechazando 
con malos modos a los mismo 
niños que, de una forma u otra, 
contribuyen a que crezcan sus 
emolumentos directos o indirec
tos. Realmente el jugador búl
garo del Bar§a demuestra con 
claridad sus malos modos tanto 
dentro del rectángulo de un 
campo de fútbol como en la 
antesala de un aeropuerto.

- Anton Polster, el goleador 
austríaco del Logroñés, fue 
mucho más tajante. Visto que 
la lluvia imperturbable le nubla
ba el semblante se cambió de 
punto de vacaciones.

siempre los más tempr2 
ñeros, para aprovechare! íai 
margen entre el final de 
la Liga y el inicio de b ial 
pretemporada. Mientras des
agosto broncea los lonioí ab 
de sus compatriotas, ellos ido 
ya estarán en en zonas R 
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y Chendo no han dejado roo

oa

que pasara un liemr 
prudencial desde la úl^ 
ma “hazaña” del Madrid 
y se desplazaron el 
a la costa levantina o^ 
Mallorca. Su semblanif

112a

reflejaba el duelo de ^1“ 
temporada en la que 
cumplió la máxima do 
Beenhakker: “El Madu*’

üici 
a

dará espectáculo”.

M.C.D.2022



Miércoles, 1 de
Julio de 1992fribuna INTERNACIONAL

cr

algunos círculos se conjetura también con la implicación en el atentado de la mafia político-financiera

Todo apunta a la ^‘nebulosa integrista” 
en el atentado contra Mohamed Budiaf

Los asentamientos 
se detendrán 
durante las
negociaciones con 
los palestinos

Los asesinos fueron ai menos dos, el que fue abatido en el tiroteo y un segundo que fue detenido

las autoridades argelinas continúan reunidas desde el 
itentado que costó la vida al presidente Mohamed 
budiaf, mientras ayer aumentaban las conjeturas sobre 
í^üién pudo organizar el asesinato del presidente del 
¡dto Consejo de Estado (ACE^ jefatura colegiada de 
It&ília)-

M
 ARGEL. (Efe).- Los asesi
nos fueron al menos dos, uno 
vestido con el uniforme de las 
^ fuerzas especiales de la Policía 
(llamados popularmente- en 

S Argelia los “ninjas”) que vació 
el cargador de su metralleta 
MAT-49 sobre la cabeza y 
espalda de Budiaf, y que pudo 

^ ser después detenido, y otro 
que tiroteó a la mesa presi
dencial y fue abatido por los 

^C guardias de seguridad del 
w Presidente.

Oficialmente se afirma que 
hubo 41 heridos en el aten- 
lado, pero diversos medios de 
prensa hablan de 2 y 3 muer
tos -agentes de seguridad y 
miembros de la mesa presir 

__ dencial- alcanzados por las 
__ ráfagas de los asesinos, que 

hirieron al menos a cuatros 
de los periodistas que asistían 
al acto.

Las sospechas de la autoría 
del atentado se centran en 
grupos extremistas de lo que 
comúnmente se llama en 
Argelia la “nebulosa integris
ta”, pero no son pocos los que 
ven en el crimen la mano de 
una “mafia” político-financie
ra que se desarrolló durante 
la última década en Argelia, 
que está envuelta en nume
rosos casos de corrupción, y 
que Budiaf quería erradicar.

La ciudad de Anaba, centro 
le una región conocida por 
su forma geográfica como “el 
ico del pato”, se ha visto 
nvuelta en algunos de esos 
cándalos inmobilranos y 
merciales, y la piensa de 
gel llegó a acusar a uno 

esus gobernadores, ¿n buena

relación con el entorno del ex 
presidente Chadli Benyedid, 
originario de esa zona.

Lo cuidado de la prepara
ción del atentado y el amplio 
conocimiento del programa 
que debía seguir Budiaf por 
parte de los asesinos hace que 
medios de prensa duden de 
que extremistas islámicos 
como los “afganos” o “Takfir 
ual hiyera” estén detrás de él, 
y creen, como “Le Quotidien 
dWgerie” que los asesinos 
estaban bien implantados en 
los servicios de seguridad.

Los funerales de Budiaf se 
celebrarán hoym organizados 
por una comisión presidida 
por el ministro del Interior, 
general Larbi Beljir, al que 
erróneamente la radio arge
lina hizo ayer nuevo miembro 
del Alto Consejo de Estado, 
información luégo rápidamen
te desmentida.

Miembros del aparato del 
antiguo partido único, el Fren
te de Liberación Nacional 
(FLN), vinculados al ex pri
mer ministro Mulud Ham- 
ruch, rinden homenaje a 
Budiaf, pero añaden que fue 
durante su corto mandato 
“prisionero de unos órganos 
de poder” que en el fondo 
no controlaba y que diferían 
de sus puntos de vista.

Al ambiguo homenaje fúne
bre de los partidos integristas 
HAMAS y “En Nahda” se han 
unido voces de los que pro
pugnan una “reconciliación 
nacional” que pasaría por el 
pacto con “el ala moderada” 
del integrista Frente Islámico 
de Salvación (FIS), disuelto

Foto de archivo de Mohamed Budiaf.

ua ONU envía refuerzos para 
)rir el aeropuerto de Sarajevo
ARAJEVO. (Efe).- Tras la 
í<la, el lunes por la noche, 
primer avión francés con 

^í humanitaria, en el aero- 
soJ Ito de la ciudad Sarajevo,'

mpra' 
liare

’fma y hambrienta, se espe
dí arribo de los equipos caná-

lal di ases de ingeniería civil, que 
de la la limpiar y habilitar las pis- 

entras desde hovdesde hoy.
ionios d batallón canadiense meca-
, ellof do de las fuerzas UNPRO- 

? de las Naciones Unidaszoní 
¿ierr» 
leja ti'' 
iempo

adrii

'’^yer de Daruvar, Croacia, 
a Sarajevo, ciudad situa- 

kilómetros.
^ía el miércoles los avió-

alrededores ante el ultimátum 
de 48 horas dado el sábado por 
el Secretario General de las 
ONU, Butros Gali, no implica 
la. paz en los 51.000 kilómetros 
cdádrados de Bosnia ni en 
Sarajevo.

Fuentes políticas bosnias 
comentaron a Efe que no 
desdarían que la apertura del 
aeropuerto, que estaba “ilegal- 
meníe capturado por terroristas 
serbios”, sirva para legalizar la

Í^e llevan ayuda a Sarajevo
.'^'^^^ aterrizajes y despe

la visuales”, sin apoyo elec- 
blanif ^, como el aparato francés 
e uní - sterriyA pi iimpc mnAterrizó el lunes con seis 

, ^^^3s y media de ayuda 
la tl« "anitaria.
ue sí

ladri'i a retirada de los rebeldes
'®^ del aeropuerto y los

llamada ”República Serbia de 
Bosnia”, a través del diálogo 
con las Naciones Unidas.

El Consejo de Seguridad de 
la ONU aprobó el lunes por 
la noche por unanimidad enviar 
un batallón canadiense con 
1.000 efectivos para reabrir el 
aeropuerto de Sarajevo a la ayu
da humanitaria, tras un informe 
de Butros Gali, en el que éste 
reconoce que aún no es total 
el alto al fuego.

hace dos meses y “adoptado” 
por los extremistas.

Frente a ellos están los que 
propugnan que el Ejército 
tome las riendas de la situa
ción y algunos partidos demo
cráticos, como el Frente de 
Fuerzas Socialistas (FFS), que 
clama porque no impere la 
violencia, o la Agrupación 
Cultura y Democracia (RCD), 
que acusa del asesinato tam
bién “a los que han favorecido 
el resurgimiento de las fuerzas 
del mal e impedido la ruptura 
con el antiguo sistema”.

Uno de los análisis más 
duros del magnicidio fue < el 
de Abdú Benzián, ex director 
de la radiotelevisión argelina, 
para quien la clase política 
“está en quiebra” y el sistema 
“gangrenado”, y el futuro pasa 
obligatoriamente por el com
promiso con “un partido astu
to y peligroso, ahora disuelto”, 
en clara alusión al Frente Islá
mico dé Salvación.

Incógnita sobre 
la sucesión

Se desconoce quién 
será el nuevo presidente 
de ese organismo, inte
grado por el ministro de 
Defensa, general Jaled 
Nezar, el ex-ministro de 
Derechos Humanos, Alí 
Harún, el presidente de 
la Organización Nacio
nal de Ex-combatientes, 
Alí Kafi, y el ex-rector 
de la mezquita de París, 
Teyini Hadám.

El asesinato de 
Budiaf acrecienta la 
ines‘tabilídad política del 
Magreb, una región que 
cubre la frontera sur de 
la CE y donde el inte
grismo se está convir
tiendo en la única fuer
za representativa *de 
oposición.

Amato presenta su programa 
de Gobierno ante el Senado

ROMA. (Efe).- El primer 
ministro italiano, el socialista 
Giuliano Amato, comenzó ayer 
los trámites parlamentarios de 
la confianza a su Gobierno con 
la presentación de su programa 
en el Senado.

El debate del programa de 
Amato, previsto para ayer, fue 
aplazado a hoy miércoles por 
decisión de los presidentes de 
los grupos parlamentarios de la 
Cámara Alta.

Lxis líderes parlamentarios 
aceptaron una propuesta de 
aplazamiento presentada por el 
Presidente del Senado, el repu
blicano Giovanni Spadolini, y 
establecieron el calendario del 
debate, que hasta la reunión de 
ayer no había sido aprobado.

El debate comenzará hoy a 
las 07.30 GMT en el Senado 
y finalizará el jueves con el voto 
de confianza al Gobierno que 
preside Amato.

Posteriormente, el debate 
proseguirá en la Cámara de 
Diputados y finalizará con la 
votación de la confianza, posi
blemente el sábado.

Según la Constitución, el 
Gobierno debe obtener la con
fianza de las dos Cámaras en 
votación nominal y pública (por 
medio del dispositivo electró
nico del escaño), y por la mayo
ría absoluta.

La coalición del Gobierno 
Amato, formada por democris-
tianos, socialistas, 
socialdemócratas, 
331 diputados, 15 
mayoría absoluta.

liberales y 
cuenta con 
más de la 
por lo que

no debería tener problemas 
para obtener la confianza.

En el Senado, la coalición lle
ga exactamente a la mitad de 
los 326 legisladores, pero cuenta 
con los votos teóricos de los 
siete senadores vitalicios perte
necientes a sus partidos.

JERUSALEN. (Efe).- Al 
acordar que la construcción de 
los asentamientos judíos en Cis
jordania y Gaza se detendrá 
durante las negociaciones de 
paz con los palestinos, el líder 
del Partido Laborista jsraelí, 
Isaac Rabin, está a un paso del 
poder.

La construcción quedará 
paralizada por un año, el plazo 
máximo para la conclusión de 
un acuerdo dé autonomía con 
los palestinos, según la línea 
programática del próximo 
Gobierno laborista dada a 
conocer ayer por . la prensa 
local.

Esa fórmula, y un referén
dum o una convocatoria de 
elecciones si Israel tuviera que 
desalojar esos territorios recla
mados por los palestinos, posi
bilitarán a Rabin la coalicióa 
con los pacifistas de Meretz y 
con el partido Tsomet, de la 
derecha nacionalista.

Con el respaldo de los 12 
diputados laicos de Meretz y 
los 8 de Tsomet, el laborismo, 
con 44 de los 120 escaños del 
Parlamento, tendrá una holgada 
mayoría y podrá contrarrestar 
las exigencias de los partidos 
ortodoxos que quisieran sumar
se a la coalición.

Los puntos, no definitivos, 
sobre los que se basaría el 
Gobierno laborista, constan en 
un documento de diez folios 
redactado por los diputados 
David Libaí, Moshé Shajal y 
Haim Ramón, que las debatirán 
hoy con Rabin, informa el dia
rio independiente “Haaretz”.

Los fondos antes destinados 
a los “asentamientos políticos”, 
que. en el presente año fiscal 
superan los mil millones de 
dólares, serán destinados a la 
creación de empleo en Israel 
y a la inmigración de los judíos 
de la antigua Unión Soviética.

Rumores sobre un frente

1 C
v a

“No nos apartaremos de 
nuestro programa”, aseguró. 
anteayer”’Libaí* acerca d^ los 
rumores sobre un frente común 
de la derecha y de los ortodoxos 
que garantizaría' la mayoría paE- • 
lamentaría a Rabin con la corr- 
dición de que excluya a la 
izquierda pacifista de su coa
lición.

En el apartado político de 
la línea de Gobierno se esta
blece que las conversaciones de 
paz se basarán en los principios 
que rigieron la Conferencia de 
Madrid de hace ocho meses, y 
erv las resoluciones 242 y 338 
der Consejo de Seguridad de 
la ONU.

Asimismo, el nuevo Gobier
no acelerará las negociaciolnes 
sobre la autonomía con Íos 
representantes de Gaza y Cis
jordania, que se propone fina
lizar en “menos de un año”, 
según la plataforma de Gobier
no que los laboristas propon
drán a sus posibles socios de 
coalición.

Rabin dijo que aspira a una 
coalición de Gobierno “esta
ble”, es decir con el mayor res
paldo parlamentario, “pero 
quienes deseen formar parte de 
ella tendrán que aceptar nuestra 
línea política”.

22
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Convocadas 
elecciones 
generales para el
13 de septiembre 
en Tailandia

BANGKOK. (Efe).- El pri
mer ministro tailandés, Anand 
Panyarachun, disolvió ayer el 
Parlamento y convocó eleccio
nes generales para el 13 de sep
tiembre, en un intento de 
encauzar al país por la vía de 
la paz y la democracia.

También anunció la creación 
del “Pollwatch”, organismo que 
tendrá la facultad de poder 
detener a los infractores de las 
leyes electorales en un país don
de la-compra de votos y el frau
de están generalizados, sobre 
todo, en el medio rural.

Supatra Masdit, del Partido 
Democrático, dijo que hubiera 
preferido que las elecciones 
fueran antes, pues al ser en ple
na estación de lluvias la cam
paña será mas cara porque hay 
que sustituir constantemente la 
propaganda a base de carteles.

El EjércitPr reprimió violen
tamente el mes pasado las pro
testas ./masivas por el nornbra- 
fniento como primer ministro , 
del general golpista Suchinda „ 
Kaprayun tras las elecciones del 
22 de marzo.

Suchinda, cabecilla del golpe 
de Estado que derrocó al régi
men democrático de Chatichai, 
fue elegido por una coalición 
mayoritaria de cinco partidos 
pro militares sin presentarse a . 
las elecciones.

Centenares de manifestantes, 
según la oposición, murieron 
por la represión del Ejército 
cuando pedían una reforma 
constitucional.

Optimismo tras 
la actitud 
conciliadora de 
los Jemeres en 
Camboya

HONG KONG. (Efe).- El 
envío de un mensaje conciliador 
por parte de la facción guerri
llera radical Jemeres Rojos ha 
disipado la incertidumbre que 
creó su negativa a participar en 
el proceso de pacificación de 
Camboya.

Según funcionarios de Nacio
nes Unidas (ONU) en Cambo
ya, aún hay que actuar con pre
caución pero, al parecer, el pun
to muerto en que se hallaba 
el proceso de pacificación en 
Camboya ha sido superado.

El mensaje del grupo guerri
llero fue dirigido este fin de 
semana a la central de las fuer
zas de la ONU en Phnom Penh 
y, aunque adopta algunas de las 
propuestas del organismo inter
nacional, está redactado en un 
inglés desgarbado y contradic
torio, según funcionarios de la 
ONU.

El portavoz de Naciones Uni
das, Eric Falt, dijo, tras cono
cerse su contenido, que algunas 
de sus partes “deberán ser cla
rificadas y algunas ambigüeda
des tienen que estudiarse.”

El comunicado refleja la 
atmósfera positiva tras la cele
bración de una conferencia en 
Tokio la semana pasada en la 
que participaron todas las par
tes contendientes y 24 países.

Fidel Ramos, ex jefe del Alto Estado Mayor, es desde ayer el nuevo presidente filipino.

Durante el acto de toma de posesión de la Presidencia filipina

Fidel Ramos se compromete 
a lograr 1^ unidad nacional

Varios artefactos estallaron ayer en Manila sin causar grandes daños

El nuevo presidente de Filipinas, Fidel Ramos, anunció 
ayer el compromiso de su.Gobierno de lograr la unidad 
nacional y erradicar la pobreza en que vive la mayoría 
de la población. Ramos asumió ayer 1^ Presidencia 
en un acto de traspaso de mando que por primera 
vez se celebró en calma desde hace 26 años.

MANILA. (Efe).- Ramos 
prometió que usará voluntad 
política para afrontar los gra
ves ppblemas del país. Bre
mos comenzar diciendo la 
verdad: nuestra nación tiene 
problemas y no hay respuestas 
ni soluciones fáciles a nues
tras dificultades”, precisó.

Ramos leyó el discurso de 
investidura minutos después 
de jurar el cumplimiento de 
los deberes constitucionafes a 
las 12,00 hora local (04,00 
GMT), en una tribuna ins
talada al aire libre' y ante 
varios jniles de-personas que 
se habían congregado en la 
explanada del Parque de 
Luneta, en Manila..

Pocas horas antes del acto 
de toma de posesión cuatro 
bombas estallaron en varios . 
puntos de Manila y causaron 
daños materiales de conside

Todos los estados se comprometen a fijar límites a sus efectivos militares

Acuerdo militar entre la OTAN
y el antiguo Pacto de Varsovia

VIENA. (Efe).- Los repre
sentantes de veintinueve países 
de la OTAN y del disuelto Pac
to de Varsovia concluyeron ayer 
en Viena un acuerdo por el que 
esos Estados fijan límites a sus 
efectivos militares y se compro
meten a no sobrepasarlos en el 
futuro.

El texto del acuerdo FACE 
lA sobre fuerzas convencionales 
en Europa -conocido en inglés 
por sus siglas CFE LA- ha sido 
enviado ya a los Gobiernos 
negociadores para su visto bue
no definitivo antes de la firma

en Helsinki, con ocasión de la 
cumbre de los 52 jefes de Esta
do y de Gobierno de la Con
ferencia de Seguridad y Coo
peración en Europa (CSCE), el 
9 y 10 de julio.

A diferencia del Tratado 
FACE sobre reducción de 
armamentos, firmado en París 
en noviembre de 1990, este nue
vo documento, que complemen
ta al primero, no exige ratifi
cación parlamentaria por ser un 
simple “acuerdo”, lo que ace
lera su entrada en vigor.

Otra diferencia esencial con-

ración en tres sucursales del 
Banco*de Oro y en una ^sta- * 
ción del ferrocarril metropo-.
litano. ^

Otra bomba hecha a base- 
de cartuchos de dinamita, que 
no llegó a explotar, fue 
encontrada por la policía en 
otra sucursal de dicho banco 
propiedad del conocido 
empresario filipino de origen 
chino Henry Sy. .

La Policía sospecha que los 
militares rebeldes de la clan
destina Alianza Nacionalista 
Revolucionaria (RAM) 
podrían estar implicados en 
dichas acciones terroristas.

■'Además, varios' miles de ' 
estudiantes y trabajadores- 
izquierdistas marcharon por 

•das calles de Manila y se con-- 
centraron en el puente de 
Mendiola,, a las puertas del 
Palacio presidencial de Mala- 

canang, llamando “fascista” al 
nuevo presidente.

Drásticas medidas 
económicas

El general retirado Ramos, 
de 64 años, ex ministro de 
Defensa y ex jefe del Alto 
Estado Mayor, también pro
metió drásticas medidas para 

• reactivar la estancada econo-
mía del país y mejorar la 
situación del orden público y 
los servicios básicos.

“Debemos entender la 
pobreza como otra forma de 

.•tiranía y contra ella debemos 
librar una guerra”, señaló.

La ceremonia de relevo 
. presidencial se caracterizó 
por la poca fastuosidad y por 
una puntualidad no habitual 
en Filipinas.

El nuevo vicepresidente del 
país, el actor de cine Joseph 
Estrada, también tomó pose
sión de su cargo en un acto 
previo al juramento del nuevo 
Jefe del Estado. El 
Tribunal Supremo, 
Narvasa, presidió la 
nia de traspaso de 

jefe del 
Andres 

ceremo- 
poderes.

siste en que los Estados que 
lo han negociado -entre los que 
están EE.LIU. y Canadá así 
como las repúblicas sucesoras 
de la URSS, pero no las ex-yu- 
goslavas o los países Bálticos- 
pudieron fijar libremente sus 
topes futuros de personal mili
tar, que deberán respetar en 
adelante.

Estas serán, sin embargo, ine
vitables en la práctica tanto por 
las propias exigencias del tra
tado FACE, como por las difi
cultades presupuestarias de 
muchos de los países firmantes.

Al menos 4 
muertos y 16 
heridos en 
nuevos combate 
en el Dniéster B 

B
KAUSENL (Efe).-Al men 

cuatro personas murieron 
otras dieciséis resultaron he 
das del lado moldavo en lasúl ■ 
mas veinticuatro horas en^- 
combates registrados en la d ¡ 
putada ciudad de Benderi, di 
ron a Efe ayer médicos del hí, 
pital de Kauseni.

Las víctimas mortales h • 
sido dos policías y dos civil 
uno de los cuales fue muei 
cuando conducía un camión o 
pan a las posiciones moldas 
precisó, por su parte, el conií í 
dante de la Policía moldava p 
Benderi, V. Gushliakov.

Los tiroteos y las explosión 
de granadas y minas im{3idier 
el lunes una misión de paz( 
enviado especial de la ON 

■ Gilberto Shlitter, que busca u 
salida al conficto.

Ante la falta dEl ministro^ 
Seguridad de Moldavia, Aná 
Plugaru, afirmó ayer que ! 
habrá paz en Cisdniéster mk 
tras los líderes de Tirásp 
capital de la autoprodama 
República del Dniéster, “sig 
en libertad”.

Plugaru, en una entrevh 
concedida a la agencia Interfi 
dijo también que los esla\ 
separatistas del Dniéster, a) 
que acusó de haber dadO' 
golpe de estado comunista i 
la margen oriental del río, re 
ben ayuda de “determinad 
círculos de países extranjen 
en primer lugar de las fuen 
imperialistas y militaristas < 
Rusia”.

Aumenta el 
temor ante la 
proximidad del 
“Big One” en 
California ■a

WASHINGTON. (Efe).-1 
fuertes temblores ocurridos! 
las últimas 48 horas en el Es 
do de California, al oeste 
Estados Unidos, y los regisn 
dos en Nevada y Utah, han re 
vido el temor latente en mili 
nes de norteamericanos sol 
un probable gran terremoi 

Los especialistas en geoloj 
han recordado el riesgo de i 
gran sismo que podría sepa: 
parte de California del Cor 
nente, a lo largo de lo que 
conoce como la falla geológi 
de San Andrés.

Las hipótesis de los experl 
. apuntan hacia esa probabilid 

debido a que el terrefflo 
ocurrido el domingo en el va 
de Yucca fue uno de los m 
intensos del los últimos 40 aft

El fuerte seísmo de Yuc¡ 
en una región despoblada d 
Este de California, tuvo n 
intensidad de 7,4 grados en 
escala de 10 de Richter, mi£ 
tras que el localizado en 1^ 
del Gran Oso, tuvo una intí 
sidad de 6,5 grados, según I 
registros sismológicos.

En base a estos dos temit’’ 
precedentes, los científicos 
Instituto de Tecnología ' 
Pasadena (California) no íI^ 
cartan la posibilidad de la pro’ 
midad del gran terremoto.

M.C.D.2022
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Cotizaciones de la Boisa de Madrid
General anterior actual

SOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMOte Banesto _________ ______ 2.410’00 2.420’00 Financiera y minera
B Alicante 4.500’00 4.540’00 Huarte 1.385’00 1.400’00

; B. Andalucía 9.040’00 8.910’00 Hornos de Ibe. Alba. 951’00 95^’00

nen 
on

B, Atlántico 2.815’00 2.790’00 Inm. Met. Vasco-Centr. 4.030’00 4.000’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.650’00' 2.600’00 Obras y Const. Ind. 3.600’00 3.400’00

he ¡ B Central-Hispano 3.185’00 3.185’00 Sotogrande 301’00 315’00
sú I Barclays Bank 700’00 700’00 Urbanizaciones y Trans. 521’00 520’00
:n 1B. Valencia 1.100’00 1.020’00 Uralita, S.A. 999’00 990’00
a d 
, di 
Ihc

r B. Castilla 36.100’00 36.100’00 Inmob. Urbis 652’00 626’00
B. Cto. Balear 3.650’00 3.650’00 Vallehermoso 1.815’00 1.845’00
B. Exterior 3.330’00 3.350’00 Valenc. Cementos 13.500’00 13.700’00
B. Galicía 6.510’00 6.510’00 Portland Valder. 8.280’00 7.780’00

ivil B. Herrero 2.990’00 2.960’00 Corp. Fin. Alba 4.880’00 4.865’00
luer B. Pastor 5.760’00 5.830’00 Cofir 1.250’00 1.260’00
»nc B. Popular 10.920’00 10.750’00 Cía. Gral. Invers. 877’00 918’00
dav B. Santander 4.580’00 4.600’00 Eppic 163’00 169’00
)nia B. Vasconia 4.420’00 4.420’00 Papelera Española 160’00 165’00va

B. Vitoria 2.730’00 2.730’00 Sarrio, S.A. 722’00 715’00

5ion 
lien 
iZ (

B. Zaragozano 1.875’00 1.800’00 Argón 4.450’00 4.450’00
Bankinter 6.060’00 6.040’00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.350’00 1.350’00
B. Fomento 2.010’00 2.000’00 Algodonera S. Antonio 395’00 375’00

ON Aguas Barcelona 3.355’00 3.375’00 Carburos metálicos 3.800’00 3.750’00
:a u Hidrocantábrico 1.875’00 1.855’00 Cepsa 2.355’00 2.350’00

: Catalana de gas 6.500’00 6.630’00 Ercros
;ro( 
indi Emp. Nac. Eléctric. 3.530’00 3.525’00 Emp. Nac. Celulosa 1.050’00 1.060’00

Eléc. Ribagorzana 1.790’00 1.780’00 Fosforera 1.290’00 1.320’00le 
mic 
ásp 
mía

Eléct. Reun. Zaragoza 1.350’00 1.265’00 Petromed
F.E.C.S.A. 723’00 734’00 Repsol 2.880’00 2.855’00
Gas y Eléctric. 3.795’00 3.650’00 Sniace 65’00 66’00

‘sig Hid. Cataluña 365’00 356’00 Tafisa Serie B
Hid. Española 540’00 544’00 Corp. Mapire 4.250’00 4.230’00

evii Iberduero 755’00 - - 749’00 Unión y el Fénix 3.400’00 3.220’00
erfi Saltos del Nansa Acerinox 6.400’00 6.300’00slai Sevillana Eléc.. 521’00 530’00 A. Hornos Vizcaya 66’00 65’00H | 
io<'l 
tá

Unión Eléc. Fenosa 550’00 547’00 Amper 348’00 345’00
Eléct. Viesgo 2.200’00 2.250’00 Asturiana Zinc 2.810’00 2.650’00

, re El Aguila 1.410’00 1.475’00 Azkoyen 2.700’Gp 2.770’00
naó Azucarera 4.250’00 4.200’00 Dimetal 870’00 925’00
gen Campofrío 7.240’00 7.220’00 Mat. y Construcción 310’00 310’00
len Ebro Agrícolas 1.500’00 1.450’00 Met. Duro Felguera 1.050’00 1.050’00
IS ; Koipe 4.075’00 4.100’00 Nicolás Correa 1.290’00 1.250’00 -

Tabacalera 5.600’00 5.510’00 M. Montana Quijano 166’00 162’00
Unión Ind. Agrogan. 1.900’00 1.860’00 Tubacex . 124’00 120‘00

i Ind. Nav. Eny. Celulos. 1.765’00 1.725’00 Esp. del Zinc 780’00 ■ 740’00
í Finanzauto 1.460’00 1.460’00 Zardoya Otis 9.050’00 9.000’00

Agromán________ __________ 937’00 978’00 Citroen Hisp.
' Asland 1.550’00 1.500’00 Motor Ibérica 350’00 325’00

;1 i Bami 324’00 321’00 Tudor 800’00 790’00
Cristalera Esp. 5.050’00 4.865’00 Autopistas C. Esp. 1.280’00 1.270’00
Cubiertas 8.300’00 7.710’00 Autop. M. Nostrum 1.320’00 1.325’00
Dragados y Const. 1.655’00 1.560’00 Telefónica 1.030’00 1.035’00
Filo, S.A. 1.475’00 1.430’00 Prosegur ) 2.600’00 2.605’00

L
OSi 
Esi Nuevo mínimo anual Mercado de divisas
te i 
jisu La bolsa de Madrid ha vuelto 1 registrar MONEDA COMPRADOR VENDEDOR
iré pérdidas para la mayoría de las sociedades, 1 dólar USA....................... 96’247 96’537
mili 10 que ha llevado al índice general a registrar

1 ecu...................................... ... 129’145 129’533
sol iiuvw luiiiHHV anual.

Nada anima a tomar posiciones en el parauet 1 marco alemán................. .. 63’030 63’220
mol madrileño, pues ni la operación “maquiHaie” 1 franco francés................. 18’753 18’809
310£ típica del cierre semestral ha sido posible en 1 libra esterlina.................. .. 182’870 183’420
le 1 la sesión de ayer. No obstante, es de destacar 100 liras italianas.............. 8’336 8’362
pal la fuerte recuperación en el último minuto 100 francos belgas............ .. 306’325 307’245

de los valores que operan en el CATS, el 1 florín holandés............... 55’929 56’097
ue índice pasó de perder más de 2 puntos a tan i corona danesa................. .. 16’403 16’453
lógi sólo 81 centésimas al cierre. 1 libra irlandesa................. .. 168’010 168’514

La mala situación económica que se vive 100 escudos portugueses. 75’532 75’758
)ert actualmente sigue muy presente en el animo 100 dracmas griegas......... 51’804 51’960
ilid ^c los inversores que no quieren asumir ningún 

tipo de riesgo. Así, el índice general ha perdido 
Cn mriirv iin *71 r\o-r \/ un

1 dólar canadiense........... 80’407 80’649
;nio 1 franco suizo.................... . 69’846 70’056

va descenso de 3,22 en lo Que va de año. 100 yens japoneses........... 76’456 76’677
i ni Lo único destacado de esta ¡ornada vuelve 1 corona sueca................... 17’452 17’504
aft 3 ser el aumento de la actividad con más 1 corona noruega............. 16’105 16’153
'ud de 13.000 millones de pesetas contratadas y 1 marco finlandés............. 23’131 23’201
a í telefónica, una vez más, a la cabeza de las 100 chelines austríacos.... . 895’241 897’931

1 lí más negociadas. 1 dólar australiano....^...... . 71’868 72’184

Para tratar de hallar una salida a la crisis de Ercros

Ejecutivos de Ercros y Kio 
se reunieron con Aranzadi

La Administración no facilitará más ayudas al grupo

Los servicios técnicos del Minis
terio de Industria estudiaron ayer 
el plan de salvación de Ercros 
que han presentado al titular del 
departamento los directivos de 
KIO y Ercros, Luis Bañó y Josep 
Pique, respectivamente. Ambos se 
reunieron ayer con el minstro de 
Industria, Claudio Aranzadi, 
para encontrar una salida a la 
crisis del grupo.

MADRID. (Efe).- Los dos ejecu
tivos se reunieron ayer con el ministro 
de Industria, Claudio Aranzadi y le 
presentaron un plan en el que está 
previsto la entrada en el grupo de 
un nuevo socio industrial, documento 
que sería también propuesto ayer por 
la tarde al Consejo de Administración 
en Barcelona.

Ambos señalaron que el futuro del 
grupo se decidirá en la reunión del 
consejo de administración de la socie
dad que se celebró por la tarde.

Tras la reunión, el ministro de 
industria volvió a asegurar que la 
administración no facilitará nuevas 
ayudas económicas al grupo Ercros.

No obstante matizó que el Minis
terio ayudará en todo lo posible a 
encontrar una salida empresarial para 
Ercros,. posiblemente con la^ incorpo
ración dp un nuevo socio industrial, 
que puede ser la empresa norteame
ricana Freeport, con la que ya se ha 
habido conversaciones.

Agregó el ministro que los repre
sentantes de la empresa le expusieron 
la situación “de extremada dificultad 
del grupo” y le presentaron un “plan 
de salvación”, que está siendo estu
diado por los servicios técnicos del 
Ministerio.

Por parte de la administración, 
señaló Aranzadi, la preocupación fun-

Claudio Aranzadi.

damental es que el plan se lleve a
cabo, tanto desde el punto de vista 
jurídico como financiero.

Este plan debe permitir, señaló el 
ministro, la continuidad de la empresa 
y facilitar la incorporación de nuevos 
socios, tanto en el sector de ferti
lizantes como en la minería meta
lúrgica.

En opinión de Aranzadi todavía no 
existe decisión sobre una posible sus
pensión de pagos de Ercros, “esta 
es una decisión que deberá adoptar 
el Consejo de Administración, pero 
debe ser rápida”. El consejero de 
Aresbank y hombre fuerte de Kio, 
Luis Bañó, señaló que por el momen
to la situación por la que atfaviesh 
Ercros no afectará al resto del grupd. 
El consejero de Ercros, Josep Piqué, 
señaló que aún no ha aceptado la 
presidencia que le fue propuesta, ya 
que puso una serie de condiciones 
que todavía no se han cumplido.

España asume hasta fin de año 
la presidencia del grupo Schengen

MADRID. (Efe).- El Gobierno 
español asume a partir de hoy y hasta 
fin de año la presidencia de los ocho 
países comunitarios del grupo Schen
gen, cuyo objetivo esencial es la supre
sión de fronteras interiores y la libre 
circulación de personas y mercancías.

EI secretario de Estado para la CE, 
Carlos Westendorp, a quien corres
ponde ejercer esta presidencia, expli
có ayer en rueda de prensa que los 
acuerdos de Schengen “no pretenden 
la creación de un super estado poli
cial, sino servir de “acicate” al resto 
de la Comunidad para que acelere 
su Unión Europea.

Si se habla de una Europa a dos 
velocidades, “Schengen es siempre 
una primera velocidad que anima al 
resto para que se unan a este ritmo”, 
explicó Westendorp.

Comprometidos en este objetivo

están con España, Francia, Italia, 
Holanda, Bélgica, Alemania, Luxem
burgo y Portugal. Todos estos países 
acordaron, en su día, suprimir sus 
fronteras interiores a efectos de des
plazamiento de personas y mercancías 
para funcionar en la práctica como 
si tratara de un solo país.

España asume esta presidencia en 
“un momento crucial”, dijo Westen- 
dorp. Ademas de los problemas téc
nicos, la presidencia española de 
Schengen coincide con el periodo bri
tánico en la Comunidad; ambos países 
aun no han resuelto el contencioso 
de Gibraltar y España aspira a que 
“Gibraltar sea frontera exterior de 
Schengen”. Un posible control con
junto en el puerto y aeropuerto gibral
tareño podría resolver inicialmente el 
problema que todavía hoy se encuen
tra en fase de negociación.

BANCO DE MADRID
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H Su historial deportivo en fotografías

Carrera exitosa

RUEDA.Su paso por diferentes clubes queda reflejado en un rincón de su casa.

r

Su meta más importante: vestir la camisola nacional.

Hoy,

homenaje
Hoy, a las siete de la 

tarde está previsto, en el 
pabellón “Puerta de San
ta María”, el comienzo 
del homenaje que la 
A.D.C. Caserío Vigón le 
tributará a Rafa López 
León. El primer partido 
enfrentará al equipo vina
tero y a un combinado 
de ex-compañeros del At. 
de Madrid y Cajamadrid 
del homenajeado -Cecilio 
Alonso, Puzovic, Novales, 
De la Puente, etc.-.

A las ocho de la tarde 
López León recibirá las 
placas y regalos y cuarto 
de hora más tarde, la 
Selección Olímpica salta
rá a la pista dividida en 
dos equipos, para ofrecer 
el mejor Balonmano 
nacional del momento.

Recordar que el precio 
de las entradas será de 
500 pesetas, salvo los 
niños y socios que no 
pagarán. Dos jugadores, 
uno rumano y otro del 
Granollers, probarán con 
ei equipo vinatero.

f

Rafa López León muestra su diploma de la Olimpiada de Moscú 80.

el Cajamadrid fue previa a la del Caserío Vigón.Su etapa en

López León

El F.C. Barcelona fue el primer club de élite que fichó a Rafa que luce aquí el número 13.

con una de las Copa de Liga ganada con el At. de Madrid.

w

Lopez León, con el Atlético de Madrid, posa el segundo por la derecha (abajo).
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( Homenaje a López León

El entrenador del Caserío recibe hoy un merecido bomenaje a su fértil y dilatada carrera deportiva

López León: “El deporte me ha dado 
amigos y sentido de la solidaridad”

^^a a ser bonito juntar ante aigo común -el Balonmano- a tanta gente”

Rafa López León, entrena
dor del Caserío Vigón, 
recibirá esta tarde un 
homenaje a una carrera 
deportiva plagada de éxi
tos en los equipos más 
importantes de España. 
Sus antiguos compañeros 
y la afíción de Ciudad Real 
le tributarán un merecido 
homenaje.

Jesús FUENTES CABAÑAS

Faltaban escasos momentos 
para que el Caserío Vigón sal
tase a la pista para enfrentarse, 
en su segunda mitad, al Anai- 
tasuna en el quinto y último 
partido de la fase de ascenso 
a la División de Honor. El 
equipo vinatero ya estaba cla
sificado para jugar en la máxi
ma categoría Idel Balonmano 
nacional y una’ parte de la afi
ción pedía que uno de los artí-' 
fices del ascenso participara de 
forma activa en la fiesta “ama
rilla” y deleitara una vez más 
a los aficionados con lo que 
mejor ha sabido’ hacer a lo 
largo de su dilatada y exitosa 
carrera deportiva, jugar al 
Balonmano.

Pero Rafa que siempre ha 
tenido un tremendo respeto a 
un deporte al que le debe 
mucho dio una nueva lección 
de saber estar, separando los 
intereses del equipo con los 
suyos propios.

Rafael López León, uno de 
los deportistas más laureados 
de la provincia, quiso poster
gar el reconocimiento de los 
aficionados hacia su persona 
para un día especial en el que 
se reunieran en una misma pis
ta de juego buena parte de 
sus antiguos compañeros en el 
F.C. Barcelona, Atlético de 
Madrid, Cajamadrid y Caserío 
Vigón, amén de la Selección 
Española, los cuatro clubes 
que le han brindado los mayo
res triunfos, sin olvidar por 
supuesto al Club Balonmano 
Helios de Zaragoza y al C.B. 
Jaén, de los que el actual 
entrenador vinatero guarda un 
entrañable recuerdo.

LA TRIBUNA que desde 
el primer momento ha querido 
sumarse al merecido homenaje 
recabó del propio interesado, 
sus impresiones, recuerdos y 
reflexiones de sus quince años 
de práctica deportiva en la 
cumbre del Balonmano.

Entrevista

¿Porqué comenzaste tan 
larde en la élite del Balon
mano?:

Aunque comencé, en eda
des muy tempranas a practicar 
d Balonmano, mis estudios de 
Magisterio e INEF retrasaron 
hasta los 23-24 años mi par
ticipación en la División de 
Honor con el Helios de Zara
goza.

Anteriormente también hice

1
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Rafa López León, t.i el despacho de la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Ciudad Real, rueda villa verde.

una incursión en el deporte 
del Voleibol durante dos años, 
llegando a jugar en Primera 
División con el equipo del 
INEF.

¿Cuál fue el motivo de esco
ger el Balonmano y no otro 
deporte?:

Durante mi etapa de estu
diante en el Colegio “Nuestra 
Señora del Prado“-Marianis- 
tas, teníamos un profesor, 
Gregorio • Larrea, “que nos 
enganchó al Balonmano y nos 
quitó del Fútbol,- hasta aquel 
momento más practicado”.

¿Cuál ha sido el paso más 
importante que has dado en 
el mundo del Balonmano?:

Creo que ha sido mi paso 
de jugador a entrenador. 
Cuando eres jugador tienes la 
sensación de que no constru
yes. En cambio, al llevar la 
dirección técnica de un equi
po, debes hacerlo; cimentas el 
material del que dispones. 
También destacaría mi etapa 
como concejal de Deportes en 
el Ayuntamiento de Ciudad 
Real.

¿Qué le has dado al Balon
mano?:

Seriedad y una vida entera; 
una manera de enfocar el 
deporte. Al comenzar tan tar
de a practicar el Balonmano 
en la élite, asimilé muy tarde 
el triunfo. Hasta ese momento, 
los deportistas eran para mí 
unos mitos y cuando tuve mis 
primeras oportunidades, salí al 
campo para darlo todo en los 
partidos; me comía el parquet.

¿Qué te ha dado a ti?:
El deporte me ha dado una 

manera de enfocar mi vida y 
un planteamiento de vida dife
rente para ser más tolerante 
con los demás y poco altivo 
con los perdedores. En resu
men, me ha dado muchos ami
gos y sentido de la solidaridad.

El ascenso del Caserío Vigón, una de sus mayores alegrías. herrer/X piña.

Suerte con las lesiones

¿Esperabas llegar tan alto 
en este deporte?:

Francamente, no esperaba 
llegar tan alto. He tenido suer
te con las lesiones y eso me 
ha dado ocasión para demos
trar mi juego sin parones en 
mi carrera deportiva.

¿Has sido profeta en tu 
tierra?:

Es labor de los demás decir 
si lo he sido o no. Desde mi 
punto de vista, hay que demos
trado día a día. Creo que no 
he sido profeta ni aquí ni en 
otros lugares.

¿En qué ha cambiado el 
Balonmano actual respecto al 
que tu practicabas hace unos 
años?:

Fundamentalmente, en la 
capacidad física lo que incide 
en el aspecto técnico y táctico. 
El Balonmano de antes era 
más estático y el actual, más 
móvil y ésto hace que ahora 
se les pueda exigir más a los 

jugadores. Se han revolciona- 
do los sistemas.

El Balonmano de élite ha 
cambiado la mentalidad y la 
calidad psicológica de los juga
dores hacia la División de 
Honor. Ahora tienen una 
mayor mentalidad interna.

Este homenaje ¿Es el que 
tú deseabas?:

La verdad es que nunca me 
había planteado la posibilidad 
de un homenaje ya era reacio 
a ellos.

En Balonmano aún no están 
arraigados los homenajes. 
Pero ahora me hace bastante 
ilusión y sin duda, va a ser 
muy bonito jugar ante algo 
común -el Balonmano-, a tanta 
gente.

En fin, estas son las impre
siones de un hombre que hoy 
saltará a la pista del pabellón 
“Puerta de Santa María” para 
jugar por última vez al Balon
mano, acompañado por sus 
amigos de siempre y arropado 
por una afición incondicional 
a su persona.

Breves datos de 
la fértil 
carrera 
deportiva de un 
campeón

Rafael López León nació el 
8 de agosto de 1953 en Ciudad 
Real. Comenzó jugando al 
Balonmano en el Colegio 
Marianistas aunque en la posi
ción de portero, puesto que 
dejó en edad junior. Ya en 
Madrid, cursando estudios de 
INEF, forma parte del equipo 
de Balonmano en el que milita 
en la P División. En 2° y 3® 
de carrera se pasa al Voleibol 
y en 4- vuelve al Balonmano; 
juega en provincial en el equipo 
del Leganés y entrena a un 
equipo femenino de aquella 
localidad. Con 21 años marcha 
al servicio militar a Zaragoza 
donde ficha por el Helios (1 
temporada) y de ahí vuelve a 
Madrid para impartir clases de 
educación física, además de 
jugar en el Jaén (1).

Ya en la posición de central, 
recibe la primera convocatoria 
de la Selección Española y ficha 
por el Barcelona (2). Después 
rirma por el At. de Madrid (6) 
y Cajamadrid (2), desde donde 
pasa al Caserío Vigón (4).

Sus títulos más importantes 
son 4 ligas, 1 Copa del Rey 
y 1 subcampeonato de Copa de 
Europa. Con la Selección, 83 
participaciones con dos Olim
piadas, tres Campeonatos del 
Mundo y una Copa del Mundo, 
entre lo más destacado.

López León ha completado 
estudios de Magisterio e INEF 
y tiene el título de entrenador 
nacional de Balonmano y Volei
bol. Posee insignias de oro y 
brillantes del Barcelona, At. de 
Madrid y Cajamadrid y medalla 
de oro de la F.E.BM.

“Mi mayor 
inquietud es 
escribir un libro 
sobre el 
Balonmano”

J.F.C.

Un buen momento: El quinto 
puesto en el Campeonato del 
Mundo de Suiza,

Un mal momento: El partido 
de vuelta ante el Michelín la 
pasada temporada.

Un recuerdo imborrable: 
Una botella de ocho litros de 
champán -móet-chandon-, des
pués de obtener el 5^ puesto 
en el Campeonato del Mundo 
de Suiza.

Un partido: Encuentro de ida 
en Sabac, ante la Metaloplastika 
(1985).

Un Campeonato: Copa del 
Mundo de Suecia.

Un jugador: Panas, central 
de la selección de Polonia.

Un entrenador: Juan de Dios 
Román.

Una inquietud: Escribir un 
libro sobre Balonmano.

Un deseo: Que mi hijo/a 
practique Balonmano de élite 
en un futuro.

Un sueño que no llegó a 
cumplirse: Ser campeón de 
Copa de Europa de clubes.
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López de LERM

El Valdepeñas, un histórico del Fútbol provincial

i

A la espera de alguna respuesta definitiva para este histórico de la provincia

El Valdepeñas C.F. celebra esta tarde 
una asamblea en busca de soluciones

Posible disolución del club a la vista de la falta de interés de los aficionados

No se termina de aclarar el futuro del C.F. Valdepeñas, 
eso sí, los rumores no faltan, pero de momento no 
pasan de eso, de ser meros rumores y especulaciones. 
Lo que si está claro es que se ha convocado asamblea
para hoy miércoles en el 
Municipal de Cultura.

LOPEZ DE LERMA

El orden del día contempla 
la dimisión de la junta gestora
que viene realizando esa fun-, que dicen que ekilten, sino
ción desde últimos de mes de . 
mayo, cuando dimitió el pre
sidente Benito Sánchez Merlo 
y su junta directiva, y el segun
do punto habla de la diso
lución del C.F. Valdepeñas.

No atraviesa momentos 
optimistas desde luego el 
equipo de la división nacional 
y la solución la vamos a tener 
en los próximos días, y lo que 
es una pena es que el tiempo 
va pasando y no terminan de 
verse las cosas claras. Desde

Caja Rural y AVE financian el viaje a
Holanda del equipo del Alarcos

GUARDAMETA

El Caja Rural-Alarcos tiene 
prácticamente ultimados todos 
los detalles de su viaje a Holan
da para jugar un trofeo inter
nacional de Fútbol juvenil.

Al equipo alarquista le han 
sido asignadas cincuenta y una 
plazas, de las que veinte serán 
jugadores, dos técnicos y un 
utillero.

El resto de la expedición lo 
conformarán los directivos.

salón de actos de la Casa

luego se diga lo que se diga, 
el déficit existente es lo que 
retrasa a presidentes, pues no 
se trata ya de los dipz millones

otros tantos por lo mfenos para 
comenzar a realizar los ficha
jes, de ahí que no se termine 
de aclarar el futuro de un 
equipo que esta temporada 
que oficialmente ayer terminó 
logró quedarse aunque por los 
“pelos” en la Segunda Divi
sión “B”.

No habrá disolución

No creemos desde luego 
que se llegue a la disolución 

familiares de jugadores y posi
blemente algún medio de comu
nicación.

La financiación de este viaje 
correrá a cargo de su patro
cinador habitual, la caja Rural 
Provincial y del AVE que ha 
donado la cantidad doscientas 
mil pesetas, siendo el importe 
aproximado de un millón seis
cientas mil pesetas.

En la sede alarquista están 
a la espera de recibir el calen
dario de este torneo, del que 

del C.F. Valdepeñas por desa
parecido, y es que hay por 
ahí cada elemento que no sabe 
otra cosa que hacer leña del 
árbol caído, y eso tampoco es, 
aunque a más de uno le gus
taría que eso ocurriera^ pues 
ya se sabe lo mala que es la 
envidia.

Lo que hace falta es que 
los aficionados y socios se 
muestren con ganas de sacar 
al Valdepeñas de esta crisis 
en la que se ha sumido, y aun
que nos consta que directiva 
si tiene el equipo blanco, 
necesita un presidente, una 
cabeza visible que además 
aporte una cantidad importan
te para comenzar a andar y 
de esa forma sería la única 
solución del Valdepeñas.

Los miembros de la junta 
gestora con los cuales habla
mos prácticamente a diario no 
cesan de repetir que no hay 
candidato alguno, que las ges- 

daremos cuenta a nuestros lec
tores en los próximos días.

Con esta participación en el 
torneo de Holanda, es la tercera 
vez que el Alarcos participa en 
una competición internacional, 
ya que el año pasado lo hizo 
en Valencia en el “Copaval 91”, 
en el que no obtuvo malos 
resultados y en 1.989 viajó a 
Bélgica invitado por aquela 
Federación, para tomar parte 
en un torneo de aquel país.

Esperemos que, si el Alarcos 

tiones realizadas no dan el fru
to apetecido, y que les ven 
muy pocas soluciones para la 
continuidad del C.F. Valde
peñas.

Poco interés de la afíción

Tampoco exite muchos 
interés entre los aficionados, 
al menos no se palpa esa preo
cupación que en situaciones 
como esta debiera, y si en 
cambio un cierto conformismo 
o resignación que para nada 
contribuye a la solución del 
problema que ahora mismo 
está atravesando el C.F. Val
depeñas.

Ojalá que hoy miércoles la 
Casa de Cultura se vea repleta 
de gente que verdaderamente 
se indentifica con la gris situa
ción que vive el C.F. Valde
peñas, y también es de desear 
que salgan soluciones.

hace este interesante viaje, rea
lice un digno papel entre los 
mejore.s del Fútbol juvenil de 
Europa.

Su ascenso a División Nacio
nal le avalan como un de los 
más dignos respresentantes de 
nuestra Región y desde aquí les 
animamos para que puedan 
hacer un gran torneo en la 
tierras de Cruyff, Van Basten 
y Gullit, a quienes estos cha
vales quieren emular en sus glo
rias deportivas.

El alcalde, primer ciclista 

Quinientos 
corredores en el 
Día de la 
bicicleta de 
Valdepeñas

Tal y como estaba previs 
el pasado domingo se celeb 
en Valdepeñas el día de la bi( 
leta, organizado por la cono 
jalía de deportes del Ayunt 
miento de esta población. Aju 
cio de conejal delegado de es 
área, Alfonso 
ticipación era 
esperada, y a 
personas que 
unas horas la 

Martín, la pa 
más o menos 
cada una de i 
integraron p 

serpiente muh
color le fue entregada una can 
seta. El recorrido fue de 10 kil 
metros aproximadamente y 11 
vó implícito una gira raí 
amplia por todo Valdeperá 
desde las diferentes barriad 
pasando por la zona cenin 
hasta que concluyó en el puÉ 
de partida que fue el Mol¡i 
de Gregorio Prieto.

Cabe destacar entre los pa 
ticipantes al alcalde, Salvadi ¡^^ 
Galán Ruiz-Poveda, que tiei |()^ 
una gran afición por el ciclisii , 
. La eficaz labor de la polic 
local logró un perfecto orá ''fl 
y por eso la prueba transcurji 
como estaba aprevista.

Todos los participantes reí 
bieron como obsequio in 
camiseta, y la excelente tec 
peratura contribuyó a que iédesarrollo de la carrera qi 
lejos de tener un carácter con 
petitivo, fue simplemente 1 
paseo por Valdepeñas.

Al término de la prueba, 
delegado de deporte.s Alfons 
Martín valoró muy positivanio 
te la celebración de este d 
de la bicicleta que es pos® 
se vuelva a repetir en bro 
espacio de tiempo, y en on 
orden de cosas, pero tambié 
dentro de la actualidad d: 
deporte, Alfonso Martín dij 
que las zonas verdes de la 
ciña municipal habían sid 
ampliadas en 600 metros,*’ 
había dotado a las dos piscina 
existentes en el polidepobn 
municipal de una nueva m' 
lución que evita los desajus» u 
que estaba ocasionando el des )ni 
güe. Con motivo de la in^' 
guración de la temporada, h" "n 
comenzado ya los cursillos' ira 
natación que tendrán una dut in 
ción de dos meses, y se desarn h 
liarán en jornada de mañ^ 
y tarde en el polidepodi' gu 
municipal, destinados principa M
mente para jóvenes de ani^ 
sexos, principalmente en 0
escolar.
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Mariano Hernán López, anterior jefe de prensa del club, pasa a ser el segundo entrenador del Albacete Balompié.

Quedan vacantes los puestos de jefe de prensa y la secretaría técnica y e¡ resto se cubre conforme a lo esperado

Mariano Hernán, segundo entrenador en el nuevo 
organigrama técnico del Albacete Balompié
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iras conocerse la marcha de Pepe Carcelén al 
hl Madrid el pasado lunes, cuyo contrato por 
ios temporadas tenía previsto fírmar en la tarde 

ayer, el Albacete Balompié dio a conocer 
huevo organigrama técnico para la temporada

92/93 en donde no ha habido ninguna novedad 
destacada, ya que los puestos que quedaban 
vacantes han sido ocupados por las personas 
que en un principio se preveían. No obstante, 
quedan aún vacíos los cargos de secretario téc

nico y jefe de prensa, misión que en un principio 
va a ser desempeñada un poco “entre todos” 
tal y como nos afirmaba Mariano Hernán, nuevo 
segundo entrenador, hasta que se nombren las 
personas que ocupen estos puestos.
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La marcha en conjunto de 
p miembros del anterior cuer- 
p lécnico del Albacete Balom- 
kal Real Madrid, Benito Flo- 
Mntrenador, Pepe Carcelen, 
cetario técnico, y Pepe Por- 

preparador físico, había 
pdo lugar a toda clase de posi- 
|ilidades entre los diferentes 
píos de comunicación, 
pin embargo, el sí de Pepe 
Relén el pasado lunes al 
pal Madrid como segundo 
penador, hizo que en el club 
Rceteño se actuase con pron- 
R y que entre la noche del 

y el mediodía de ayer se 
FPejaran todas las dudas en 
Rito a la composición del 

organigrama técnico del 
Facete Balompié para la 
Fxima temporada.

esta manera el equipo 
F''ico albaceteño puede 
r'’icnzar a perfilar los fichajes 
f necisita el equipo y pro- 
Far una pretemporada que.

comienzo en Albacete a 
del próximo 20 de julio, 

ror tanto, el cuadro técnico 
F Albacete Balompié para su 
F^nda temporada en Primera 
r^'ón, queda de la siguiente 
fnera:
I^tector técnico o primer 
fuñador: Julián Rubio.
I^egundo entrenador: Maria- 
Fuemán López.

Meléndez, coordinador del fútbol base y preparador físico.Federico Liante, nuevo preparador físico.

Preparadores físicos de todas 
las categorías: Federico Liante 
Sánchez y Ginés Meléndez 
Sotos que realizará esta función 
junto a la de coordinador de 
fútbol base.

Psicólogo: Emilio Lampare
ro.

Por lo que respecta al cuerpo 
médico sigue formado por 
Eduardo Rodríguez Vellando y 

Vicente Pérez López; así como 
por Manuel Bleda Valenciano 
como A.T.S,

Por lo que respecta a los 
equipos filiales, Antonio Flores 
se hará cargo del equipo de 
Tercera División, con Ramón 
Pérez Pérez como segundo. 
Vicente González Vizcaíno, con 
José Martín como segundo, 
vuelve al juvenil de División de

Honor y Javier Val se ocupará 
del juvenil provincial.

No hay cambios em la geren
cia donde sigue Juan Rodríguez 
“Juanito”, mientras que se man
tienen vacantes los puestos de 
secretario técnico y jefe de 
prensa, siendo ejercidas estas 
funciones, momentáneamente, 
entre todo el cuerpo técnio has
ta que se ocupen esos cargos.

Parada no 
seguirá la 
próxima 
temporada en 
el Albacete

Pedro Parada rechazó 
ayer la oferta del Alba
cete Balompié para seguir 
ligado con el conjunto 
albaceteño, según mani
festó’ el propio entrena
dor del equipo manchego, 
Julián Rubio.

El nuevo técnico del 
Albacete manifestó el 
pasado lunes su interés al 
jugador para que siguiera 
en el equipo merengue, 
pero el rubio jugador 
manchego dio ayer una 
respuesta negativa a la 
entidad albaceteña a la 
vez que expresó su deseo 
de marcharse al Mérida, 
club de Segunda División 
interesado en sus servi
cios y que le ha ofrecido 
una interesante oferta 
económica.
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‘'El balance de mi actuación durante estos cuatro años ha sido positivo”

Villar fue reelegido ayer presidente de 
la Real Federación Española de Fútbol

Clemente, seleccionador nacional, aprovechó la asamblea general para dialogar con Butragueño

Angel María Villar, reelegido ayer presidente de la Real 
Federación Española de Fútbol (RFEF), declaró que 
el balance de su actuación durante los cuatro años 
anteriores era positivo porque no sólo le habían apoyado 
los mismos que los hicieron en 1988 “sino también 
algunos de los que estaban en contra”.

MADRID (Efe).- El pre
sidente de la Real Federación 
Española de Fútbol cree que 
aunque los resultados de la 
selección absoluta no han sido 
buenos hay otras gestiones 
que se han estimado a la hora 
de su reelección.

“He reflexionado sobre los 
errores que he cometido y 
procuraré no caer en ellos de 
nuevo, aunque soy humano y 
los hombres se equivocan”, 
comentó Villar, y añadió: “Pe
ro creo que ha habido más 
cosas positivas”.

Para Villar no tiene impor
tancia el hecho de que no haya 
tenido oposición: “Las perso
nas que fo-rmar las institucio
nes del fútbol son adultas y 
cuando lo estás haciendo mal 
te lo dicen aunque te hayan 
votado”, explicó.

En el aspecto estrictamente 
deportivo. Villar apuntó que 
la prioridad inmediata es que 
la selección olímpica “haga un 
buen papel en Barcelona” y 
en cuanto a la selección abso
luta recordó que su grupo de 
clasificación para el Mundial 
de Estados Unidos era ase
quible aunque “Dinamarca se 
ha proclamado campeona de 
Europa y esto demuestra que 
en el fútbol no se gana hasta 
el día del partido”, dijo.

Villar ratificó que Javier 
Clemente firmará el contrato 
para ser el nuevo selecciona
dor nacional en los próximos 
días y que “tendrá plenos 
poderes, porque así lo recogen 
los reglamentos federativos”, 
señaló.

La primera asamblea gene

ral ordinaria de la nueva legis
latura se celebrará el 17, 18 
o 22 de julio, y en ella se 
discutirán, entre otras cosas, 
los calendarios de las compe
ticiones de fútbol de Segunda 
división B y categorías infe
riores.

Javier Clemente: “Angel 
Villar es el mejor”

Javier Clemente, seleccio
nador nacional de fútbol, 
declaró ayer por la mañana 
que Angel Villar, reelegido 
presidente de la Real Fede
ración Española de Fútbol 
(FEF), “es el mejor”, y ha 
señalado que el modo uná
nime en que ha renovado su 
mandato así lo demuestra.

Clemente ha aprovechado 
la asamblea general de la FEF 
para dialogar unos minutos 
con Emilio Butragueño, una 
conversación en la que según 
el técnico vasco, hablaron de 
fútbol.

Sobre la posibilidad de con
tar en el equipo nacional con 
el delantero madridista, Cle
mente ha declarado que “Bu
tragueño tiene las mismas 
posiblidades de acudir al equi
po que cualquier otro jugador 
español”, recalcó el técnico.

El seleccionador ha reco
nocido que Butragueño se 
encuentra un poco bajo de 
moral después de los últimos 
resultados de su equipo, pero 
se ha mostrado esperanzado 
en que se recupere pronto, “se 
trata de un jugador optimista 
y saldrá adelante”, señaló 
Clemente.

Angel María Villar fue reelegido ayer como presidente de la RFEF.

Clemente ha aclarado que 
no tiene intención “de aplicar 
el bisturí” en su puesto como 
seleccionador español. “Nun
ca lo he hecho y no lo voy 
a hacer ahora”, comentó el 
seleccionador.

“Dinamarca no ha de 
suponer una preocupación”

Para el entrenador vasco, 
Dinamarca, selección que for
ma parte del grupo en el que 
se jugará España su clasifica
ción para el Mundial de Esta
dos Únidos’94 y reciente gana
dora de la Eurocopa, “no ha 
de suponer una preocupación 
para el equipo nacional, que 
superará el juego exhibido en 
los últimos encuentros”, seña
ló.

Javier Clemente ha anun
ciado un mejor juego de la 
selección, si bien ha advertido 
que “no habrá sorpresas en 
la formación del equipo”.

^^Honesto y 
responsable”

Ramón Mendoza, 
presidente del Real 
Madrid, manifestó des
pués de conocer que 
Angel María Villar ha 
sido reelegido como 
presidente de la FEF, 
que ha tenido una ges
tión complicada, pero 
“honesta y responsa
ble”.

Mendoza declaró que 
lo más probable es que 
hoy sea presentado 
Benito Floro como 
entrenador del Real 
Madrid, aunque no lo 
aseguró.

“Los refuerzos llega
rán cuando lo diga el 
entrenador, que es el 
que tendrá el poder 
absoluto”, concluyó.

El mexicano 
Hugo Sánchez 
pasó la revisión 
médica en su 
nuevo equipo

MEXICO (Efe).- El mexi» 
no Hugo Sánchez pasó, satis 
factoriamente, las diversa: 
pruebas médicas a las que fue 
sometido por el América, si 
nuevo club, en el que militan 
las dos próximas temporadas 
informaron ayer fuentes de 
equipo.

“Estoy muy emocionado. Hi 
recibido la bienvenida y aunquí 
está presentación ha sido muj 
íntima ya tengo deseos de entre 
narme con el grupo”, dijo Hugc 
Sánchez, que militó en el Rea 
Madrid las siete últimas cani 
pañas.

El jugador mexicano, que vol 
vió a México después de onci 
años en el fútbol español, seri 
presentado oficialmente e 
próximo sábado en el estadic 
Azteca, donde por primera ve¡ 
vestirá la camiseta del Améric; 
con el número 9 en la espalda

“Mi deseo es promover el fút
bol, devolver a la gente h 
pasión por el fútbol y que lo: 
aficionados regresen a los esta- 
dios de los que se han alejado", 
dijo Sánchez, que además seña 
ló que desea “ganar todos los 
títulos posibles y poner todas 
las facultades al servicio del 
club”.

Hugo Sánchez conoció al 
brasileño Roberto Falcao, 
entrenador del equipo, aunque 
dijo no saber sus planes pare 
el equipo. “Seguramente voyí 
jugar como siempre lo líe 
hecho, porque como defensa 
sería un fracaso”, ironizó.

“Médicamente, está listo para 
jugar”, señaló Pérez Teuffer, 
jefe de los servicios médicos de! 
América, quien puso especia! 
cuidado en la rodilla izquierda 
de Sánchez, sometida a una 
operación en los primeros 
meses de 1991. “Excelente. Su 
rodilla está al cientp por ciento, 
igual que el lado sano. No ha; 
problema alguno, ahora espe
ramos el rendimiento deporti
vo”, agregó el médico.

Menotti: “Si Hugo es quien 
conocí, bienvenido sea”

Joan Gaspart anunció ayer 
que Nando volverá al Sevilla

Atletismo: Krabbe, Breuer y 
Moeller estarán en Barcelona

MADRID (Efe).- Joan Gas
part, vicepresidente del Barce
lona, manifestó ayer en la 
Asamblea de la Federación 
Española de Fútbol que el 
defensa Nando volverá al Sevi
lla y que las negociaciones con 
el Zaragoza para que el club 

' fiche a Pablo van por buen 
camino.

“Luis Cuervas me ha dicho 
que ha pagado los 200 millones 
de pesetas necesarios, por lo 
que Nando volverá al Sevilla”, 
explicó el directivo del Bar
celona.

Sobre Unzué, manifestó que 
el Barcelona todavía tiene que 
tomar una decisión definitiva, 
pero que va hacer todo lo posi
ble para que el portero pueda 
jugar, por lo que dejó entrever 
que actuará una temporada más 
en el Sevilla.

Gaspart reconoció que el 
Barcelona está interesado en 

contratar al defensa del Zara
goza Pablo, y manifestó al res
pecto que “las negociaciones 
van por buen camino” y que 
en los próximos días puede con
cretarse el fichaje.

En cuanto al jugador Miguel 
Soler, que ayer terminaba su 
primer año como cedido en el 
Atlético de Madrid, el vicepre
sidente del Barcelona declaró 
que todavía no se ha puesto 
en contacto con Jesús Gil para 
tratar el asunto, pero que el 
interés del Barcelona es satis
facer los deseos del futbolista 
de poder seguir como titular.

Luis Cuervas, presidente del 
Sevilla, equipo que pretende 
fichar a Soler, manifestó que 
Gil le dijo la semana pasada 
que no cuenta con el jugador 
para la próxima temporada y 
que se pusiese en contacto con 
el Barcelona para intentar su 
contratación.

FRANCFORT (Efe).- La 
bicampeona mundial en los 100 
y 200 metros, la alemana Katrin 
Krabbe, y sus compañeras Grit 
.Breuer y Silke Moeller fueron 
ayer seleccionadas para los Jue
gos Olímpicos de Barcelona, 
informó Walther Troeger, 
secretario general del Comité 
Olímpico Alemán.

Sin embargo, aún no se cono
ce la decisión de las tres atletas 
en cuanto a su participación, 
así como la forma en la que 
ellas piensan realizar las marcas 
mínimas exigidas por su fede
ración, hasta el 10 de julio 
próximo.

Krabbe había declarado a 
varios medios germanos que si 
acude a Barcelona “será para 
conquistar una medalla y no 
para recibir una humillación en 
la competición”.

Con la selección de las atletas 
absueltas, el Comité Olímpico 

Alemán siguió la recomenda
ción de la Federación Alemana 
de Atletismo (DLV), que había 
propuesto la presencia de las 
tres atletas en el equipo olím
pico germano.

El pasado fin de semana, el 
tribunal de arbitraje de la Fede
ración Internacional de Atletis
mo confirmó el veredicto de la 
comisión jurídica de la DLV, 
que levantó por falta de pruebas 
la suspensión de las atletas, dic
tada el pasado mes de abril por 
la presidencia de la propia fede
ración, por supuesta manipula
ción de sus pruebas de orina 
en un control de dopaje.

Las atletas se reunieron ayer 
con su entrenador, Thomas 
Springstein, y funcionarios de 
su club, con el propósito de fijar 
el itinerario para los próximos 
días y elaborar una estrategia 
para la preparación para los 
Juegos Olímpicos.

El entrenador argentino 
César Luis Menotti, selecciona
dor mexicano de fútbol, dij® 
que si Hugo Sánchez es el juga
dor que conoció en España 
será bienvenido a la selección 
mexicana y descartó convocal: 
a Luis García, jugador del Atlé
tico Madrid.

“Si es el Hugo que conocí 
bienvenido, de lo contrario ten
drá que demostrar que está pro' 
parado para ser convocado) 
la mejor manera serán sií 
actuaciones con su equipo- 
señaló Menotti durante d 
comienzo de la concentraciói' 
del equipo mexicano.

Menotti recordó que Hug® 
Sánchez lleva ocho meses sio 
jugar y que por eso no se saN 
como se encuentran sus con
diciones futbolísticas, por lo qn® 
se esperará para ver su evo 
lución.

Sobre Luis García, el argeOj 
tino dijo que la “prioridad?! 
tienen quienes juegan en 
co”, pero no descartó llamad® 
si no no se encuentra un jug® ! 
dor con la capacidad adecuad^'
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El fútbolista argentino ocupaba ayer una parte importante de la prensa de Italia

Grandes interrogantes sobre el futuro 
de Maradona tras finalizar su sanción
^^Tomé la cocaína por debilidad y porque no soportaba la celebridad; no podía soportar más el estrés^^

El fía de la suspensión de quince meses impuesta al 
ai^entino Diego Armando Maradona, por dopaje, y las 
interrogantes que se ciernen sobre su futuro -ya que 
el futbolista ha declarado que no volverá al Nápoles, 
con el que le resta un año de contrato- ocupaban ayer 
una parte importante en la prensa de Italia.

ROMA (Efe) - La mayoría 
de los diarios, tanto de infor
mación deportiva como gene
ral, recogen en sus páginas, 
con amplio espacio, la con
clusión ayer martes, de la sus
pensión del “astro” argentino 
y coinciden en señalar que 
podría ser el comienzo de una 
“batalla” entre el jugador y 
el club, que ha mostrado su 
intención de que se incorpore 
a los entrenemientos de pre
temporada.

“Maradona, un adiós al 
Nápoles. Desde hoy ya está 
recalificado, pero tiene deci
dido no volver a Italia”, reco
ge en su portada el diario 
deportivo romano “Corriere 
dello Sport STADIO”. El 
periódico dedica una página 
entera al asunto, /que es pre
sentado con un significativo 
titular; “Maradona sigue pri
sionero”.

El diario romano recoge 

una entrevista al jugador rea
lizada por la revista alemana 
“Kicker”, en la que Maradona 
dice que si vuelve a Nápoles 
le matarían. “He llorado en 
Roma tras la final de Italia’90, 
sobre todo, porque eramos 
derrotados con un penalti 
injusto. La mafia italiana 
había comprado al árbitro 
para impedimos ser campeo
nes del mundo”, dijo.

“Tomé la cocaína por debi
lidad y porque no soportaba 
la celebridad. No podía sopor
tar más el estrés. Tenía pro
blemas con el presidente, que 
me había desilusionado”, 
comentó Maradona, según se 
recoge en la citada entrevista.

“Maradona vuelve jugador 
libre”, titula el diario milanés 
de información general 
“Corriere della Sera”, el 
periódico más vendido en Ita
lia. El diario habla sobre la 
convocatoria realizada ya por

El incierto futuro de Maradona, noticia “estrella” en la prensa italiana.

el Nápoles al jugador argen
tina, el viaje del representante 
de Maradona a tierras italia
nas y hace una breve historia 
de lo realizado por este astro 
del fútbol en los meses de su 
supensión.

“El Nápoles chama, Diego 
dice no”, es el titular del 

periódico “L’Unitá”, que 
recoge la “batalla” entre las 
dos partes y manifestaciones 
al respecto de diversas per
sonalidades, como el entrena
dor del equipo, Claudio 
Ranieri, quien indica que 
“Diego sería bienvenido, pero 
estando en regla”.

Alfio Basile: 
“Recibiremos a 
Maradona con 
los brazos 
abiertos”

BUENOS AIRES (Efe).- El 
seleccionador de fútbol de 
Argentina, Alfio Basile, aseguró 
ayer que recibiría “con los bra
zos abiertoSÍ en su plantilla a 
Diego Maradona en el caso de 
que el futbolista decidiese vol
ver a vestir la camiseta nacional.

“La decisión tiene que tomar
la él, porque tiene el derecho 
a elegir”, manifestó Basile tras' 
preguntarse “¿quién puede 
dejar de lado en una selección 
a un jugador con la crpacidad 
de Maradona?”.

La suspensión de quince 
meses por dopaje impuesta a 
Maradona por la Federación 
Italiana de Fútbol (FIGC) se 
cumplió ayer, aunque todavía 
es incierto el futuro futbolístico 
del jugador del Nápoles, que 
se niega a reincorporarse al 
equipo partenopeo, con el que 
tiene contrato hasta mediados 
de 1993.

Diego Armando Maradona 
afirmó que “nunca más” vole- 
vería a jugar en la selección 
argentina, poco tiempo después 
de disputar la final del Mundial 
de Italia’90.

Basile evitó ampliar sus 
declaraciones sobre la posibili
dad de que el futbolista siga 
en activo y se limitó a decir 
que desea “lo mejor” para él.
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Los jugadores de baloncesto han estado dos días de huelga

La ABP acusó a la ACB de
También fue intervenido de su tobillo derecho

Antonio Martín fue operado 
de su lesión cervical

tergiversar los hechos
Llorente manifestó que la ACB no ha entendido nada del asunto

Llorente, presidente de la 
Asociación de Baloncestis
tas Profesionales (ABP), 
contestó a la carta que la 
Asociación de Clubes de 
Baloncesto (ACB) remitió 
a la ABP alegando que “no 
hay más remedio que ren
dirse ante su maestría 
para tergiversar hechos^\

BARCELONA (Efe).- En 
la misiva, la ABP recuerda 
que la ruptura de las nego
ciaciones para la renovación 
del convenio colectivo se pro
dujeron a raíz del texto de 
bases de competición que la 
ACB remitió a la ABP el 
pasado día 22 de mayo, “cu
riosamente un día dspués de 
la finalización de la liga 
ACB”.

La ABP explicó que, en esa 
fecha, conoció la decisión de 
implantar una tercera licencia 
destinada a jugadores no 
seleccionables y que poste
riormente solicitó la suspen
sión cautelar de la medida, 
aunque la ACB consideró la 
materia como ”innegociable”.

Según la carta remitida, la 
postura adoptada por la ACB 
causó extrañeza entre los aso
ciados a la ABP, “ya que pre
viamente habíamos accedido 
a la petición de la ACB de 
retirar la demanda de con
flicto colectivo y a garantizar 
que no se plantearía ninguna 
medida de huelga durante la 
competición”.

Con toda esta situación, la 
ACB pretendía, según los 
jugadores españoles, ganar 
tiempo para acabar la com
petición sin importale ”lo más 
mínimo lo que pudiera suce
der después”.

‘^Cortinas de bumo^^

La respuesta de la ABP 
establece que “todas estas 
cortinas de humo ya no sirven 
para engañar a nadie, como 
tampoco engaña a nadie que 
precisamente vosotros (en 
referencia a la ACB) os mos-

Los jugadores españoles no quieren al tercer extranjero.

treis como supuestos paladi
nes de la selección nacional”.

La ABP considera que para 
eludir al equipo español hay 
que estar previamente legiti
mado y que la conducta de 
la ACB no se ha caracteri
zado por el apoyo prestado, 
“sino más bien por tratar a 
nuestra selección como a un 
estorbo de intereses partidis
tas, como lo refrenda el hecho 
de que tratéis (la ACB) de 
incrementar el número de 
jugadores extranjeros”.

José Luis Llorente, en 
nombre del colectivo de juga
dores, afirma en la carta que 
resulta “inaudito” que la ACB 
trate de confundir a la opi
nión pública con un “supues
to” número de licencias, 
“cuando todo el mundo cono
ce que la categoría junior ha 
desaparecido y que, por tanto, 
se mantiene el mismo número 
de licencias con la particu
laridad de que tres de ellas, 
por lo menos, se destinan a 

jugadores foráneos”.
Según este planteamiento, 

la ABP considera “obvio” que 
la Asociación de Clubes está 
restando puestos de trabajo 
a los jugadores nacionales y 
todo ello “sin tener en cuenta 
la reducción de equipos” que 
está llevando a cabo por su 
cuenta.

La ABP opina que, el caso 
de increriientar el número de 
licencias no supone generar 
empleo, “porque ello por sí 
mismo no significa que se 
vayan a cubrir”.

Los jugadores creen que la 
ACB trata de forma vejatoria 
a su colectivo, “como si de 
vulgares mercancías se trata
ran con traspasos y cesiones 
inconsentidas, despidos 
improcedentes, exigencias de 
indemnizaciones astronómi
cas que vosotros (en referen
cia a la ACB) sutil y eufe
místicamente denomináis fon
do de compensación de juga
dores”.

MADRID (Efe).- Antonio 
Martín pivote del Real Madrid 
fue operado ayer de una lesión 
cervical que se produjo en el 
cuarto encuentro de la Liga 
ACB entre su equipo y el 
Joventut de Badalona, y de su 
tobillo derecho en el hospital 
madrileño Gregorio Marañón, 
según informaron los cirujanos 
que le intervinieron.

Esta operación fue realizada 
por los doctores Alfonso del 
Corral, ex-jugador madridista y 
doctor del club madrileño, 
Rafael Carrillo, jefe del servicio 
de neurocirugía del Gregorio 
Marañón, encargado de la inter
vención en la columna de Mar
tín, y Javier Baquero, jefe de 
cirugía ortopédica y traumato
logía del mismo centro, quien 
operó el tobillo del jugador.

El pivote “sufría una ines
tabilidad en las vertebras C-4 
y C-5 (a la altura del cuello)”, 
explicó del Corral, y se le ha 
implantado un injerto de “Clo- 
ward”.

Para subsanar esta lesión, los 
médicos desecaron el disco 
intervetebral entre las vértebras 
afectadas e introdujeron un 
injerto a rosca, el denominado 
“injerto de Cloward”, que ha 
reforzado la zona afectada, 
señaló el jefe del servicio de 
neurocirugía del hospital.

La intervención en el tobillo 
derecho de Martín consistió en

Pedro Rodríguez, nuevo jugador 
del Valencia Basquet Club

VALENCIA (Efe).- El pivo
te Pedro Rodríguez, procedente 
del Estudiantes Caja Postal, se 
ha comprometido para las tres 
próximas temporadas con el 
Valencia Basquet Club, anterior 
Pamesa-Valencia, informaron a 
Efe fuentes del club.

Rodríguez tiene 28 años, 
mide 2,02 y desde 1983 ha per
tenecido a la disciplina del equi
po estudiantil, al que llegó del 
Real Madrid.

El nuevo jugador del conjun
to que entrena Manu Moreno 
cuenta en la actualidad con 
Brad Branson y Larry Micheaux 
como compañeros de posición, 
una vez que Howard Wood, que 
ha fichado con el Ferrys LLiria, 

una artroscopía para la limpieza 
de una ulcera ocasionada pof 
las repetidas torceduras de esa 
articulación y en una “plastía 
de refuerzo del ligamento late
ral externo” para devolver la 
tensión a los ligamentos afee- 
tados, indicó el doctor Baquero.

Tras aproximadamente tres 
horas en el quirófano, Antonio 
Martín regresó a su habitación 
con un collarín que llevará 
durante un mes.

Tras este periodo, los médi
cos le harán unas radiografías 
para observar la asimilación del 
injerto, que varía entre uno y 
tres meses, lo que determinará 
la vuelta del pivote a la acti
vidad, declaró Rafael Carrillo,

Alfonso del Corral aseguró 
que dentro de, más o menos, 
tres meses podrá hacer cierto 
ejercico y que su incorporación 
a la cancha “es aleatoria” aun
que en cuatro meses puede vol
ver a trabajar en la cancha con 
el resto de sus compañeros.

Los cirujanos dijeron que no 
se encontraron con “ninguna 
sorpresa” a lo largo de las inter
venciones y que la rehabilita
ción de las dos zonas afectadas 
será casi coincidente en el 
tiempo.

Del Corral agradeció al Gre 
gorio Marañón en nombre del 
club su trabajo a la vez que 
expresó su convicción en una 
total recuperación de Martín 

y Javier González, sin equipo 
todavía, no continuarán en el 
club.

Por otro lado, el alero Miguel 
Juane no jugará la próxima tem 
porada en el Taugrés Basconia 
tras el acuerdo alcanzado entre 
el jugador y el club vitoriano 
para rescindir el año de con
trato que le quedaba.

Según una nota del club has- 
conista, Juane “ha optado por 
facilitar” al club la rescisión del 
contrato “ante la situación 
deportiva planteada” por el 
Taugrés. Juane, que había reno
vado por un año, no entraba 
en los planes deportivos del 
entrenador norteamericano 
Herb Brown.

BODEGAS DESTILERIAS, S.A.

CALENDARIO DE VACUNACIONES

Se hace público que la Junta General Extraordinaria 
de Accionistas celebrada el día 24 de Junio de 
1992 acordó modificar el objeto social, que desde 
ahora será: la elaboración, crianza, almacenado 
y compra-venta de vinos y la fabricación y venta 
de alcoholes vínicos y holandas de vino.

Asociación "Ayiídalc a Caminar" 
(SoUcile ítt/omuicifín grutuita sobre prefendÓM tie minusvafías psíquicas, físicas y sensoria ¡es) 

c/María de MoUna. 64 - 28006 MADRID ■ T/nos.: 411 45 91 411 73 2S
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Polio l-li-tll

Rubéola 
sólo-niñas

Polio 1-11-111

Polio l-il-lli

Parotiditis (•) Sarampión RubéolaORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gracia perpetua. -Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido; dentro de los tres días será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece 
las gracias alcanzadas). E.LG.

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Difteria

Difteria

Difteria

Difteria

Tosferina

Tosferina

Tosferina

Polio l-il-lli

Polio l-il-lli

Polio l-il-lli

15 meses

18 meses

6 años

11 años

14 años

meses

meses

meses

M.C.D.2022
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B Farmacias ^M Cines
OUDADREAL

HOY: ROGELIO BURGOS. Calatrava, 43.
MAÑANA: GENARO CALATAYUD. Plaza Mayor, 22.
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í no

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: FORTUNATA ORGANERO. Plaza Arenal, 20.
MAÑANA: JAVIER PERUCHO. Goya, 18.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY Y MAÑANA: VICTORIANO DURAN.
Cardenal Monescillo, 2.

DAIMIEL
HOY: HERMANOS CRUZ. Mártires, 2.
MAÑANA: NARCIS.O LOZANO. Arenas, 19.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ. Empedrada, 28

PUERTOLLANO
HOY: MILLAN AGUILAR. Avda. H de mayo, 33.
MAÑANA: PILAR PRADO. Vía Crucis, 3.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA M^ GARCIA DE CASTRO. Calvo 

Sotelo, 12.

LA SOLANA.
HOY Y MAÑANA: S. MORALES.

TOMELLOSO
HOY: ANGEL PENADES. Víctor Peñasco, 34.
MAÑANA: LUIS GONZALEZ. Gral. Mola, 10.

VALDEPEÑAS

HOY: JESUS DE LA RUBIA. Buensuceso, 28.
MAÑANA: ALFONSO SANTAMARIA. Sebastián Bermejo, 22.

CIUDAD REAL
CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 5,45, sesión continua 
(Pases: 5,45, 8,20 y 11) 

“Batman vuelve“

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
¿SALA A: Pases: 5,15, 7,00, 8,45 y 10,30 “Sólo falta el asesino”
SALA B: Pases: 6,00, 8,15 y 10,30 “Hood” (El capitán Garfio)

PUERTOLLANO

CINE COJRDOBA
Unico pase 10,30 noche 

“Los reyes del mambo tocan canciones de amor”

^H El tiempo 7 ' ' ' fta<:-" ' . ^

Presión: 706,5 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste

7 kms/h.
Máxima: 26,2 grados.
Mínima: 17,6 grados.
Humedad: 47 por ciento.
Evaporación: 5,7 mm.

juna
iter- 
lita- 
idas 

el

H Teléfonos de urgencia
Protección Civil 
Bomberos

006
006

are- Cmz Roja Española C. Real 22 33 22

del
99' 11 Alcázar 54 58 07

que 91 Almodóvar 48 31 25

una 11 Malagón 80 13 36

rtín. 11 Manzanares 6115 16 —
11 . 11 Puertollano - 42 16 71
11 11 Socuéllamos 53 14 29-.
11 11 Tomelloso 51 34 0901 11 Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
11 11 22 11 00 Puertollano 092
11 11 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
19 11 22 19 85 Valdepeñas 092

Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 2134 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 421100
Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00

uipo ■ Autobuses /USA --^ . .......... ' ■ =

n el
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo................................ .. 18,15 horas'

Malagón-Cristo...........
Pedro Muñoz..............

........13,30
.......9,30

99

99
Socuéllamos........................
Tomelloso............................

14,00
13,00

91

99

tem- Albaladejo.......................... .. 13,00 19 ........14,00 99 99 14,00 19

onia
11 17,00 11 Piedrabuena............... ........11,00 99 17,00 19

intre Almodóvar......................... 13,30 91 99 ........13,00 99 Torrenueva........................... 14,00 99

iano 91 * 19,00 19 99 15,30 19 Saceruela............................. 18,15
con- Daimiel.............................. . 7,00 99 99 18,15 11 99 17,00 91

91 . 9,30 99 19 19,15 99 91 19,00 11

has- .. 11,00 99 Porzuna..............'........ ........13,00 99 Villarta................................ 14,00 11

pof 19 14,00 99 ........15,30 11 99 18,30 19

i del 11 17,00 99 99 ........19,15 99 Valdepeñas.......................... 7,00 99

cióD 11 18,30 99 Puertollano.................. .......8,30 99 99 13,00 19

• el 11 19,30 99 19 ........11,00 99 Villarrubia........................... 9,30 99

eno- Daimiel-Moral................... 12,00 99 99 13,30 99 11,00 99

raba Fte. el Fresno.................... .. 11,00 19 11 ........16,45 99 19 14,00 91

del 11 14,00 99 91 ........19,30 99 99 19,00 91

:ano 11 18,30 99 Pllano.-Vald................. 7,30 99 Vald.-Cozar.......................... 12,00 99

19 .. 19,00 99 99 .......14,00 99 Navalpino............................. 15,30 99

——*
Horcajo..............................
Malagón.............................

.. 15,30

.. 13,00
99

91
Vald.-Pllano................

19
.......8,30
.......16,00

99

99
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

■ Horarios del AVE ííí-: ^^-^ ^ -^ ^ ^ \ :-y^ - .- .j.^í ^ ^ ■

Si 5
MADRID CIUDAD REAL

Madrid - Sevilla

PUERTOLLANO CORDOBA SEVILLA

L 08’00 09’00 09’15 10’05 (*) 10’57
L .18’00 19’00 19’15 20’05 20’55

20’00 21’00 21’15 22’05 22’55

Sevilla - Madrid
SEVILLA CORDOBA PUERTOLLANO CIUDAD REAL MADRID

07’00 07’50 08’40 08’55 09’55
11’00 11’50 12’40 12’55 13’55

L 19’00 19’50 20’40 20’55 21’55
C (*) 21’00 21’52 22’42 22’57 23’57

’'TREN PUNTA, (V) = TREN VALLE, (*) = SA1LE O LLEGA A LA EXPO

- Radio iii •

Onda Cero 
Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que 
hay

09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas de 

Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias 

Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas del 

deporte
16,00 a 18,00.- Dos horas de nada 
18,00 a 19.00.- Gomaespuma
19,00 a 19.15.- Onda Cero noticias 

Castilla-La Mancha
19,15 a 19,30*.- Onda Cero noticias 

Ciudad Real
20,00 a 20,45.— Primer tiempo
20,45 a 21,00.- Primer tiempo. 

Local
21,00 a 21,30.- Cupón de la 

O.N.G.E.
21,30 a 22,00.- Onda pesquera 
22,00 a 22,307- A tu salud
22,-30 a 23,00.- El dinero de cada 

día
23,00 a 23,30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- 5ulia Otero
02,00 a 06,00.- Turno de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del

Val) :
03,00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio 

Jiménez)
j 08,00.- Primera hora (Local, 
i regional)

08,30.- Cada día... (Javier Gon
zález Ferrari)

12,00.- Cada día en... (Local, 
regional)

16,00.- Directamente Encarna 
(Encarna Sánchez)

19,00.- España 92
20,00.- Inforfbativo
20,15.- Programación local, regio

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,(X).- El espejo

Antenas
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,(X).- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa 

i 22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
02:00.- A la luna de Valencia 

03:00.Silvia de noche
06:00.- La radio en punto
08:00.- España a las 8
08:30.- Castilla-La Mancha a las 

8,30
08:45.- CIUDAD REAL A LAS 

8,45 •
09:00.- Apúntate cinco
12:00.- ÁPUNTATE CINCO EN 

CIUDAD REAL
13:30.- Castilla-La Mancha a las 

13,30
14:00.- Los reporteros
14:30.- Noticias en las cinco
14:50.- CIUDAD REAL A LAS 

14,50
15:00.- La cinco en jugo
15:40,- LA CINCO EN JUEGO 

EN CIUDAD REAL
16:00.- VIVIR CIUDAD REAL 
17:00.- Aúpa con ellos
19:45.- Castilla-La Mancha a las 

19,45
20:00.- Telón de fondo
21:30.- Radiografía
22:30.- A punto
23:30.- Hora punta
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10ARIES
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No deje que el abati- 
miento se apodere de osted y le impi- 
*Ta. realizar su trabajo en la forma 

n debida.
AMOR.- Sorpresa agradable.

LIBRA
.,_y, SALUD.-Buena.

T T TRABAJO.- Le resultará? bastante 
Zn aburrido.

AMOR.- Busque el amor en otro 
lado; junto a esa persona nunca logra
ría ser feliz.

TAURO
SALUD.- Un chequeo médico aca- 
baria con sus aprensiones, lo que le 

■ N haría un gran bien en el plano 
ps'Auico.
TRABAJO.- Sea totalmente sincero 

* * y no oculte nada a sus superiores.
AMOR.- Flechazo.

ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Sus planes son excelen- 
tes y podrá realizarlos con gran 

N facilidad.
AMOR.- Felicidad.

GEMINIS
V2 SALUD.-Excelente.

TRABAJO.- No se traicione a sí mis- 
mo y no se venda a nadie por dinero. 
AMOR.- Circunstancias favorables le 
permitirán poner en práctica sus pro
yectos amorosos.

SAGITARIO
SALUD - Mediocre.
TRABAJO - No sea inconstante y no 
se canse tan pronto; persevere y verá 
como triunfa.

’' AMORÍ- Se equivocca al juzgar a la
persona amada y es injusto con ella.

CANCER
t V SALUD.- Dolor de cabeza.

TRABAJO.- Trate de controlar sus 
emociones y no permita que nadie 
descubra sus intenciones.
AMOR.- Decepción.

CAPRICORNIO 
SALUD.- Excelente.

■ TRABAJO.- Las palabras de elogio 
de cierta persona influyente le harán 
sentirse optimista y entusiasmado con 
su profesión.
AMOR.- Jornada poco propicia para 
el amor.

LEO
M SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- Viaje relacionado con 
sus negocios; es probable que obtenga 

\^ de él grandes beneficios.
AMOR.- Suerte.

ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No sea tan retraído y 
huy^ *^e 'a gente; en su profesión no 
le queda otro remedio que mostrarse ^/B abierto y comunicativo.
AMOR.- Se sentirá totalmente com
penetrado con la persona amada.

VIRGO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No se'cree enemigos con 
su carácter despótico y autoritario. 
AMOR.- Hoy habrá jde tomar una 
decisión muy importante en su vida 
amorosa.

PISCIS
SALUD.- Tranquilidad en este terre-

TRABAJO.- Fricciones con sus supe- 
i riores. Si no cuida un poco su voca-

bulario,.acabarán por despedirle.
AMOR.- La persona amada se sentirá 
incómoda a su lado.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán muy activos. Dotados de una salud de hierro y extraordinariámente optimistas, 
vivirán ¡ntensamente y no se conformarán con pasar por la vida inadvertidos.

HORIZONTALES: 1: 
Municipio de Granada. 
Pared. 2: Asno joven y 
cerril. 3: Remolino de vien
to (Pl). 4: Adverbio de 
modo. Al revés, interjec
ción. Acude. 5: Héroe del 
Ramayana. Enfadas. 6: 
Nombre de mujer. Nombre 
árabe. 7: Torpe. Ala de un 
ave despojada de plumas. 
8: Cosa o hecho que se cita 
para que se imite. 9: Nega
ción. Ampara, acoge. Con
junción latina. 10: Persona 
que ejerce la abogacía. 11: 
Ilustre por sus blasones.

VERTICALES: 1: Arsf 
nal. 2: Atrevido. 3: Te suje 
ta demasiado afligiéndotei 
tiranizándote. Contracciói ** 
4: Personaje de la Bibli 
famoso por su paciencia 
Poníá^ejos o más lejos.: 
Une dos o más metale 
fundiéndolos. Demostrati 
vo (Pl). 6: Consonan! 
repetida. Camarada. 7: Av —
rapaz falcónica. Proyecte 
8: Solo en su especie. Dota 
da de alas. 9: Licor. Tin 
atraigo. Al ■ revés, not 
musical. 10: Cualquier cui 
va cerrada semejante a 1 
elipse. 11: Homicidio.

V

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
Oros. Caro. 2: Elúdolo. 3: Vilipendiar. 4: Ina. De. Da. 5: Zote. Boato
6: Opina. irT. 7: Revé. Apeo. 8: Orinoco. 9: Ir. Gnomo. Un. K 
Mielada. 11: Blasonáis.

VERTICALES: 1: Avizoráis. 2: Inope. 3: Relatíivo. ML. 4: 01
Energía. 5: Supe. Inés. 6: De. Unolo. 7: Cóndor. Omán. 8: Aldo ___
Acoda. 9: Roí. Tipo. AI. 10: Adore. 11: Trastorno. . '

Horario de misas
. Días laborables

Mañanas

08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Santia- 
go-Sto. Tomás.

09:00.- Catedral.

Guía cultural ^h

CIUDAD REAL
CC

ique 
Sa n' 
ÍI5O(

07:00.- Hospital
08:00.- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

sa-Siervas de María.
08:30.- Catedral-Carmelitas-S. Pedro-Adoratri- 

ces.
09:00.- Catedral-Asilo-S. José.
10:30.- Catedral.
11:00.- Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.
11:30.- Stai María del Prado.
12:00.- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agosto 

y septiembre).
12:30.- Santiago-S. Ignacio.

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agosto)-Ntra.Sra. 

del Pilar.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra. de 

los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.-Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto.

Tomás-Santiago.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos
MUSEO PROVINCIAL: Exposición antológica di 

Orlando Pelayo

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del Pilar-Re

medios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra. de 

los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avila-Ntra. 

Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
10:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcionis- 

tas-Larache.
10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. Sra. 

del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:00.- S. Pedro (excepto julio, agosto y septiem- 
bre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matri
monios.

11:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan de 

Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las Casas.
13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital.
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: 
Exposición del escultor Paco Polán.

Te necesito
' Y tú puedes ayudarmeJ 

construir mi futuro.
Si me apadrinas 

contribuirás a mejoran" 
vida y la de mi 
comunidad.

Sólo te cuesta 
70 Pts 7 día.

Ponf^ en 
at€Íón.

Dirección 
DP

Deseo información, sin compromiso.
Nombre y Apellidos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Ciudad..

Provincia

Recorta y envía este cupón a:

Ayuda
ASión

3,vqi,ii,o, 8
.>8004 .VtWdd 
lel <91152323 í"’ •
(<«1911523 25 29

Iravesca deCiflii^ H
0002' Hixeiona
Tel |9 ij 202 ’ 1 42

.2022
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Anuncios por palabras
ijglSMOS

PENAULT 5 GTD 3 MESES GARANTIA.......................................................................  
OPEL SENATOR 3,E 3 MESES GARANTIA. FULL EQUIP....................................  

J8UGE0T 505 GTD 3 MESES GARANTIA. FULL EQUIP..................... ,
^LPA ROMEO 33 T.1. 6 MESES GARANTIA EUROPEA. FULL EQUIP ............. 
y^CIA PRISMA T.D. 6 MESES GARANTIA EUROPEA.........................................
,eNAULT 21 GTD 6 MESES GARANTIA EUROPEA. FULL EQUIP ................... 
VOLKSWAGEN PASSAT T.D. 6 MESES GARANTIA EUROPEA. FULL EQUIP 
JUNCIA PRISMA INTERCRALE TURBO 6 MESES GARANTIA EUROPEA.......  
MERCEDES 190 D 2.5 (91) 1 AÑO GARANTIA EUROPEA. FULL EQUIP..........

... 425.000 Pts 
550.000 Pts.

... 550.000 Pts.

....775.000 Pts.

... 775.000 Pts.

... 950.000 Pts.

..1.200.000 Pts.
1.400.000. Pts.
2.900.000 Pts.

5¡ compras un turismo en el día de tu cumpleaños te descontamos 25.000 Pts. o sólo pagas 

¡5.000 Pts. por instalarte el teléfono en tu coche (teléfono + Kit coche).

UPUSTRIALES

SOTERMOS................................................
^ECO 30.8..................................................
JB100 K1 2/9 PLAZAS............................
(8140 K1 2/9 PLAZAS............................
^6120 K1 2/9 PLAZAS............................
18120 K1 2/9 PLAZAS............................
>MION RESIDUOS SOLIDOS M-125

.. 500.000 Pts.
800.000 Pts.

1.000.000 Pts.
1.000.000 Pts.
1.350.000 Pts.
1.000.000 Pts.
2.100.000 Pts.

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 2518 54 C. Real
' Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

RENAULT 
Ocasión»^

31 Hasta laño de 
É l garantía en toda 
A i la Red Renanlt.

Financiados hasta 48 meses.

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA ■ Herramientas en general
AREL - Soldaduras electrices CA y CC - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas • Recambios Agrícolas ■ Sierras - Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico Resistente Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA COMPRESORES RIEGO POR EXUDAC'ON

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

Fax 2114 99 Teléfono 21 39 34

C/ PALOMAS. 15
VDA. DE HILARIO GARCIA

TLF. 22 34 72
C. REAL
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Mercedes ^ien/

CONCESIONARIO
OFICIAL

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

plaza de la provincia,] 
ciudad real, td.: 22 40 .12

les: 
3oaio 
Jn. H

4: 0!

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA. 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

W I
Aldei

Paz. 5
Paz. S

25 4787
25 4670

_í OBRAS
■ FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
'*<!ue de Maquinaria 
^ n’430 P. Km-318

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5" 3* C-Real

1'50 Carrión de Cva. (C-Real)
TIfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068

Fax: 21 10 42

:a di

Ed DIRECCIONES
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 » 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 * 22 83 36

EN PUERTOLLANO;
Avda. 1® de Mayo, 2 ® 43 0018

D¿ 
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SI QUIERES LLENAR LA PANZA

VEN AL BAR

€

C/ Lanza, 9

"aCAMBRONFRO
1 CIUDAD REAL

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 03 86

La Tribuna

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

• SE ALQUILA piso de lujo ' 
céntrico. Plaza del Pilar. 150 
metros cuadrados. 4 dormi
torios. A estrenar. Medio
días. Tel. 25 21 38

•CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez, Teléfono: 
22 40 92/25 10 79

, «SI QUIERE SOLUCIO
NAR sus problemas llame 
al titno. 42 9517. De 2 a 5 
horas tarde

•TRASPASO Cervecería El 
Zaguan. Centro del Torreón.

. Telf. 22 20 05

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú qua me aclaras 
trido, que iluminas todos los caminos 
que para que alcance mi Ideal. Tú 
que me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me hacen 
y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que 
nunca quieto separatme de Tt por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misoricordia para con
migo y los míos. (La persona deberá 
rezar esta oración 3 dias seguidos 
sin decir el pedido, dentro de tres 
dias será alcanzada la gracia poi 
más dülcll que sea). (Publicar en 
cuanto se reciba la gracia): Agradece 
las gracias alcanzadas J.B.A

irmeí 
jro. 
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GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Tetfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 2119 44
ApdO. 354 13005 CIUDAD REAL

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - Telf: 22 34 52
z ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO

C/ Cruz 9 - 11 Telf: 22 27 08
CIUDAD REAL

AGENCIA
Ciruela. 22
Ciruela. 22
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Reza nueve Avemarías 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y 
dos imposibles, al noveno 
dia publicar este aviso y se 
cumplirán, aunque no lo 
creas.

M.V.E.

ÚES’I''”. ‘ MSÍitRi

LEASING

Cale Czueía, 4 • 1' a 13001 Cual Raal 
W . 926 / 25 06 86 8 59 72 •

SE VENDE 
CHALET

Las Casas. 2000 
metros cuadrados. 4 
dormitorios, salón de 
40 metros cuadrados, 
garaje.
Teis: 25 41 29 y 2111 81

SE VENDE 
APARTAMENTO
En Plaza San Francis
co, n® 6. Dos habita- 

. clones, salón, cocina, 
cuarto de baño y terra
za.
Teis: 25 41 29 y 2111 81

Rellene este cupón y envielo a La Tribuna - Pzci. del Pilar n- 7-13001 Ciudad Real

NOMBRE... 
DN.I./CI.F.. 
DOMICILIO.

APELLIDOSL....................
.......................TELEFONO.
.................... CP................ PROVINCIA

¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Trltmita?............................... 
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

;□ COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capifal) □ Pago Trimestral •■• 8.700 PTS.
.O BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral 17.400 PTS.
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ Pago Anual ... 34.800 PTS.

Banco/Caja de Ahorros
Localidad..............

.C/C

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta CtaCte./Libreta los'recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL.S.A. a partir de la fecha y hasta nueva orden.
ATentamente les saluda.

Fdo................................................................ ......—...................



Miércoles. 1 de
Julio de 1992 PROGRAMACION

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- TELEDIARIO INTERNACIO

NAL
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
0935.- MEDICOS DE CABECERA
1030.- AVANCE TELEDIARIO
10,35.- ESTAMOS DE VACACIONES 

Alvin y las ardillas - Woof - Clip, 
clap, video

12,10.- AVANCE TELEDIARIO
12,15.- LA DUEÑA
13,00.- MAGAZINE EXPO 92
1330.- DESTINO
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- EL MENU DE CADA DIA
14,15.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES

14,29.- CONEXION CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
1530.- MUNDO DE FIERAS
1630.- VACACIONES DE CINE “El via

jero de las estrellas” (1987 - 8846”) 
Director; James Goldstone. Intér
pretes: Duncan Regehr, Brian 
McNamara, Julia Montgomery. 
Seis jóvenes cadetes d.e la Acade
mia Espacial van a protagonizar 
una fantástica aventura: lanzados 
al espacio en el interior de su nave 

cien años en el futuro, conocerán 
nuevos mundos y compartirán peli
gros y emociones. COMENTA
RIO.- Producción Disney de cien
cia ficción, sobre un viaje interes
telar, a semejanza de la conocida 
“Star Trek”. Originalmente se 
hicieron dos partes que les ofre
ceremos en este mismo espacio 
durante do.s miércoles consecuti
vos. interesante producción del 
género fantástico.

18,05.- AVANCE TELEDIARIO
18,10.- AVENTURA 92

1835.- VIDEOS DE PRIMERA
19,00.- CURRO JIMENEZ
20,05 - AVANCE TELEDIARIO
20,10.- GENÉRACIONES
21,00.- TELEDIARIO 2
2130.- SIN VERGÜENZA
22,05.- ¡AY, VIDA MIA!
23,30.- EL HIJO DE LA ISLA
00,25.- DIARIO NOCHE
00,45.- PUNTO DE VISTA
00,55.- MARQUESA DE SANTOS
0135.- CINE 92 “Rosaura a las diez” 

(9748”) Director: Mario Soffici. 
Intérpretes: Susana Campos, Juan 
Verdaguer, María Luisa Robledo 
Camilo Canegato, pintor y restau
rador, se instala en la pensión cuya 
dueña es Doña Milagros. Hombre 
extremadamente tímido, logra 
ganarse el afecto de todos. A los 
doce años de su llegada, aparece 
Rosaura en su vida con la que tiene 
un extraño romance

03,15.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- CADENA DE LAS AMERICAS 
11,00.- UNA CIUDAD PARA VIVIR
12,00.- ALQUIBLA
1230.- LA PELICULA DE LA MAÑANA 
“El espectro de la novia” (1943 - 8646”) 

Director: René Cardona Intérpretes: 
Fu Manchú, Manuel Medel, Josefina 
Escobedo Juanita ha conseguido lle
gar hasta el camerino de Fu Manchú, 
el famoso ilusionista. Quiere pedirle 
ayuda para resolver cuanto antes un 
misterio que le traerá mucho tiempo: 
la casa de su abuela está encantada 
y no puede ni vendería ni alquilaría 
a causa de estos problemas.

1230.- REDACCIQN DE LA 2
14,05.- JUEGG DE NIÑQS
1430.- QUE BELLQ ES NACER
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- GRANDES DQCUMENTALES 
1630.- FALCQN CREST
1730.- EL MEJQR DEPQRTE FUTBQL.

Final Copa Europa Barcelona Samp- 
doria

1930.- BARCELQNA A TRAZQS
20,00.- SESIQN DE VERANO “El pequeño 

Lord” (1936 - 10139”) Director: John 
Cromwell. Intérpretes: Mickey Ron- 
ney, Freddie Bartholomew. En 1880, 
en Brooklyn, el pequeño Ceddie, 
huérfano de Lord Fauntleroy y here
dero de este título, recibe a un envia
do de su abuelo que ha viajado desde 
Inglaterra para hacerse cargo del 
pequeño y llevarle al castillo familiar. 
COMENTARIO.- Esta cuidada pro

?!

ducción ha conocido sucesivas ver
siones dado el interés de su argu
mento y el éxito que obtuvo en su 
momento hasta llegar a convertirse 
en un clásico. Excelente interpreta
ción del pequeño Freddie Bartho
lomew, seguramente la mejor de su 
carrera, en el personaje de lord bri
tánico. Película encantadora y de 
muy buena factura técnica.

21,50.- FESTIVAL DE CINE “Marcado por 
el odio” p956 - 10841”) Director: 
Robert Wise Intérpretes: Paul New
man, Pier Angeli, Everett Sloane.

Rocky Graziano, sin duda el mejor 
peso medio que ha tenido el boxeo 
americano, se educó en la calle, for
mando parte de bandas de delin
cuentes juveniles, que le llevaron al 
reformatorio y diversas cárceles, lo 
que endureció aún más lo violento 
de su carácter.

23,50.- REDACCIQN DE LA 2
0040.- MADE IN BARCELONA
00,40.- TREINTA Y TANTOS
0130 - CINE CLUB. CICLO: TAN LEJOS, 

TAN CERCA “Jubiaba” (1985 
10036”) Director: Nelson Pereira 
Dos Santos. Intérpretes: Francoise 
Goussard, Charles Baiano. Con la 
recomendación del anciano Padre 
Jubiabá, Baldo, un niño negro, es 
recogido por una acaudalada familia. 
Baldo crece en continuo enfrenta
miento con Amelia, la criada de la 
casa. VERSION ORIGINAL CON 
SUBTITULOS EN CASTELLANO

03,15.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
0730.- AULA 3
08,00.- NOTICIAS
0830.- LA GUARDERIA
10,00.- NOTICIAS
10,03.- LA SELVA DE CEMENTO
11,00.- ATREVETE
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- THUNDERCATS
1430.- CORAZON DE MELON

15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE “El indestructible” 

(1977 - 89) Director: Mark L. 
Lester

17,20.- TELETIENDA
1730.- NOTICIAS
1733.- LA MERIENDA
19,00.- SUPERMARKET
1930.- NOTICIAS
19,33.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
20,00.- SERIE
21,00.- NOTICIAS
2130.- CINTURON NEGRO ZCobra” 

(1986 - 90) Director: Joseph 
Velasco

2330.- COMO LA VIDA MISMA 
0030.- NOTICIAS
01,00.- LOU GRANT
02,00.- CINE PARA EL RECUERDO 

“El Conde de Montecristo” (1934 
- 114) Director: Rowland V. Lee 

0330.- AULA 3
04,00.- CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE
07,25.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,45.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,40.- ALCANZAR UNA ESTRELLA
10,15.- ALICIA
10,45.- CINE CORAZON “Harlow, la 

rubia platino” (1965 - 125) Direc
tor: Gordon Douglas

Intérpretes: Carrol Baker, Peter Lawford
13,00.- VACACIONES EN EL MAR 
1335.- A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- VIVAN LOS COMPIS

1430.- APARTAMENTO PARA TRES
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA
15,30.- MANUELA
16,207- MARIA DE NADIE
17,00.- LA EXTRAÑA PAREJA
1730.- SUPER GUAY
18,45.- CINE VACACIONES “La mon

taña siniestra” (1956 -105) Direc
tor: Edward Dmytryk Intérpretes: 
Spencer Tracy, Robert Wagner

20,40.- HOY
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS: “La gran 

evasión” (1963 - 165) Director: 
John Sturges Intérpretes: Steve 
McQueen, James Garner, James 
Coburn, Richard Attenborough

01,05.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,25.- PRESSING BOXEO
0235.- MANNIX
03,25.- PASE POR CAJA
03,55.- CIERRE

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,25.- VIDEOMINUTO
09,25.- SHAGMA
09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- CINE: UNA ARIDA ESTACION 

, BLANCA
U,42.-'CINE: LA BOMBA
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS

GUERREROS SOBRE RUEDAS
14,30.- SPATZ
15,00.- C1N: LOS KRAY
16,55.- DOCUMENTAL: EL LIBRO DE 

BAILE DE FRED ASTAIRE

17,59.- CINE: DILLINGER
1935.- DIBUJOS ANIMADOS: BABAR 
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- ALF
21,00.- PADRES FORZOSOS
21,28,- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
2134.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENO CANAL+: BIENVE

NIDO A VERAZ
2338.- CINE: LOCA ACADEMIA DE 

POLICIA 5
01,05.- CINE: LA BRUJA DE MI 

MADRE.Las bruja de mi madre 
fue la última aportación que para 
la pantalla grande realizó la míti
ca BetteDavis. A su regreso de 
las vacaciones, Jenny Miller des
cubren que el padre de Jeeny, 
Sam, se ha casado con una extra
ña anciana que fuma constante
mente y lee novelas eróticas.

0234.- CINE: FUERA DE LIMITES

CANAL SUR dad trágica”

07:00.- TELE EXPO
00:15.- DIARIO-3
00:30.- EXPO-DIARIO

10:00.- EL DIARIO 00:55.- TENIS
10:05.- EXPO-DIARIO 02:30.- DESPEDIDA Y CIERRE
10:30.- TELETRASTO
12:00.- MEDIODIA 92
13:30.- EL DIARIO
13:35.- LA JUGADA
14:00.- LOS CAZAFANTASMAS
14:30.- EL DIARIO-1
15:00.- BOLA DE DRAGON
15:30.- JACARANDA
16:30.- ANTOLOGIA DEL CINE

ESPAÑOL: “Novio a la vista”
18:05.- STAR TREK
19:00.- BOLA DE DRAGON
19:25.- ANDALUCIA NUESTRA
19:55.- EL DIARIO
20:00.- DINERO
20:05.- LA BELLA Y LA BESTIA
21:00.- EL DIARIO-2
21:30.- EI TIEMPO
21:35.- PLAZA DE AMERICA
22:35.- CINE DE VERANO: “Ansie-
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Narra la biografía del campeón de boxeo Rocky Graziano, rodada en 1953 por Robert Wise

‘‘Marcado por el odio” estrena hoy un 
ciclo de clásicos del cine en la 2

‘^Cine cinco estrellas”, en Tele 5, proyecta una estupenda película de aventuras, ^‘La gran evasión”

^B Frases ^^ -^

Son todos títulos con más 
de 30 años y que han pasa
do varias veces por la 
pequeña pantalla, pero su 
factura les hace suscepti
bles de varias revisiones 
más. Son los clásicos del 
cine que componen el ciclo 
que TVE estrenará con 
“Marcado por el odio”.

MADRID. (Efe).- El direc
tor de TVE, Ramón Colom, 
considera que los títulos que 
componen el ciclo merecen 
englobarse en el genérico 
“Festival de Cine” porque, 
según ha manifestado, son 
películas cuya visión supone 
una alegría para el aficionado.

“Marcado por el odio”, “La 
última vez que ví París”, “Lau
ra”, “Luz que agoniza”, “Qué 
verde era mi valle” o “Re
belión a bordo”, en sus edi
ciones originales, son algunos 
de los títulos que forman el 
nuevo ciclo, y que se (emitirá 
los miércoles por la 2 a partir 
de las 21,50 aproximadamente. 

. La primera de ellas es la 
biografía del campeón de 
boxeo Rocky Graziano, roda
da en 1953 por Robert Wise 
y con Paul Newman en el 
papel estelar.

Wise, con un interés casi 
de documentalista, decidió 
utilizar el blanco y negro para 
esta historia, de acuerdo con 
el tremendo dramatismo de la 
biografía del campeón de 
pesos medios Rocky Graziano.

Paul Newman protagoniza “Marcado por el odio”.

11̂

Paul Newman comparte 
reparto con Pier Angeli, y los 
muy ilustres secundarios Eve- 
rett Sloane y Harold J. Stone.

‘Sesión de verano”

En “Sesión de verano”, a 
las 20,00 horas, también un 
clásico del cine: “El pequeño 
Lord”, la tierna y encantadora 
historia de un chaval que con
vence al ogro de su abuelo 
de que él y su madre son dig
nos de la nobleza británica.

Rodada en 1936 por John

Cromwell, y con participación 
del muy experto David O.Selz- 
nick en el guión, “El pequeño 
Lord” está interpretada por 
Freddie Bartholomew.

EI pequeño actor, todo ter
ciopelos negros, rizos y ■ cara 
angelical, consiguió con este 
papel la mejor interpretación 
de toda su carrera.

“La gran evasión”

En Tele 5, “Cine cinco 
estrellas”, a partir de las 22,00 
horas, ofrece la oportunidad 

de revisar “La gran evasión”, 
una estupenda película de 
aventuras, dirigida por el 
popular John Sturges.

El director consideró una' 
excelente idea reunir de nuevo 
a la mayoría de los protago
nistas de “Los siete magnífi
cos” para que dieran emoción 
a otra epopeya.

La música fue también 
encargada a Elmer Bernstein, 
quien había conseguido una 
banda sonora más que regular 
para “Los siete magníficos”.

“La gran evasión” es, como 
su propio título indica, el rela
to del plan de huída, en esta 
ocasión el elaborado por los 
prisioneros de un campo de 
concentración alemán.

Richard Attenborough es el 
oficial británico que coordina 
todo el plan de fuga, una suce
sión minuciosa de obstáculos 
a superar que son descritos 
con no menos detalle.

Destacan entre los presos 
un individualista yanqui inter
pretado por Steve McQueen, 
el excavador Charles Bronson 
o el visionario Donald Plea- 
sance.

Por otra parte, “Made in 
Barcelona”, una coproducción 
de TVE y la japonesa NHK 
que ha revisado desde el pasa
do 27 de mayo el ambiente 
cultural generado en la ciudad 
a lo largo del presente siglo, 
se despedirá hoy de la pro
gramación con un paseo por 
la moda barcelonesa.

Harrison Ford.

JL

- GREGORIO SALVADOR, 
académico: “En España empie
za a perderse'el orgullo de la 
lengua”.

- CARLOS SOLCHAGA, 
ministro de Economía: “No 
compraré paz social a costa de 
la convergencia’^

- ALFONSO GUERRA, vice
secretario general del PSOE: 
“La derecha está en una .especie 
de subasta en la que todo vale”.

- CARLOS BUEREN, juez: 
“Condenar al terrorista no 
impide la negociación política”.

- HARRISON FORD, actor: 
“Trabajar con un director es 
cómo estar casado con él duran
te el rodaje”.

- JORDI GARCIA CANDAU, 
director general de RTVE: 
“Los telediarios de TVE son 
los más objetivos”.

- EDUARDO SERRA, ex 
secretario de Estado de Defen
sa: “Deben producirse más pri
vatizaciones, porque no va. a 
haber dinero público”.

- CARLOS SORIA, profesor: 
“Los periodistas son una espe
cie en vías de extinción”.

Cumpleaños

H Diana Spencer.

poy, día 1 de julio, cumplen 
pos:
HUAN CARLOS ONETTI, 
por, 83.
1 OLIVIA DE HAVILLAND, 
p 76.
1 SIDNEY POLLACK, direc- 

cine, 57.
LUDY DIANA SPENCER, 
pesa de Gales, 31.
rCARL LEWIS, atleta, 31. 
pESLIE CARON, actriz, 61.
1, ALVARO DOMECQ Y 
| ^'ganadero, 75.
■ TAB HUNTER, actor, 61.

El tenor Plácido Domingo desea protagonizar “El fantasma de la ópera”, de Webber

Buenos Aires; sede del homenaje itinerante 
al compositor español Joaquín Rodrigo

BUENOS AIRES. (Efe).- 
Buenos Aires fue anteanoche 
sede del homenaje itinerante al 
compositor español Joaquín 
Rodrigo, que comenzó en 
Madrid en octubre de 1991 y, 
tras pasar por 13 ciudades de 
Europa y América, concluirá en 
Sevilla (sur español) el próximo 
septiembre.

En el Teatro Colón de la 
capital argentina el violinista 
Agustín León Ara, yerno del 
compositor, y el guitarrista 
Ernesto Bitetti actuaron en 
honor de Rodrigo, que el pasa
do 22 de noviembre cumplió 
90 años.

Organizado por la Sociedad 
General de Autores Españoles, 
el Ministerio español de Cul
tura y la Sociedad Estatal V 
Centenario, el homenaje itine
rante se celebró ya en Madrid, 
México, Puerto Rico, Berlín, 
nuevamente Madrid, Valencia, 
Moscú, Munich, Viena, Barce
lona, Londres, Nueva York, 
Cincinnati y Buenos Aires.

El ciclo concluirá el próximo 
12 de septiembre en el teatro 
de la Maestranza de Sevilla, 
sede de la Exposición Universal.

A Buenos Aires viajó la hija 
del compositor, Cecilia, quien 
subrayó ante la prensa local 
que, además del famoso “Con
cierto de Aranjuez”, su padre 
había compuesto otras 299 
obras, de las que destacó “El 
cántico de la esposa”, favorita 
de su padre.

El titular de la orquesta esta
ble del Teatro Colón, Pedro 
Ignacio Calderón, dirigió un 
programa compuesto por “El 
barbero de Sevilla”, de Rossini, 
“El concierto del estío”, de 
Rodrigo, con León Ara como 
solista; “El llanto de las sierras” 
(Homenaje a Manuel de Falla), 
de Juan José Castro, y el “Con
cierto de Aranjuez”, de Rodri
go, con Bitetti a la guitarra.

“El fantasma de ¡a ópera”

El tenor español, Plácido 
Domingo, quiere interpretar el 
papel de fantasma de la Opera, 
en la obra musical del mismo 
titulo, según le dijo al autor y 
productor de la obra, el com
positor británico Andrew Lloyd 
Webber.

Durante un programa de

El maestro Joaquín Rodrigo.

televisión, para la presentación 
mundial del vídeo del himno 
de los JJ.OO. de Barcelona, 
Domingo manifestó a Webber 
que uno de sus grandes deseos 
sería poder interpretar dicho 
papel.

Webber respondió a Domin
go, con el que le une una gran 
amistad, que habría que buscar

esa posibilidad.
Preguntado por Terry 

Wogan, sobre a quien querría 
como intérprete femenina, el 
tenor español manifestó que le 
gustaría contar con Sarah 
Brightman, que acompaña a 
Carreras en el vídeo del himno 
olímpico, titulado “Siempre 
amigos”, cuyo autor es Webber.



PLAZA U PILAR
Ciudad Real: Un 
delincuente roba 
un coche tras 
ponerle el juez 
en libertad

Un joven, que en la mañana 
de ayer pasó a disposición judi
cial por robo y posteriormente 
puesto en libertad por orden del 
juez, sustrajo por la tarde un 
turismo en la capital. Según ha 
podido saber LA TRIBUNA, 
Carlos Santiago, que tiene 
numerosos antecedentes policia
les, fue reconocido por una per
sona cuando circulaba por las 
calles de Ciudad Real, presu
miblemente, con un coche roba
do. Esta persona comunicó el 
hecho a la Policía Nacional, y 
funcionarios de este Cuerpo 
patrullaron por las zonas donde 
había sido visto, aunque a últi
mas horas de la tarde de ayer, 
aún no había sido localizado. 
Según algunos vecinos de la 
Puerta de Toledo el coche, que 
presuntamente fue robado, per
manecía en aquella zona con los 
cristales rotos. Por otra parte, 
en el Mercado de Abastos de 
Ciudad Real, autores descono
cidos perpetraron robos en 45 
casetas. El hecho se cometió en 
la noche del 29 al 30, y los ladro
nes además de apoderarse de 
dinero en efectivo causaron 
importante daños en estas case
tas.

En el capítulo de accidentes, 
un hombre resultó muerto ayer 
a consecuencia de un trágico 
accidente de carretera ocurrido 
en el término de Picón. El sinies
tro se produjo alrededor de las' 
seis y media de la mañana, a 
siete kilómetros de esta locali
dad, al colisionar un turismo con 
una furgoneta. A consecuencia 
del impacto falleció José A.G., 
que viajaba en el coche sinies
trado, mientras que otras dos 
personas resultaron heridas de 
consideración. También, el día 
anterior, se produjeron dos acci
dentes de tráfico que se saldaron 
con seis heridos graves. El pri
mero de ellos ocurrió en el tér
mino de Tomelloso, concreta
mente en el punto kilométrico 
100,900 de la carretera N-310. 
En esta ocasión el accidente se 
produjo al salirse un coche de 
la calzada y volcar. A consecuen
cia del vuelco resultaron heridos 
de gravedad dos personas que 
viajaban en el coche, en tanto 
que la conductora del mismo 
sufrió heridas de carácter leve. 
El segundo de los accidentes 
ocurrió en el término de Aldea 
del Rey. El hecho se produjo 
al colisionar frotalmente un 
automóvil contra un tractor agrí
cola. En este accidente resulta
ron heridos de gravedad el con
ductor y tres usuarios del coche.

NADIE LE DA 
MAS

su CENTRO COMERCIAL 
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Tico Medina, en LA TRIBUNA. El conocido reportero Tico Medina visitó nuestra í 
casa, acompañado de Juan Bautista, popular comentarista de Antena 3 de Puertollano, i 

j Tico Medina, uno de los mái prestigiosos reporteros españoles de los años 60 y 70, ofreció 
" a nuestro director, compañeros ambos, durante ocho años, en la redacción del desaparecido í 

Diario Pueblo, la posibilidad de publicar algunas grandes entrevistas en nuestro periódico, | 
una vez pasado el verano. Tico Medina, gran enamorado de La Mancha, ha adquirido

: una vieja casona nobiliaria en Almagro que está restaurando en la actualidad rueda

^ Cartas a D. Quijote ^™ 
Promociones Cisneros

■ A cada cual, lo suyo. 
Matilde Cortés, directora 
gerente del complejo hospi
talario de nuestra capital, ha 
rectificado la decisión de 
suprimirle, a los donantes de 
sangre, el “privilegio” para 
visitar a los enfermos.

* * *
■ Según nos dicen, no sólo 

ha rectificado, sino que les 
ha aumentado, generosa
mente, el horario de visita. 
Los donantes están agrade
cidos por la nueva situación.

* * *
■ Los buenos negocios, la 

magnífica dirección, la ade
cuada política económico 
financiera de que disfruta
mos ha puesto a Fesa Enfer- 
sa en la picota. 

* * *
■ Sin buscar culpables, 

que los hay, tenemos que 
clamar, una vez más, por 
otro puñado de puestos de 
trabajo que pueden irse al 
garete. España, desgraciada- 
mente, no está para alegrías 
y menos de éstas.

* * *
■ Cosas de la vida: nos lle

ga la filtración de que un 
suscriptor nuestro, elegido 
hace unos días presidente 
local de un partido conser-

Más diligencia, por favor.

vador, en un pueblo famoso 
por las gachas, el azafrán y 
las hoces, entre otras cosas, 
va a darse de baja “porque 
ahora lo puede leer gratis 
en el partido”. ¡Estos polí
ticos!.

* * *
■ Parece mentira que la 

misma diligencia que tiene 
nuestro Ayuntamiento para 
organizar, mover, instalar, 
publicitar... las fiestas de los 
barrios, no la tenga para 
enviar a sus brigadas a lim
piar los citados barrios tras 
el evento.
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M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
La Consejería de Indus

tria y la Cámara de Comer
cio han firmado un acuep 
do con una cadena de 
supermercados venezola
nos, para la promoción de 
productos castellanoman- 
chegos en aquel país.

Hasta aquí, la noticia no 
tendría más trascendencia 
que la de pensar que Vene
zuela, pese al cariño, no 
es un gran centro consu
midor como podría serlo 
Alemania, Gran Bretaña, 
Estados Unidos o Francia 
y que a nuestra economía 
regional y a nuestras 
empresas, Alonso, herma
no, les vendría mucho 
mejor que ese acuerdo, u 
otros similares, estuviesen 
dirigidos a países como los 
citados anteriormente. 
Pero sucede que el acuerdo 
ha sido firmado con la 
cadena Cisneros, propie
dad del amigo del presi
dente venezolano, Carlos 
Andrés Pérez, aquél que, 
gracias al PSOE y a la 
amistad entre Pérez y Gon
zález, compró Galerías 
Preciados, para revendería 
al poco tiempo y ganar 
unos cuantos miles de 
millones con el “pase”. A 
mi me da un miedo terrible 
que nuestra Consejería y 
nuestra Cámara se embar
quen en negocios con gen
te así, capaz de tamaños 
y heterodoxos cambalaches 
y negocios, porque nos 
podemos encontrar con la 
cruel realidad de que núes-

Varios niños de 
Ciudad Real, 
afectados por 
una nienigitis 
vírica

Alrededor de ocho niños de 
la capital han sido hospital? 
zados, en unos casos, o aten
didos, en otros, en el centró 
hospitalario “Nuestra Señora 
de Alarcos”, afectados de 
menigitis de carácter vírico, 

No obstante, la evolución de 
los niños antendidos en este 
centro hospitalario está siendo 
favorable.

Al parecer, los niños afec
tados por esta enfermedad, 
que dados los casos puede ser 
considerada como una epide
mia, según las fuentes consul
tadas por este periódico, per
tenecían a la misma guardería, 
una ubicada en la calle de la 
Rosa de Ciudad Real.

Ojo con los socios.

tros productos, lejos de 
resultar promocionados, 
quedan a la altura del 
betún que utilizan los “bo- 
leros“ (limpiabotas) en 
aquellas latitudes.

De verdad, amigo, no 
entiendo la elección de 
Venezuela y de Cisneros, 
cuando tenemos el merca
do europeo aquí al lado, 
con un potencial que no 
conocerán, en décadas, los 
venezolanos. Como verás, 
la sombra de la amistad 
Felipe GonzálezCarlos 
Andrés Pérez es alargada 
y sigue propiciando que el 
nombre de Cisneros tenga 
presencia en España y, en 
este caso, en Castilla- La 
Mancha.

Un abrazo.
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